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FLORENÇA - Quem. se lembra ou já ouviu falar de
Sérgio Cler.ici?

Sou capaz de apostar uma nota firme como, numa

enquete entre 100 torcedores mais fanáticos do. Maraca
.

nã, do Morumbi, do Mineirãa e do Beira-Rio, ninguém
será capaz de "dizer alguma coisa" do moço que é o

brasileiro ilustre do momento nos campos de futebol da
Itália.

.

O seu sucesso é uma fábula de paciência e de tenaci
dade. Outra demonstração de que "ÁguaMole em Pedra
Dura" pode ser a solução. Basta ler as páginas de esporte
da imprensa italiana, o tratamento que estão dispensan
do hoje ao goleador do Fiorentina, um dos vice-artilhei
ros do campeonato, o brasileiro Cierici que há 12 anos

apareceu em Lecco, província de Como, quase um meni

rIO, sem pedigree de craque, com a cara (boa) e a cora-
.

gem (enorme). Sérgio Clerici tinha 19 anos, jogava por
empréstimo (do Palmeiras) na Portuguesa Santista, quan
do o empresário Mário Pasqualini procurou-o para saber
se topava uma experiência na Itália.

- Até hoje penso que o interesse do Pasqualini, na
quele instante, era mais pelo meu sobrenome de ouriun
do do que pelomeu futebol.

- Diz-me Clerici, interrompendo a leitura das folhas
cheias de boas palavras para os dois gols que marcou

domingo contra o Bologna. "O indomável Clerici, o infa
livel, sempre presente, o homem gol de nascença". Tudo
isso está se dizendo, e não pela primeira vez, do futebol
utilitário, de poucas findas, de bola na rede, feito pelo
brasileiro que o Brasil não teve tempo de. conhecer. Mais
um contrato como o que assinou este ano com o Fioren

tina, e poderá dar o seu grito de independência. Este

campeonato italiano, para ele, vale uma copa do mundo. I

Se o levar até o fim como o fez até aqui, ninguém se

importará com os 32 anos que terá em 1973.
Sua cotação subirá as estrelas no mercado de ago�to

vendo-o em campo e na sua casa, é impossível não acre

ditar que Sérgio Clerici não chegue até lá, não vença mais
.

esta. Tenho a impressão de estar diante de um operário
especializado, muito sério, todo compenetrado e cons

ciente, observando-o bem. O estádio, para moços como

Sérgio Clerici, é Urna fábrica que todos os domingos se

enche de patrões exigentíssimos. Senhores atentos e im

placáveis no controle de sua produção no último estágio
da cadeia de montagens. Dele, Sérgio Clerici, só pedem e

esperam gols. Sem belezas ou sofisticações outras. Não

importa nem mesmo que os seus gols não sejam os decisi

vos, os, das vitórias da Fiorentina. Culpa sua ou não, os
italianos habituaram-se a esse Clerici. Ninguém espera
dele o drible, o lançamento, o toque elegante. Só os seus

gols são de reconhecida e indiscutível utilidade pública.
No Lecco, no Atalanta (da cidade de Bérgamo), no Bo

logna e agora na Fiorentina, desde 1960, Clerici os tem

feito pontualmente, correndo mais do que corria quando
chegou do Brasil, resisitindo a lenha das defesas, frequen
tador assíduo das pequenas áreas - aquele palmo de

terra onde ninguém tem pai, mãe ou filhos prá manter..
Não fosse esse operário sério, Clerici estaria hoje passean
do seus dois últimos gols no centro histórico ou num dos

melhores restaurantes de Florença. Esta cidade, hoje, es
taria toda pronta e disposta a festejá-lo. Mas amanhã, ele
sabe, o trabalho recomeça, com o exame médico e a

primeira ginástica da semana. O trabalhador no. 9 do

Fiorentina prefere ficar em casa, lubrificando as ferra
mentas: as duas-pernas que seu Francisco a dona Nelly,
de São Paulo, lhe deram para vencer na vida e fazer
amigos, especialmente os bons pagadores.

Seu pé-de-meia? Está cheio pela metade. Ainda recla

ma outros .apartamentos e terrenos brasileiros. Por en

quanto, o melhor programa para o operário Sérgio Cleri

ci, altamente especializado em gols, é este mesmo: Ficar

em casa, distraindo-se com Paulo, de 7 anos, italianinho

nascido em Lecco, e Cristina, de 4 anos, uma graça de

menina brasileira de Araraquara. Mais tarde, talvez acom
panhe a mulher, dona Marilda . paulista.sim senhor � só

Supermercado.

Araujo Neto

.FJIi ALEGRE
-t-SUAVIDA!
OUVINDO
RÁDIO

'Encontrados nos Supermercados da COBAL,
SOBERA.NA e outras boas casas do ramo.

N. B•• Os p�odutos do Laboratório SANeATA
são licenciado,s sob os N." GI- 38 e 1076/71

S.N.F.M�F. (Ministério da Saúde)

USE OS PR�DUTOS SAN CATA·
(comprova,damente os melhores)

1ibIiotécâ Pública _ O. Po�ta,204
•
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,CURSOS - A Secretaria de Educação premo-
. verá a partir da próxima segunda-feira um

curso para professores de alunos de aprendi
zagem lenta, com o objetivo de orientá-los
sobre os métodos de ensino e sistema de

avaliação que possibilitam melhor atendi
mento aos alunos. O curso será desenvolvido
até o dia 20 e em seu programa consta Psico
logia Evolutiva, Manejo de Classe, Processo
de Alfabetização, Planejamento e Avaliação.

reune políticos e

situação da Arena

O professor Alcides Abreu foi indi
cado pelo Governador Colombo
Salles para o cargo de Conselheiro
do Tribunal de Contas, na vaga dei
xada corri o falecimento do Sr. Jade
Magalhães..A mensagem foi lida na'

sessão extraordinária de ontem da
A ...��r_t..l.{;, T 4,r.r:r.]!r�ilJ� riA J7.. r.:tl"ld"'-.,

).Nacional, em 8rasllia, o Governador Colombo S�lIes analisou informalmente a situaçao da Arena ap6s as eleições municipais do dia '5 (P. 3.)
\

Alcides
no T. de

\

Contas·

Muito conforto por dentro e uma
cara linda para não sujar a paisagem.

Informações e Vendas: S. SIMAS Empreendimentos Imobiliários - Felipe Schmidt, 51- Fone 2979 - Reg. SCIESC no. 150 - Aberto até as 22 horas .

....

,

Edifício Itapoã,
Praia de Itaguaçú.

\ .

Com muito respeito a beleza de Itaguaçu,
• a Construtora Alliança começa construir
o Edifício Itapoã.

A filosofia do projeto ao ser

encomendado aos engenheiros, era: Um
edifício com muito conforto e uma cara

linda para não sujar a paisaqern de

Itaguaçu.
. O Itapoã será assim.

Uma verdadeira casa grande em autêntico
estilo colonial. Dois Blocos. Cada bloco
com entrada independente. Dois Andares
Sacadas de frente para o mar. Estacionamento

'

coberto para todos os apartamentos.
Porém, preocupados com tanto conforto

e beleza, os engenheiros cometeram uma

terrível injustiça:
O Itapoã só terá 17 apartamentos e

daqu i a doze meses, apenas 17 fam íl ias

poderão desfrutar de toda esta maravilha.

Se depois de uma espiadinha pela
janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no ltapoã, Porque
morar em Itaguaçu é um estado de espírito.
É viver em férias.

Mas apartamento no ltapoã, não é

apartamentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105

metros quadrados.
Apesar de serem poucos os apartamentos,

os preços e financiamentos são suaves e

acessíveis a muitos.
Os prazos, nem se fala, vão até 240

meses. Isto é, 20 anos e pequenas prestações
para pagar muito conforto; uma linda moradia

e a mais bela paisagem desta terra.

O sai, a praia e o mar estão a sua espera.
Vá morar em Itaguaçu. No Itapoã.

I ncorporação e Construção

00
ALLlANCA

construtora alliança ltda
Rua Fúlvio Aducci, 930
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Departamento de�ículos Usados
do seu Concessionário de 0uaIidade 49h'1U"''+'

. 1

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E' A
MELHORGARANTIA.

HOEPCKE VEI'CULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Verde Servilha 72

,
Opala - Cinza Prata Metálico " . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Everest c/teto Preto ..... '

.....•.. 71

Opala - Branco Everest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Everest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . • .. 71

Opala - Branco Polar 70

Opala - Bege Esporte ...................•.. '. 69

Volks-Variant - Azul Diamante : 70

Volks-Variant - Branco Lótus '. . . . . • . . . . . .. 70
Volkswagen - Vermelho Cereja ...........•...•. ,70
Volkswagen - Pérola. . . . . . . . . . . . . . • . . . • . . •..• 66

Karmanghia - Vermelho Grená • . . . . . . . ... . . . . . .. 68

Galaxie - Cinza e/reto Vinil Preto .'....•.•....... 68

Itamaraty - Preto Bali . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . .. 70

Regente - Branco . . . . . . . . . . . • • . • . • . . . • . . . .• 68

Dodge - Carnionet - Azul Universal 69

Chevrolet - Caminhão - Verde Prado ........•.... 69

Ford - Caminhão - Martin Azul. . . . . . . .•. . . . • . .. 62

I�=========::.:::!
fMir .. g iDE li &i,
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Caixa Econômica Federal

I

I
,I

I
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Loteria Esportiva
Resultado provisório do concurso-teste no. 115, apurado

em 27/11/72.
Total I íquido a ratear: Cr$14 797662,40.
10 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma
,

Cr$ 1 479766,"24.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Minas Gerais :.................................. 1

Pernambuco ,................................................
1

Rio Grande do Sul 2

Guanabara 1

Santa Catarina 1

São Paulo :.•.••.••.....•... 4

De acordo com o artigo-17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10 '

dias a contar do dia 28/11/72.
As reclamações devem ser formalizadas mediante

preenchimento de formulário próprio, nos locais abaixo

i ndicados, até o dia 07/12/72.
Não serão aceitas reclamações por via postal:

Amazonas: Rua Eduardo Ribeiro, 620 - A - Ed. Cidade de

Manaus) Manaus;
Bahia/Sergipe: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av .. W3 - q-512 :- lojas 2/B e 3/B - Distrito

Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça .José de Alencar -

Fortaleza:
Esp ír ito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqu ínio Lopes, 144 - São Lu Is;
Mato Grosso: Rua Barão de Meigaçq, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Paraíba/Rio Grande do Norte:' Rua

Marques do Amorim, 549 - Recife;
,

Piau I: Rua Banoso, 425 - N - Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aduci, 1 221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

O número do bilhete vencedor do reste no. 115 no Estado

!
I

I' I
'II
,I
I

de Santa Catarina é o seguinte:
cOO. REV.
20-10004

No. CARTÃO
254498.

Obs: para recehirnento do premio o ganhador deverá

aguardar a ratificação ou retificação deste resultado neste

mesmo jornal.

/{,

CARROS TOTALMENTE REVISADOS'
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

lionário de Santa Catarina,
.pretende aplicar· bem seu

capital e· já decidiu que tu

do vai continuar Gomo an

tes. Afirma que vai viver

como sempre com a famí
lia no Bairro residencial
Bom Retiro e garanto que

,
vai ajudar a todos: sua mãe

l Judite, suas tias e seus �in-

G
irmãos dos quais é o'.

.

nais velho: Aluízio, Antõ-
110 Carlos, João Alfredo,
aria de Lourdes e Maria -

rTereZinha;
estas duas resi

dentes na Guanabara.
Às 20 horas de ontem,

Zezo telefonou ao irmão

Aluízio para lhe dar a no-

tícia e recomendar come
dimento da família para
evitar alardes e dar a notí

cia com jeito à mãe. Mas,
Aluízio já sabia da notícia,
através deO ESTAD.O que
havia lhe comunicado

quando secretariava os tra

balhos da comissão de con

corrência para contratar a

construção do ginásio de

esportes da Escola Técnica
Federal de Santa Catarina;

da qual é Secretário Geral .

Imediatamente, Aluízio

procurou a mãe para me
dar uma, boa notícia, ao

contrário da que levara à

genitora há cerca de um

ano, quando João Alfredo
- delegado de polícia de

Rio do Sul - havia se aci

dentado com automóvel

naBR-470.
Na família dos Dobes,

todos foram desportistas a

exemplo do irmão mais ve

llio que ainda hoje presti
gia não só o futebol mas
também o amadorismo

comparecendo aos estádios
com frequência. Aluízio -

defensor do Doze de Agos-:
to - Antônio Carlos e Jo

ão Alfredo - ex-tenistas e

jogadores de basquete -

defenderam sempre a ca

miseta do Lira Tênis Clu

be. Enfim, a Loteria Es

portiva premiou não só um

desportista, mas também
beneficiou toda uma famí
lia que é tradicional no es

porte amador em Santa
Catarina.

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

FUSCÃO 1972
FUSCÃO 1972
FUSCÃO 1972 OK
FUSCÃO 71/72
VOLKSWAGEN 1971
VOLKSWAGEN 1970
VOLKSWAGEN 1970
VOLKSWAGEN 1969
VARIANT 1970
KARMANN GUIA 1969

.

KOMBI 1963
FNM-JK 1970
FORD CORCEL 1969
ESPLANADA 1968
VEMAGUETE 1966

BRANCO LOTUS
AZUL DIAMANTE
VERDE GUARUJÁ
BRANCO LOTUS
BRANCO LOTUS
AZUL COBALTO
BRANCO LOTUS
AZUL COBALTO

,
BEGE GOKI

VERMELHO CEREJA
CINZA

BRANCO ESPUMA
VERDE

BRANCO E PRETO
AZUL DIAMANTE

VERAS VEíCULOS E
PECAS lTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Willys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Um Corcel Luxo 4 portas grena 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cinza 1969.

Um_ Corcel Luxo 2 portas cereja c/ teto de vinil, 1970
Um Volks. Grená (jóia), 1969.
Um DKV Vemaçuete bege 1965. I

Um Gordini branco (motor novo), 1964.

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho O K
Volks 1.30·0

. . . . . . • . . . . . . . . . . . . . .. ..

Volks 1.300
.•........................... 70/71

Volks .1.300: : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : :: ���g
Kornbi .........•..•• ,_................ 1964

TiãoMarino volta para fazer os

gols que falta", ao Coríntians
A goleada do Santos na tarde de domingo sobre o

Coríntians por 4 a O, veio mostrar à diretoria corintiana

que o ataque ressente-se de um atacante oportunista e de

bom nível técnico, tendo em vista várias oportunidades
de gol desperdiçadas. Após o jogo, houve muitos comen

tários, reunião da diretoria e novos jogadores foram apre
sentados para fortalecer o time nas finais.

Da reunião da diretoria do Coríntians quem saiu per
dendo foi o Figueirense e particularmente o futebol de

Santa Catarina. Acontece que Tião Marino, foi o Jogador
escolhido para ser o comandante de ataque, e poderá
vestir a camiseta 9 no próximo domingo contra o Améri-

ca (GB), ao lado de Rívelíno.
.

Quando o time mosqueteiro esteve em crise, com o

ataque completamente inoperante, a imprensa paulista
afirmava que o Coríntians tinha problemas na equipe
porque queria, pois em Santa Catarina, Tião Marino em

prestado pelo clube ao Figueirense', era o artilheiro da
-

equipe e integrante da seleção local"
Na manhã de ontem, Almir de Almeida, supervisor do

Coríntians, telefonou ao presidente do Figueirense, solí
citando a volta imediata do atacante. Devido às boas

relações entre os dois clubes, Ortiganão criou problemas
e Tíão seguiu na manhã de hoje para o Parque São Jorge.

O contrato de empréstimo do jogador, terminaria só

dia 31 de dezembro, mas o Figueirense liberou-o antes e

ganhou a prioridade pàra a compra de seu passe, caso o

Coríntians resolva vendê-lo.

Tião Marino despediu-se do Figueirense, da mesma

maneira quando aqui chegou: fazendo gols e jogando
fora do Orlando Scarpelli.

Com 20 anos, Tião foi o artilheiro do Figueirense no

campeonato deste ano e, ao lado 'de Luís Everton, foi
um dos responsáveis pela conqulstado campeonato, afas
tado do Orlando Scarpelli há 31 anos.

O Figueirense que poderá ser o representante catari

nense no próximo Campeonato Nacional, precisará' com
relativa urgência armar novo time, pois com a saída de
Tião Marino, perfazem o total de 18 os jogadores que
deixaram o clube.

111!!·r-:---�-------------....;._------------__;__----------_:,__-

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

�UA FELIPE SCHMIDT, 85 .

RUA JOAO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

vercuio, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aduccí, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS ., ESTREITO

. PROFISSIONAIS

VALDIR AUTOMOVEIS LIDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

. Florianópolis � SC

Volksvyagem 15QO - Marrom OK ...........•...... 1972
Volkswagem 1300-VerdeOK ....•.............. 1972
Volksvagetn - Branco .................•..•. , ... 1961
Corcel 4 portas - Azul ........•................. 1971
Corcel 2 portas - Branco ............•.. , ...•..... 1971
Opala 4 portas - Amarelo .. -, _'_" , , �L. •

',.. ."' ..... _ c,

ceu ao setor odontológico que receberia o cartão no.

Vende-se apto. com 2 quartos, amplo living com 2

ambientes, banheiro, cozinha e ârea de serviço, depen- ,

dêneia.de empregada e garagem no primeiro andar no
Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
cf Financiamento pf agente financeiro do ,BNH e pe
quena entrada.
Tratar el Gastão fones 4604 e 3164.

DR. OSWALDO KERSTEN,

Caixa Eçonômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE117

(ratificáção de resultado)
A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - CEF

comunica que a reclamação relativa ao resultado do
concurso-teste no. 112 foi julgada improcedente.

,

Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concu rsos de Prognósticos Esportivos, fica
ratificado, em caráter definitivo, o resultado publicado no dia
071'11/72, cujo valor para cada aposta vencedora é de
Cr$ 247 865,03. '

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

28/11/72, nos sequintes locais:
Bahia: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasflia: Av.·-W 3 - q - 512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito

Federal;
,

Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 178 - loja -

Ni.terói
'

Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Rio Grande do SUl: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
,

Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo;

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
28/11/72.

OBSERVAÇÕES:
1 .: Não haverá paqarnento de Prêmios em dias destinados

a prestação de contas dos revendedores.
2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão

ao horário de 13h30min, às 17h30min, e 12h30min 'às
16h30min, respectivamente.

Professor Assistente de Cirurgia da UFSC

Mell)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões .

CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO·DIGESTI..
,"

VO
' 1-

CIRURGIA GERAL ,)-

Consultórip: Rua Tiràdentes, 26 - Tel.: 21::t1
t, r,,-_� �d1plt",s, C0nIL-]V"" ., Embora don.. '"" uma

gou sozinho, sozinho ga- fortuna, o mais novo mi-

cer-
.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TE ST-E na

(ratificação de resultado)
A CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF - comunica

que não houve reclamação relativa ao resultado do

concurso-teste no. 113.

Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica

ratificado, em caráter definitivo o resultado publicado no dia

14/11/72, cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 14123178,41.
'

O pagamento ao ganhador será efetuado a partir do dia

28/11/72, no seguinte local:

Espirita Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;. O

prêmio prescreve em 90 dias a contar do dia 28/1,1/72.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,CURSOS - A Secretaria de Educação promo
verá a partir da próxima segunda-feira um

curso para professores de alunos de aprendi
zagem lenta, com o objetivo de orientá-los
sobre os métodos de ensino e sistema de

avaliação que possibilitam melhor atendi
mento aos alunos. O curso será desenvolvido
até o dia 20 e em seu programa consta Psico
logia Evolutiva, Manejo de Classe, Processo
de Alfabetização, Planejamento e Avaliação.

TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atrnosféríca média: 1009,3 milibares. Te�pe-.
raturamédia do dia: 26,2 graus centígrados."
Umidade relativa média: 88,5%. Estado mé
dio do céu: Status, de claro a encoberto,
com precipitações esparsas. Tempo médio:
estável. Previsão: A. Seixas Netto.
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Colombo políticos
situação da Arena

)

reune e

analisa
,

.;)

Num almoço realizado no restaurante do Hotel Nacional, em 8rasllia, o Governador Colombo Salles analisou informalmente a situação da Arena após as eleições municipais do dia J5 (P. 3.)

Liberdade
. '

restrIta,
mas nunca

tardia

Alcides
no T. de

\

Contas
O professor Alcides Abreu foi indi
cado pelo Governador Colombo
Salles para o cargo de Conselheiro
do Tribunal de Contas, na vaga dei
xada com o falecimento do Sr. Jade
Magalhães. 'A mensagem foi lida na'

sessão extraordinária de ontem da
Assembléia Legislativa do Estado,
devendo ser aprovada hoje (Pág3).

Cinco homens viveram ontem em

Florianópolis momentos de grande
emoção e foram unánimes em afir
mar serem aqueles um' dos maiores

instantes de suas vidas. Esses ho

mens - Alcides do Nascimento,
João Camilo, Dercilio Barbosa, Le
vino da Silva e JoãoMaria de Souza
- deixavam aPenitenciária do Esta

do por terem recebido liberdade
condicional do Conselho Peniten

ciário. Todos haviam cumprido uma

parte de sua pena com bom com

portamento, motivo que levou o

Conselho a aprovar e conceder a li
berdade. Esses cinco homens já es

tão com seus planos para o futuro,
definidos: quase todos vão ganhar a
vida pondo em- prática os ofícios
que aprenderam durante o período
em que estiveram presos na Peniten

ciária Estadual (Página 8).

Nabor explica o
I�posto Predial

o Secretário de Finanças da Prefeitura;
Sr. Nabor Collaço, informou que até o

dia 20 de dezembro serão postos à dis

posição dos contribuintes todos os car

nês de pagamento dos impostos predial
urbano ,e territorial. Disse que a Prefei
tura. voltou a fixar novo prazo para o

pagamento das quatro parcelas em vir-

tude de a firma contratada para elabo
.rar o cadastro de contribuintes ter

atrasado a entrega dos carnês, tendo
alegado como principal causa a inexis
tência de urnaestrutura urbana organi
zada e a acidentada topografia da Cida-

'

de
Ã saída da penitenciária, �s planos parao começo de uma nova vida, esquecendo o passado. (página 6).
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, absolviçãa
por6 � I

Em sessão extraordinária realizada na noite de ontem a

Assembléia' Legislativa aprovou sem emendas o projeto
do Executivo concedendo absno de Cr$ 120,00 aos fun

cionários estaduais que percebam vencimentos até Cr$ 1

mil. A lei deverá ser levada à sanção do Governador Co

lombo Salles tão logo ele retome de Brasília e a Secre

taria da Fazenda já está elaborando as folhas de dezem

bro com a gratificação de Natal incluída. Os venci-

mentos, juntamente com o abono, deverão ser pagos an

tes do dia 20, a exemplo do que ocorre anualmente no

mês de dezembro. Além dos que percebam vencimento

mensal superior a Cr$ 1 mil, não terão direito ao abono
os contratad.os pelo regime da Consolidação das Leis do

Trabalho e os que tenham tomado posse em data poste
rior a 30 de setembro. A lei estabelece ainda que não

será efetuado nenhum desconto sobre o abono (Pág 3)�

Willtrudes Vieira Antunes, por 6 votos
,

contra 1, foi absolvida ontem, pelo Tribu

nal do Júri da Comarca deSão José, presi
dido pelo Juiz Alberto Luiz da Costa, que
reconheceu a legítima defesa própria da

ré. Como se recorda, Waltrudes Vieira An

tunes, na tarde do dia 18 de abril de

1970, na Procasa, com diversos golpes de
faca: abateu a amante de seu marido, Sel
ma Piem, que morreu quando era condu

zida ao Hospital de Caridade. A ré teve

por defensores os advogados Arestino Jo
sé de Campos, Alcides Assunção Tavares e

Osvaldo Horn, que sustentaram a tese da
, J

legítima defesa própria e da honra, cumu-
lada com homicídio privilegiado. ,(Pág,8)

Estivadores de
Imbi.tuba terão

Jogodehoie
diz se Mengo·
fica causa iulgad'a

...

ounao

Ampliado o
, horário

O Flamengo cumpre o seu mais difícil compromisso do

campeonato nacional esta noite, ao enfrentar o Náutico,

erp. Recife, quando ambos os clubes lutarão pela vitória
de que necessitam para a classificação. Outra partida im

portante' é Fluminense, e Remo. O tricolor também pre-,
� cisa da vitória para classificar-se, enquanto que o Remo,

que disputa a' vaga da sua chave com o Flamengo, se

empenhará por vencer. Ao todo, são dez jogos nesta 24a.

rodada do certame (Esportes nas páginas 7 e 8 do II).

A reclamatória trabalhista proposta l!0r 72 estivadores

do porto de Imbituba - a maior causa do gênero em

todo o País - está incluída na pauta de julgamentos de

hoje do Tribunal Superior do Trabalho. A ação foi julga
da procedente no Tribunal Regional do Trabalho, 4a.

Região" sediado em Porto Alegre, mas as reclamadas,

Companhia Siderúrgica Nacional e Usiminas entraram

com uma ação rescisória no TST quando o processo já
estava em fase de execução de sentença (Página 7).

do comércio
Página6. Tentando aparentar calma, a ré não conseguiu disfarçar a tensão.

Polícia 'sem pista
dos 2 assaltantes

rempo �om
ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DE

SANTA CATARINA

I
. "\.

movImenta'
. .

aspra.as Enquanto os agentes policiais prosse
guem nas buscas para localizar e captu
rar "Vica" e seu comparsa Ildefonso
da Cruz, que se evadiram da Penítén
ciária Estadual no domingo, uma viatu
ra da RP chamada a atender uma ten

tatíva de arrombamento em Coqueiros,

CONVITE
chegou fazendo muito barulho e, con

trariando todas as técnicas conhecidas;
"espantou" os marginais que se embre
nharam no mato. Os populares pensam
tratar-se de "Vica" e Ildefonso a pro
cura de novos produtos.

(Página s).

O tempo bom que tem feito nos úl

timos dias levou o florianopolitano
de volta às praias, num movimento

que tende a se intensificar a partir
das férias escolares que se iniciarão

a partir deste fim de semana. A pre
visão para hoje é de tempo bom,
com nuvens esparsas, garantindo pa
ra o ilhéu mais um dia de convtvio
com o mar. A melhor temporada de

praia deverá ser entre os meses de

dezembro e janeiro, segundo as pre
visões.

A Mesa Diretora da Assembléia' Legislativa do

Estado de Santa Catarina, convida as

autoridades Civis, militares e eclesiásticas, bem
como o povo em geral, para a Sessão Especial
de homenagem póstuma ao ex-Governador

HERIBERTO HüLSE, que fará realizar às 15

horas do dia 29 de novembro, no Palácio Bar

riga Verde.

Trânsito vai ter
novas alteraçõesDeputado Nelson Pedrini

Presidente
Página3.
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Perontem
• • •

InImIgo
como aliado

Paris (AP) - "Um com

panheiro difícil para Pe
ron, o Partido Radical",
-disse hoje "Le Monde" na
crônica de seu correspon
dente em Buenos Aires, re
ferindo-se à candidatura de
Ricardo Balbin pelo Parti
do, "La Union Cívica Ra
dical", nas eleições presi
denciais. Depois de expli
car as diversas posições dos'
Partidos Argentinos, "Le
Monde" afirma que "A'
UCR pratica a Democracia
como uma religião" e pros
segue acrescentando que
"a UCR querendo conser

var sua identidade de apre
sentar como de costume
seu próprio candidato, as

pira a reagrupar as forças
hostis ao peronismo, pare
cendo estar resolvida a co

laborar com o Governo,
qualquer que sejam os re

sultados das eleições de
março de 1973".

saiunãoEUA: novo.

Secretário deEstado
Washington (AP) - A questão de

quem será o próximo Secretário de Es
tado tornou mais incerta ontem quan
do o presidente Nixon anunciou a de
signação de Elliot L. Richardson como

Secretário de Defesa. Entretanto, nos
meios políticos de Washington comen

ta-se que o secretário William Rogers
permancerá em seu posto pelo menos

nos primeiros meses da nova adminis
tração. Anteriormente circulavam ru

mores de que Richardson figurava en

tre os três candidatos a dirigir a diplo
macia americana. O próprio Níxon res

saltou o fato de que nem o ex-secretá
rio do Tesouro, John Connally, nem o

Governador de Nova Iorque Nelson
Rockefeller, fariam parte de seu novo

gabinete.
'

outro lado, Nixon demonstra preocu
pação pelo que considera de ineficácia
burocrática os serviços no âmbito des
sa pasta, e deseja designar um substitu
to para solucionar o problema

Outro fator determinante' nas mu-.

danças que' se operarão na Chancelaria
de Foggy Bottom, é a apatia geralque
toma conta do setor. Muitos funcio
nários responsabilizam Nixon pela si
tuação, pois desde 1969 o peso das de
cisões sobre política externa são dadas
pelo grupo que funciona na Casa Bran
ca dirigido pelo assessor presidencial
Henry Kissinger. Isso tem deixado os

diplomatas profissionais com a tarefa
de meramente executar decisões, .em
cuja formulação não participam ativa
mente. Mesmo quando cita-se o pró
prio Kissinger entre os candidatos a as

sumir o cargo, considera-se ser uma

possibilidade remota. Em fontes polítí
cas diz-se que Kissinger aceitaria so

mente se Nixon lhe conferisse uma au

toridade muito maior da que Rogers
tem desfrutado nos últimos quatro
anos.

Logo após a reeleição, Nixon anun

ciou que faria uma completa reestrutu

ração em seu gabinete, antecipando a

reorganização da secretaria formada
por uns 40 000 funcionários de diver
sas categorias. Além disso frisou que
pediria a renúncia de diversos funcio
nários, entre eles William Rogers. Por

I

Nixon: ineficiência burocrática

Koerich torna sua vida mais feliz.
. "

�: ,

As festas estão chegando
e já está na hora de você
trocar de roupa.

Um jo'go com seis copos de cristsl
para Whisky em belisskno estojo
ou um litro de Whisky

TEM PRESENTES PARA QUEM COMPRA ROUPA DE

KOERICH MAGA?I�NE.

TROQUE TODA SUA ROUPA EM KOERICH MAGAZINE.

Vista camisas Bier, Epson ou Alfred
- criações A!ta Moda.

Vista calças Franco-Brasileira (linha
Denner) ou Silvano com etiquete
'Alta Moda.

Vista ternos Epson, Renner, Alfred
ou Gamelo.

Ternos em vári�s padrões
a partir de 188. a vista'

ou 17 80 mensais, sem nada
,

de entrada. MAGAZINE

TORNA SUA VIDA (E SUA FESTA) MAIS FELIZ.

'-

(INTERNACIONAL)
Italiano diz

que 80rmann foi
para Argentina
Moscou (AP) - o historiador italiano Florentino

Susmel, citado ontem pela agência soviética TASS, disse
que Martin Bormann fugiu paraa Argentina num submarino

espanhol em 1946, depois que foi derrubado o Terceiro
Reich, as informações foram obtidas de um ex-agente do
serviço secreto alemão, José Antônio Ibarni. Conta
Florentino, que Bormann passou os últimos dias da segunda

.

guerra mundial escondido na casamata de Hitler em Berlim,
enquanto as tropas aliadas avançavam sobre a capital
nazista. O Fueherer suicidou-se junto com sua amante, Eva
Braun, mas Bormann desapareceu. Segundo o historiador,
ele escapou da Alemanha para a Espanha, levando consigo
uma importante soma em dinheiro e diversos passaportes
falsos. Depois, com ajuda de amigos, viajou à Argentina
num submarino espanhol.

'

O historiador disse também que a hipótese de que
Bonnann possui uma estáncia no América do Sul foi
confirmada por Otto Skorzeny, ex-coronél das Forças de
Assalto (SS) que reside atualmente em Madrid. Skorzeny
tornou-se famoso por haver sequestrado Benito Mussolini
em 1943, durante à invasão da Itália pelos aliados.,
Cumprindo ordem de Hitler, Skorzeny irrompeu com suas

tropas num hotel do Monte Gran Sasso D'Itália, na região
central do país, onde Mussolini era retido pelas autoridades
italianas.

",

Bordaberr)'
querregime
de arrocho
Montevideu (AP) - Os

dirigentes políticos analíss,
vam ontem a atitude que
adotarão no Parlamento
com relação ao pedido go.
vernamental para prorro.
gar a vigência de um dispo.
sitivo que suspende as ga.
rantias individuais. Segun,
do rumores que circulam
nos meios políticos uru,

guaios, a medida poderá
ser adotada por tempo in.
determinado, sendo que o
Governo confia em canse.

guir a maioria necessária
na Assembléia Legislativa
Ontem fez um ano que
Bordaberry chegou ao po
der, mas desde então a si.
tuação política, social e

econômica do país mano

tém as mesmas caraterfs.
ticas do Governo anterior,
marcada por um clima de
permanen te intranquili
dade.

Avião explode com 77 pessoas
maram que os trabalhos de buscas dos so
breviventes foram organizados imediata
mente e sabe-se que estes, oscilam entre
três e treze. Os mesmos foram transporta
dos em ambulâncias para o Hospital
dyllotkin a Noroeste deMoscou, onde fo
ram socorridos.

Este' é o segundo grande acidente ocor

rido no aeroporto Sheremetyero, nas últi
mas seis semanas. A 13 de outubro, um
Ilyshin 62 da linha soviéticaAeroflot pro
cedente de Leningrado, espatifou-se no

solo, num intento de aterrissar sob forte
temporal. No acidente, registrado como o

mais grave na história da aviação civil so
viética, pereceram 176 pessoas.

I,

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro sIno.
1 a. ru a a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar cf GASTÃO fone, 4604 e 3164.

Palestinos
expandirão
guerrilha
Kuwait (AP) - Um che-

fe guerrilheiro informou
que as guerrilhas palestinas
pretendem multiplicar suas
atividades em todas as par
tes do mundo para afirmar
cada vez mais a presença
dos Estados árabes no con

flito do Oriente Médio. O

dirigente da ala militar da

Organização de Liberação
da Palestina, Zohaír
Mohsen, disse numa entre
vista à imprensa que a

atual "inatividade egípcia
conduz o povo árabe ao

desespero' .

'

Acrescentou

que os guerrilheiros bus
cam outros territórios atra

vés dos quais possam ope
rar contra Israel, mas que
não existe a .intenção de
utilizar o sul do Líbano.

Lanusse
,

,
--

'

.

ale maIo.
BUENOS AIR}':S (AP)

- O Presidente Alexandre

Lanusse, manterá a Chefia
dó Estado e a Presidência
da Junta de Comandantes

,

em Chefe, até a entrega do
Poder às próximas autori
dades Constitucionais em

maio do próximo ano.

A Junta Militar chegou
a esta decisão logo que o

Comandante em Chefé da
F o r ça Aérea, Brigadeiro
Carlos A. Rey apresentou
volun tariamente sua re-:

núncia aos dois cargos, que
deveria passar a desempe
nhar em janeiro, de acordo
com o sistema rotativo, ao

qual está sujeita a Presi
dência desse organismo.

MOSCOU (AP) - Logo após levantar
vôo do Aeroporto Sheremetyero emMos
cou, com destino a TókiQ, o DC-8 da
Japan Air Lines explodiu às 19.45 hora
local. Na hora de sua partida, o céu estava
muito nublado com nevadas ligeiras e

temperatura abaixo de zero, alguns graus.
Procedente de Copenhague, o avião tinha
pousado uma hora antes no Aeroporto de
Moscou, não tendo apresentado nenhum
indício de defeito em seus motores. Das
77 pessoas que transportava, sabe-se atra
vés da empresa área em Copenhague, que
haviam escandinavos e japoneses, havendo
no entando possibilidade de passageiros
de outras nacionalidade terem embarcado
em Moscou. Autoridades soviéticas infor-

Nixon vai
ao Egito

para a paz
Cairo (AP) - As espe

culações dos diários de
Beirut .acerca de uma pos
sível visita de Nixon ao

Egito e Israel causou sur

presa ontem nos círculos
oficiais de Cairo. Alguns
funcionários do Governo'
afirmaram que não sabiam
de nada, enquanto que um
diplomata norte-americano
qualificou a informação de
"muito interessante". Para
os observadores, a visita es

taria relacionada com a

tendência de Nixon de visi
tar todas as capitais dos

países onde existem confli
tos.. Além disso,' o Egito
tem pedido ajuda a todos

quanto possam oferecer
lhe uma solução pacífica
para o problema do Orien
te Médio.

Ch�d rompe
relações
com Israel
Jerusalém (AP) - O Gover

no do presidente François
'I'omba lbaye, da República
africana de Chad, rompeu rela

ções diplomáticas com Israel

por considerar que a presença
dos israelenses é uma ameaça à
segurança de seu país. Um por
ta-voz da chancelaria israelense
mostrou-se ressentido pela
ruptura das relações, afirman
do que os laços entre as duas

nações foram "amistosas", in
cluindo cooperação econômica
e ajuda técnica de Israel".

"Não houve nada em nossas

relações que explique essa ati
tude" - acrescentou. Chad é o.

segundo Estado africano que
adota essa medida' Primeiro
foi a Uganda, cujo presidente,
Idi Amin, ordenou o fecha
mento da Embaixada de Israel
dia 30 de março e expulsou to
dos os israelenses de seu país.

'VENDE-SE
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Cololllbo reúne bancada federal
e analisa resultados

.
,

'

ACORDO IAntes de reunir-se com os parlamenta-
res, o Governador Colombo Salles esteve
no Ministério da Educação e Cultura onde,
em solenidade realizada no gabinete do Mi

.nistro Jarbas Passarinho, assinou o convê
nio entre o Governo do Estado' e o MEC,
pelo qual fica garantida a participação de
Santa Catarina no Programa de Expansão e

Melhoria do Ensino j Premem. '

Ao ato, estiveram presentes todos os in
tegrantes da bancada catarinense no Con

gresso Nacional,. ten�o o Ministro Jarbas

Passarinho, em breves palavras, declarado

que Santa Catarina elceará são dois exem

plos de Estado onde a Educação vem regis
trando um grande desenvolvimento nos úl-

-

timos tempos. . IO Governador, P9r sua vez, ressaltou a

, ímportâncíà. do convfnio para a execução
do Plano Nacional de IEducação.

'

O acordo ontem firmado estabelece que
o Premem investirá I

Cr$ 47 milhões em

Santa Catarina,· oferecendo o Estado, em

contra-partida, cerca de Cr$ 12 milhões.

I .

Durou cerca de três horas a reuruao

mantida ontem pelo Governador Colombo
Salles com a bancada catarinense na Cãma

.

ra e no Senado. O encontro, 'de caráter iri
. formal, foi realizado no Hotel Nacional de'
Brasília e serviu', principalmente, para unia
análise dos resultados das últimas' eleições
em determirÍados municípios catarinenses.

Ficou reconhecida a necessidade do de-

sencadeamento de um plano que objetive o

fortalecimento da Arena em Santa. Catari

na, tendo o Governador Colombo Salles

manifestado desejo de realizar brevemente

uma nova reunião em Florianópolis, desta
vez contando com a participação também

de assessores do Governo do Estado.

Ao encontro de ontem também esteve

presente o Secretário do Governo, Sr. Or
lando Bértoli, que ainda se. encontra em

Brasília. O Sr. Colombo Salles, por sua vez,
embarcou ontem após a reunião com desti
no ao Rio de Janeiro.

Aprovado abono
para servidores
de S.Catarina

/

CASA AVENIDA ALMIRANTE

TAMANDARÉ, S/Nº COQUEIROS

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,"
living, 3 quartos sendo uma Suite do casal, banheiro
completo sala soci�I, sala de jantar e cozinha.
Tratar com GASTA0 fones 4604 e 3164.

Antes da reunião, Colombo assinou o convênio.

Alcides Abreu indicado·
para·Tribunal de Contas

O Governador Colombo SalleS encami
nhou mensagem à Assembléia Legislativa,
lida no expediente da sessão noturna de on

tem, que, submete à apreciação dos parla
mentares o nome do ex-Secretário Alcides
Abreu para o cargo de Conselheiro do Tri

bunal de. Contas, na vaga aberta com amor

te do ex-Conselheiro Jade Satumino Maga
lhães. Ontem mesmo foi constituída uma

comissão especial para examinar a indica

ção, da qual fazem parte os deputados
. Fioravante Massolini, Sady Marinho, Henri- .

que Córdova, Gentil'Bellani e Nélson Tôfa
no. Se Dão houver pedidos de Vistas ou ou

tros atos que impliquem em protelação a

matéria poderá ser votada até amanhã, últi
mo dia de trabalhos da atual sessão legisla
tiva.

APROVAÇÃO
Nos meios parlamentares a indicação fei

ta pelo Sr. Colombo Salles foi aparente
mente bem. recebida, já que favoravelmente
a ela se pronunciaram reservadamente on

tem deputados das duas bancadas. Muitos
dos deputados só tomaram conhecimento
do nome indicado no instante da leitura da

mensagem ou minutos. antes, quando ela
foi posta sobre a mesa do expediente. Mas
nenhuma reação foi feita que indicasse

qualquer espécie de desagrado. "O Gover

nador facilitou a nossa tarefa, escolhendo
um homem público que já prestou e que
por certo ainda prestará relevantes serviços
a Santa Catarina", comentou o líder arenis

taEpitácio Bittencourt, sugerindo que não

haverá problemas dentro da bancada majo
ritária quanto à aprovação da indicação.

o Professor Alcides Abreu, natural de
Bom Retiro, onde nasceu a 5 de setembro
de 1926, é Doutor em Direito, Livre Do

cente da Cadeira de Economia Política e

Professor Catedrático da Cadeira de Teoria
.Geral do Estado da Ufsc, Economista Pro
fissional, Professor Titular de Sociologia
Geral da Faculdade de Educação, Professor
Catedrático de Ética Geral da Faculdade de

Serviço Social e Técnico.de Administração.
Possue inúmeros cursos de especialização
realizados na Europa e Estados Unidos. No
setor da administração pública foi Diretor
de Economia do Governo do Estado, Pro
motor Público, Secretário Geral do Plano
de Obras e Equipamentos do Estado de
Santa Catarina e Presidente da Comissão de

Implantação e Presidente da Companhia
Catarinense de Telecomunicações. Foi ain
da coordertador da implantação e primeiro
Presidente do Banco de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina, BESC; incor-

'

porador e primeiro Presidente do, Banco

Regional de Brasília, agência da Prefeitura
do Distrito Federal, incorporador e primei
ro Presidente da Companhia de Desenvolvi
mento do Planalto Central, -Codeplan,
idealizador da Associação do Banco Regio
nal de Brasília S.A., e Superintendente da
Provalor Ltda com sede em Florianópolis,
A sua última função pública foi exercida à
frente da Secretaria do Desenvolvimento

Econômico, do atual Governo. O Sr. Alci-,
des Abreu tem, ainda, vários trabalhos so

bre economia, desenvolvimento e organiza
ção publicados.

JOALHERIA E OTICA ROBERTO MÜLLER
, '. )

"JÓiAS'
ALIANÇAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
qe PUL,SO EARTJGOS
PARA PRESENTE.
CARTOES DE PRATA ct
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
<lIOS.

'

A,VIAMENTOS DE RE
CEJTAS DE ÓCULOS.,
ÁRMAÇO-ES NACIONAIS
E ESTRANGEIRAS.

RUA TRAJANtl 4-C - FLORIANOPOUS

•

A Assembléia Legislativa aprovou ontem à noite em ses

são extraordinária, por unanimidade e sem emendas, o pro
: jeto governamental que concede abono de natal �

Cr$ 120,00 - aos servidores estaduais que percebem até

: Cr$ 1 mil. O benefício não atinge os contratados pelo regi
,

me da legislação trabalhista e os que tenham tornado posse
;,
em data posterior a 30 de setembro do corrente ano.

A mensagem do Governo propondo o abono foi endere

� çada ao exame da Assembléia em 30 de outubro último e

: tramitou em 'regime de urgência pelas comissões de finanças
: e justiça, antes de ser submetida ao voto do plenário. Hoje
: ela voltará a sofrer nova' votação, em redação final, e em

, seguida será elaborado o autógrafo da Lei para ser sanciona
, da pelo Governador. Enquanto é obedecido o rito da tramí
: tação legislativa, entretanto, o Tesouro está tomando, as

providências necessárias a fim de que os servidores possarr
receber o abono a partir de 10 de dezembro.

A Lei aprovada tem a seguinte redação:

I' "Artigo 10. - É concedido aos servidores públicos do

I Estado de Santa Catarina, aos pensionistas, aos professores
I

-

� I �I • ..
r

substitutos e aos estagiários de que trata a Lei no. 4 256, de

�
23 de dezembro de 1968, no mês de dezembro de 1972, um
Abono de Natal no valor de Cr$ 120,00 (cento e vinte

cruzeiros),
§ 10. - O disposto neste artigo não beneficia:

a - os contratados pelo regime da legislação trabalhista;
b - os que não percebem remuneração pelos cofres pú-

blicos estaduais;
c - os que, a qualquer título, percebam remuneração

mensal superior a Cr$ 1 000,00 (hum mil cruzeiros);
d - os que tenham tomado posse em data posterior a 30

de setembro de 1972.

§ 20. - Aos servidores cuja posse tenha ocorrido entre

10. de janeiro e 30 de setembro de 1972 pagar-se-á, como
Abono, .importância equivalente, a 1/12 (hum doze avos)
por mês de efetivo exercício,

Artigo 2.0. - Nenhum desconto recairá sobre o Abono

de que trata esta lei.

Artigo 30. - Fica o Poder Executivo autorizado a abrir,

por conta da redução parcial de consignação 3.2.6.0 - Re

servade Contingência, item 2601, do orçamento da Conta

doria Geral do Estado (Encargos Gerais) créditos especiais
até o valor de Cr$ 5000000,00 (cinco milhões de cruzei

ros), 'para ocorrer às despesas com a execução da presente
Lei.

Artigo 40. - Esta Lei entrará em vigor na data da sua

publicação.
Artigo 50. - Revogam-se as disposições em contrário.
A Secretaria de Estado da 'Fazenda assim a faça execu

tar".

OPORTUNIDADE

ÚNICA
Se você tem um palacete na cidade, reúna o "Conselho de Famma'" e

decida com urgência. Temos cliente interessado para PAGAMENTO Ã

VISTA.

Cantatas à Rua Arcipreste Paiva, 11 ._ A. GONZAGA S.A. - Somente

2a. e 3a. Feira.

do pleito

I

DET�AN s.c

ESQUEMA' DA MUDANÇA DE TRAFEGO
NAS RUAS

Detran ,tem novo esquemapara o

trânsito no centro da Çapital
I

Entretanto, segundo o coronel Alinor

Ruthes, o Detran, para evitar issosô teria

uma alternativa: proibir o trân.ito de veí

culos na primeira quadra da Trajano, me

dida.que traria prejuízos aos motoristas.

Com 'a conclusão das obras que a Pre

feitura vem realizando nas Ruas Deodoro

e Jerônimo Coelho, serão efetuadas novas
alterações no trânsito na parte central da

Cidade, já tendo o esquema sido definido
pelo Detran.

Ambas as mas terão suas mãos inverti

das, em toda a extensão. Na Jerônimo
Coelho o trânsito será no sentido da Ave-

.'''- .

Declarou o coronel Alinor Ruthes que
em virtude de o Brasil ainda não fabricar

, aparelhos para a sincronização de sinalei

ras, viajou para São Paulo o subdiretor do

Detran, com a finalidade de explicar aos
.fabricantes de sinaleiras o esquema do

trânsito de Florianópolis, verificando a

possibilidade da confecção. de um apare
lho sincronizador.

nida Osmar Cunha para o mercado públi
co, enquanto que a Deodoro terá sentido
inverso.

Com essa mudança o Detran deverá co

locar mais duas sinaleiras, uma na con

fluência da Deodoro com a Tenente Sil
veira e outra na esquina da Felipe
'Schmidt com a Jerônimo Coelho. Esse
acréscimo de sinaleiras poderá tornar ain

da mais moroso o trânsito na Felipe
Schmidt.

Disse o diretor do Detran que essas no

vas alterações deverão melhorar conside
ravelmente o trânsito de veiculas no cen

tro da Cidade.

Acima de tudo, Firestone é segurança.
Viaje com Firestone. Rode tranqüilo
Pelas paisagens do mundo. No asfalto,
'No chão batido. Na lama ou no cascalho.
Nas ladeiras. Nas curvas mais
escorregadias. Viaje confiante na garra
dospneus testados pela Fórmula l.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EXPORTAÇÃO
A distribuição da cota de exportação

entre os Estados produtores de erva-mate

sempre foi tema para discussão, provoca
da geralmente por Santa Catarina que era

sempre a mais sacrificada, embora q
maior produtor. Mas, o problema aca-

bou.
.

A Cacex, descobrindo a causa do pro
blema, que era senão a esperteza dos pa
ranaenses que compravam nosso mate

para exportar, resolveu em COmum acor

do distribuir proporcionalmente-as cotas.

Isto foi resolvido e, pelo que eu pude
'

acompanhar até há dois meses atrás, não
há descontentamento entre os exporta
dores.

Mas, ouvi recentemente através de

um canal de televisão considerações de

um jornalista sobre o assunto. Segundo
ele, o problema parece que continua.

Gostaria de, através desse conceituado

jornal, saber de alguma coisa à respeito
do assunto. Osny C. de Mello - Floria

nópolis.

Cartas
1 _

ESPORTES -

- Domingo último o comentarista

Rui Porto, em seu programa, recebeu de

zenas de telegramas e cartas de congratu
lação pelo comentário que fez em tomo

da necessidade de o Atlético Paranaense

participar novamente do Campeonato
Nacional,

, Esqueceu-se o sr. Rui Porto que no .

sábado o Atlético foi espetacularmente
derrotado pelo Avaí em seu estádio, em
um quadrangular arranjado pela Federa

ção Catarinense de Futebol para acabar

com o Torneio Integração.
Muito embora Santa Catarina não dis

ponha ainda de condições, ou seja de um

estádio, para poder participar do Nacio-'

nal, não poderia passar despercebida pela
crônica esportiva nacional a finalização
deste torneio, cuja taça certamente per

tencerá a um dos dois clubes catarinen

ses.

Mas, o interessante é dizer por que

não são divulgadas as partidas que têm a

presença de times deste Estado. O moti

vo mais lógico, a causa mais justa que se

poderia citar, é a deficiência do funcio

namento da FCF. cujos diretores pensam
em clubes mas ainda em termos provin
cianos. Se não fossem as duas diretorias,
a do Figueirense e do Avaí, que estão

dispostas a trabalharem, não sei COmO es

taria o nosso futebol. A FCF tem o cos

tume de falar a respeito de um estádio

para Santa Catarina, mas não tem condi

ções de motivar o Governo para a solu

ção do problema.
Se Rui Porto não mencionou a vitória

do Avaí, porque conhece Santa Catarina

somente através do remo, que muitas vi

tórias já deu a este Estado. E se desco

nhece é porque Santa Catarina não sairá

tão cedo deste regionalismo que prejudi
ca substancialmente o desenvolvimento

de nosso esporte.
O que adianta o sr. José Dias Giulia

ri ir ao Rio ou a Brasflia fazer contatos

com secretários da CBD sobre a transfe

rência de jogadoresvou mesmo com o sr,

Oscar Passos que já disse pela décima vez

que Santa Catarina só entrará no Nacio

nal quando tiver um estádio com capaci
dade para 45 mil pessoas, se o mesmo

problema continua a entravar o desenvol

vimento de nossos clubes. Giuliari e seus

companheiros continuam politicando na

FCF para se promoverem, e é isto que

está causando o desmerecimento de nos:
so futebol pelos órgãos superiores. Fran
cisco R. Amorim - Florianópolis.

!
I
� I

AVA(
Gostaria de ler mais algumas carti

nhas de torcedores do Figueirense depois
'das disputas realizadas no Paraná pelo
Torneio Integração. Acho que eles, nesta

altura, não podem mesmo falar nada. AI

bero Silva. Estrei to.

Expedie"te
Empresa Editora O ESTADO ua«;
Administração, Redação .eOficinas:
rua Felipe Schmidt, 116 - Floria

nópolis - Caixa Postal 139 - Tele

fones: 3022 (Administração) e

4139 (Redação) - Endereço Tele

gráfico ESTADO - SUCURSAIS:
Blumenau: ma 15 de novembro,
504 - Bo. andar - conjunto, 303;
Caçador: Avenida Rio Branco, 465;
Criciúma, Avenida Getúlio Vargas,
312; Joinville: rua 15 de novembro,
799. REPRESENTANTES: Rio de
Janeiro: Representações A.S.Lara
Ltda. - Avenida Almirante Barro

so, 63 - conjunto 1910; São Paulo:
Representações A.S.Lara Ltda. -

Avenida São João, 1333 - 40. an
dar - conjunto 44; Curitiba: C.A.
Marques - Praça Osório, 45 - 90.
andar - conjunto 907 - Ediftcio
Ana Cristina; Porto Alegre: Propal
- Propaganda Representações Ltda.
- rua Coronel Vicente, 456.
Preços: número avulso Cr$ 0,50;
assinatura anual Cr$ 100,00.

O ESTADO não aceita parapublica
ção colaborações em forma de arti

gos assinados que não forem solici

tados, não se responsabilizando pe-

'-__........l"'-os:_'.:;_;origjnais enviados à Redação.

" -.

Diretor: José Matusalém Comelli
.. Editor-Chefe: Marcilio Medeiros. filho

Lição para ·a iuventude
As homenagens prestadas este

ano, como nos anteriores, à me-

, mória dos nossos patrícios mor

tos em defesa da integridade espi
ritual do País e contra a intento

na comunista de 1935 têm o alto

sentido de um toque de alerta,
clareando o caminho dos melho

res destinos para o Brasil. E natu

ralmente é a juventude quem,
através dos característicos de vio

lência daquela tentativa de sub

versão da ordem social no Brasil,
se deve mais aperceber das pro

fundas razoes morais e pol íticas,
pelas quais o bárbaro episódio de

há 37 anos ainda é rslembrado,
com a mais decisiva repulsa, co
mo acontecimento aberrante das

linhas de nossa evolução pollti
co-social.

O Brasil assenta a sua indepen
dência em imorredoiras tradições
sentimentais e éticas, que lhe

constituem peculiaridade honro

sa entre as nações que sempre de

sejaram viver sob regime demo

crático. Não haverá, portanto,
como desviá-lo dos rumos que
providencialmente lhe foram tra

çados aos destinos, em ambiente

geográfico novo, no continente

sul-americano.

Por explicável que seja a levi
andade daqueles que se deixam

seduzir por falsos postulados po

líticos,
.

inconsentâneos às mais
.

elevadas concepções dadas ao ho

mem sobre a própria dignidade e

§obre o direito de viver livre, a

verdade é 'que os arrebatamentos

ideológicos em tal sentido preci
sam de ser contidos no âmbito

doutrinário frontalmente oposto
ao espírito da formação social do

Brasil.

Por isso, valerá sempre .acen

tuar, a propósito das homenagens
prestadas à memória dos sacrifi

cados à violênc-ia da intentona

comunista, a importância da edu

cação cívica das novas gerações,
insuflando-se-Ihes na consciência

o respeito às tradições brasileiras

e à recordação de seus valores do

passado. O "já' era" displ iscente
que, à guisa de desprezo, serve de

.

comentário a tudo quanto pre
tenda insinuar-se nas relações do

presente, não pode ser apl icado
tão generalizadamente pelos no

vos, que terão de convir na gran
de valia da experiência histórica e

da resistência ao tempo.

É que, à proporção que se in

ternacionalizam as idéias e costu

mes, mais cresce a dificuldade de
discernir o que convém do que
não se coaduna às peculiaridades
de nossa formação étnica, de nos

sas realidadesno ambiente físico e

social a que nos ajustamos e so

bretudo, do direito de nos gover
narmos e viver à maneira nossa e

própria.
O permanente culto das tradi

ções nacionais, que, transmitidas
de geração a geração, identificam
a nacionalidade brasileira, é o

.

que deve manter-se e estimular

junto aos adolescentes, prevenin
do-lhes o ânimo contra o erro de

transplantação de doutrinas não

somente inconciliáveis com a al

ma de nossa gente, mas também

inaplicáveis às nossas condições
de existência em sociedade.

O Contra-Almirante Antônio

leopoldo do Amaral Sabóia, Co
mandante do 50. Distrito Naval,
ao agradecer, em nome das For

ças Armadas, a homenagem do

Poder legislativo de Santa Cata

rina aos mortos de 1935� assina

lou, com incontestável proprieda
de, que "chegou o tempo de to

dos os homens de boa vontade

reconhecerem que a violência e o

terror não têm lugar num País

como o nosso, de tradição paci
fista e democrática" E tal reco

nhecimento é o .que terá de pre
valecer, entre as convicções mais

gratas das gerações novas, cuja
função não poderá ser outra se

não a de consolidar e preservar as
. conquistas já realizadas no evol

ver das relações internas do Bra

sil, baseadas na solidariedade em

torno dos princípios pelos quais
morreram os heróis opostos à in

tentona extremista de 1935.

O Brasil propugnou, em todos

os tempos, o respeito à vida e à
liberdade humanas e nunca, mais

do que hoje, se lhe manifesta essa

insopitável vontade de consoli

dar, na sua unidade pol ítica,
aqueles grandes princípios.

Assi-stência gerencial
.•
f cinco empresas e de pequena e média classe, incursiona

precisamente em área mais sensivel às pequenas iniciati

vas industriais e à necessidade de aperfeiçoamento geren
cial.
A especialização técnica vai por-se a serviço da capaci

dade do homem, na direção do esforço produtivo. Obe
diente ao espírito moderno que tudo submete ao critério

da pesquisa e do planejamento, a assistência proporcio
nada à pequena e média empresa, por meio de preparo

técnico gerencial, tenderá a alargar a sua esfera de ação,
estabelecendo condições novas e mais propicias ao de

senvolvimento industrial.

Essa visão de um futuro mais pródigo em compensa
ções à inteligência e à energia humanas é que se evoca,

ante os fatos que, colimando a propulsão econômica da

comunidade, evidenciam a presença do Governo na coor

denação das atividades progressistas.
O Professor Ary Canguçu de Mesquita, a quem não

escapam as peculiaridades panorama do empresarial no
Estado, já presta assinalada contribuição ao trabalho das

empresas que recorrem ao BRDE, de que é ele Diretor

Superintendente e cuja equipe técnica lhe oferece ele

mentos de capacitação das necessidades de cada uma. E

por sobre a auxtlio do crédito e do financiamento conce

didos às empresas, muito se compraz em acrescentar, sob

o amparo do Institutobrasileiro de Assistência Gerencial,

.
o concurso eficaz, da formação de técnicos para a gerên
cia empresarial, preparados a fim de realizarem os traba- .

lhos especialmente orientados no desenvolvimento da or

ganização de pequenas e médias empresas. A assistência

do Instituto Brasileiro, aliada à experiência do BRDE e

da Federação das Indústrias de Santa Catarina, será, pois,
extraordinariamente benéfica ao crescimento das ativida

des empresariais em o nosso Estado.

O Professor Ary Canguçu de Mesquita, Superinten
dente do Banco Regional do Extremo Sul em Santa Ca

tarina, numa conferencia que proferiu no Centro Sócio

Econômico da Universidade Federal de Santa Catarina,

acaba de apresentar o Instituto Brasileiro de Assistência

Gerencial à Pequena eMédia Empresas: Em o nosso Esta

do, as atividades desse importante órgão se volverão para
a finalidade de auxiliar o aperfeiçoamento das práticas
de gerência nas empresas catarinenses.

Conforme acentuou o conferista, o Instituto foi cria
do em decorrência da politica nacional implantada pelo
Ministério do Planejamento, que julgou indispensável o
seu apoio concreto a um setor de tamanha relevância na

organização dos fators de desenvolvimento econômico,

tal a atividade gerencial da pequena e média empresa.

'cmeo destas, de inicio, s�rão' beneficiadas, integrando
em seus trabalhos o resultado da experiência do BRDE e

da Federação das Indústrias. Terão bolsas de estudos es

pecializados para técnicos em Administração de Empre
sas, Economistas e Engenheiros.

Desde logo se percebe a grande oportunidade dessa

iniciativa, que imprimirá à função de gerência das empre

sas o caráter de especialização, de modo a racionalizar

uma das atividades especificas de maior influência na

expansão dos setores empresariais. A finalidade do Insti

tuto Brasileiro de AssistênciGerencial à Pequena eMédia

Empresa vem, assim, contribuir para dar à organização
empresarial em Santa Catarina melhor sentido técnico,

assegurando-lhe mais amplaeficiência
Para quem observa o que tem sido, através dos tem

pos, o esforço da industrialização, onde se contasse ape

nas com o senso prático e a orientação empirica dos que

a promoveram, não há dúvidas sobre o grande passo que

estamos avançando, no rumo da racionalização do traba

lho, em setor de fundamental preponderância para o êxi

to. das empresas. No caso especial a que se vci ater a

atividade do Instituto, dando assistência primeiramente a

6ustavo Neves

Trivial
MarcRio

Variado Medeiros,
filho

l

Expectativa

de definições
A reunião informal mantida na tarde de ontem entre o Governador

Colombo Saltes e os representantes da bancada da Arena catarinense na

Câmara e no Senado há de ter sido a primeira oportunidade para um

debate mais amplo da situação do Partido majoritário em Santa

Catarina após as eleições do dia 15. Embora as opiniões divirjam quanto

à forma de se proceder a uma reestruturação do sistema politica oficial,
há um consenso unânime sobre a necessidade de se operar reformas
num quadro cuja eficiência foi colocada em dúvida no último pleito.
Tudo o que se fizer ou se deixar de fazer nas próximas semanas em

função dessa reforma produzirá inevitáveis reflexos nos embates

eleitorais que o Partido tiver que enfrentar no futuro. Trata-se,

portanto, de um trabalho da maior responsabilidade, do qual as lições
do pleito municipal indicam claramente depender a afirmação da Arena

como um sistema efetivamente majoritário em Santa Catarina ou,

então, de um conglomerado que vai sendo paulatinamente tragado pelo
crescimento doMDB.

É extremamente importante'que o Sr. Colombo Saltes esteja se

preocupando com o assunto e, mais ainda, que já tenha dado inicio a

uma tomada de pulso do problema no encontro mantido ontem em

Brasilia com Deputados e Senadores. Além de um relatório sigiloso

entregue ao Senador Filinto Muller, o Governador não emitiu nenhum

pronunciamento oficial sobre o resultado das eleições em Santa

Catarina. Teria feito isso, certamente, para não precipitar conclusões e

para se reservar a um paciente diálogo com os diversos setores do

Partido, nos quais colheria valiosos subsidias para uma posterior

apreciação a fundo do problema politico. E, depois dela, a tomada de

decisão que lhe parecesse mais adequada às soluções necessárias.

A decisão politica, em face das circunstâncias que cercam o quadro
estadual, é ato que diz respeito precipuamente ao Sr. Colomb? Salles,

embora não afaste os demais setores integrantes do sistema majoritário

de uma parcela de responsabilidade na contribuição que poderão prestar
à elucidação dos problemas existentes. A investidura institucional do

Governador no comando politico da Arena assegurou-lhe direitos 'e

deveres que não podem ser usurpados ou contestados no âmbito

partidário. Foge à alçada dos lideres arenistas poder para decidir em

assunto de tamanha relevância - como efetivamente é a retomada de

posição politica do sistema majoritário - independentemente da

manifestação do comando sob o qual estão colocados. Mesmo porque o

prestigio.dessas lideranças também estão em jogo, diante das acusações
.

de ineficiência que lhes foram feitas após as eleições. Sendo parte na

questão, os lideres da Arena estão praticamente impedidos de decidir

Sobre um problema que lhes diz respeito profundamente. Desta forma,

cabe ao Chefe do Executivo, tanto como COmandante do sistema

majoritário, como na qualidade de árbitro da questão, decidir a respeito

dos rumos futuros da politica oficial e das relações entre o Partido e o

Governo.
.

Há um clima de expectativa sobre a condução do assunto,

esperando-se que o mesmo tenha curso após o regresso do Sr. Colombo

Salles da Capital Federal. Os politicos arenistas de todas as tendências

aguardam com. ansiedade que, com a sua volta, o Governador traga para
Santa Catarina uma perspectiva do trabalho a ser feito para que o

Partido recupere o terreno perdido e possa já nas próximas eleições

parlamentares reconquistar ao MDB os votos obtidos pela Oposição nas

eleições municipais.
Desse trabalho depende a própria sobrevivência de alguns politicas'
arenistas e, em última análise, da própria subsistência da Arena com

Partido majoritário.

)
ALCIDES ABREU saiu publicado no Diário Oficial de

ontem.
INCONFORMISMO

O Presidente do MDB, Deputado
Dejandir Dalpasquale, interpelou a

Presidência da Assembléia sobre o

processo adotado quando da vota

ção das Contas do Governo relativas

a 1972 - voto a descoberto e não

secreto, como manda o regimento
- e foi reconhecida a sua razão no

caso. Ontem à -noite a matería foi
submetida novamente a votação,
agora pelo processo secreto e o re

sultado diferiu um pouco, mas não

se alterou: as Contas foram aprova-
.

das por 21 votos, contra 2 nulos e

. 13 contra. No instante da contagem
do voto, no entanto, faltou luz na

Assembléia e o Sr. Dejandir Dalpas
quale encontrou ao final a razão pa
ra um novo protesto contra o escru

tínio "ele foi feito .às escuras".

Não poderia ter sido mais feliz a

escolha do Governador Colombo

Salles indicando o professor Alcides
Abreu para a vaga existente no Tri

bunal de Contas do Estado desde o

falecimento do Sr. Jade Magalhães.
A inteligência, o talento e a elevada

'

cultura jurídica do futuro Conse

lheiro contribuirão decisivamente

para ilustrar ainda mais aquela Cor
te que, com as últimas aquisições,
aumentou em muito o seu conceito

junto à opinião pública. A nomea

ção do Sr. Alcides Abreu para o TC

será, sem qualquer dúvida, uma das

melhores já feitas pelo Sr. Colombo
Salles no seu Governo. Pena que,
enquanto o Tribunal por um lado

ganha com o novo Conselheiro, per
de com a saída do Sr. Nelson

Abreu, cujo ato de aposentadoria

Porco desenvolvido
- O conhecido Di Stéfano, um dos mais as- faz parte da Máfia, não é torcedor do Flamen- comparação com a suinocultura brasileira, a ca

tuciosos jogadores de futebol que o mundo já go, não é do MDB nem da Arena. Não gera, tarinense está com alguns passos na frente, em

conheceu, talvez o mais próximo de Pelê, er- para ninguém, qualquer tipo de dissabor ou res- relação às demais unidades da federação.

gueu, no luxuoso jardim de sua mansão, na Es- sentimento. É amado por todos. Posso até dizer - Aqui, o porco é relativamente bem trata

panha, uma estátua de forma simples, uma esfe- que o porco se comunica, o que quer dizer que, do, pois chega a atingir, em muitas unidades

ra, nome que os ibéricos dão ao que nós, com com ele, temos algo em comum. Não e à toa criadoras, 100 quilos em seis meses, em regime

maior intimidade, chamamos de "bola". que, vez por outra, somos chamados de "Seo de semi-confinamento, isto é, em que se permi-

Assim o cracão do esférico fez a homenagem porco"', - coisa que deveria ser de alta lisonja, te certo grau de deslocámento equivalente a um

ao fator de sua popularidade e riqueza.
.

embora tendamos a retrucar que "porco é a avó esboço de teste de Coopero Enfim, o porco nos-

Fosse o simpático Waldemar Caruso um de- do primeiro interlocutor". Claro que seria a so de cada dia é mais robusto do que o do dia

putado estadual eu sugeriria que apresentasse porca! anterior,
.

/ ,

um projeto, no sentido de comemorarmos o Ninguém sabe ao certo quantos porcos tem Alguns estabelecimentos fndustríais chegam

"di� do porco" e erguermos, nas principais pra- em Santa Catarina. As estatísticas, nesse aspec- a índices de aproveitamento quase integral. Se

ças públicas, estátua de um respeitável represen- _ to,. são uma P?rc_aria. Conftisa�, �utuan!es, ora gundo alegam alguns publicitários, "até o ronco

tante da espécie suína, com dísticos em torno. assinalam 5 milhões, ora 3,5 milhoes. Nao sabe- é aproveitado para efeitos em rádio-novela", o

t bé t t u tos orcos são que acredito ser exagero.
de: "Ao porco desconhecido, a quem devemos mos am em, exa amen e, q an p ,

al t b tidos OI'S há controle nos esta São muitas as explicações que cabem para se

grande parcela de nossa prosperidade, Santa Ca- anu men e. a a I , P
-

f 'f
-

h' � . - entender o desenvolvimento da suinocultura em

tarina rende homenagem." belecimentos rigon icos mas nao a arençao

b d
,. N- b t Santa Catarina. É atividade compatível com o

Nada mais justo. E creio mesmo que muito nos a ates omésticos, ao sa emos, ao cer o.

t
- d e rezime de pequenas propriedades, O clima tem

: mais lógico do que homenagearmos ilustres ci- quan os sao os porcos segun o suas raças, n m e-

,

al
é 'di' d ld d b tid e sido favorável para à adaptação de espécies mais

.dadãos que, logo depois, ficam esquecidos, de qu e a me a e VI a os porcos a a lOS, n m

vez em quando lembrados por uma pergunta de o peso da carcaça. Enfim, sabemos pouco, em nobres, menos patropi. O criador é relativamen

gincana marota. O porco escapa à possibilidade termos de precisão. Mas sabemos que a suino- te carinhoso, e tem que ser, pois o porco é o seu

de esquecimento, pois ele não tem nome, não cultura, em Santa Catarina, é atividade da maior pão. Muitos chegam a dizer que "sem o porco, a

tem uncão Dolítica, não tem ideologias, não importância. E, sabemos, também, que, C11I vida seria uma porcaria."
������������==============--��

...

Ainda há muito por se fazer para o desenvol

vimento da suinocultura, o que quer dizer, para
o nosso desenvolvimento. Há que se corrigir de
ficiências quanto à precária profilaxia, quanto
aos tipos de rações, quanto às espécies mais

ideais, quanto à eliminação de epizootias, etc ..

etc ..

E, todos nós sabemos que o porco tem sido

um dos principais objetos da política econômi

ca. Mas, muito já foi feito. E, dá gosto de se ver,

em muitas unidades de criação, os níveis técni

cos atingidos. A higienização chega à deixar

frustrados muitos turistas de hotel de beira-de

estrada.
Os porcos são lavados, frequentemente, não

precisam de desodorantes para disfarçar a sujei
ra corpórea. Vendo-se um exemplar de landra

ce, todo branquinho, lavadinho, passadinho, en
gomadinho, como se fosse para uma festa de

debutantes, chegamos a compreender o sígnífí-
) cado de muita coisa.

Uma delas, a de que "PORCO DESENVOL

VIDO É PORCO LIMPO."

Paulo Fernando Lago
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Caymmi lancadisco
e louva mãede santo

[NACIONAL)
Senador adverte Forças Armadas
para reinvestidas comunistas

SÃO PAULO (AJB) - (}.O
lançar ontem seu novo LP 'O
Canto de Obá", o cantor e com

positor Dorival Caymmi fez

questão de desmentir as notícías
de que esse seria o último disco

de sua carreira, já que passaria
somente a pintar. "Baiano não

.para nunca de cantar", e prosse
guiu, "porque sempre vai e vol
ta". O lançamento foi realizado
na Casa de discos Breno Rossi,
local escolhido pela gravadora
Odeon, reunindo em coquetel,
amigos e admiradores do reno

mado cantor, que não limitan
do-se em autografar seu lança
mento, assinou também LPs

mais antigos - inclusive o que re

gistrou seu célebre "show" feito
no Rio ao lado de Vinicius de

Moraís > e o livro que a Livraria

Martins Editora lançou há quase

URGS aposenta
professor que
nunca 'lecionou

PORTO ALEGRE (AJB) - O Professor Ernildo Steiner,
aposentado da Universidade Federal .do Rio Grande do Sul,
apesar de nunca lecionar naquele estabelecimento, entrará
com recurso administrativo através da Reitoria da

Universidade, solicitando declaração de nulidade do

Decreto Presidencíal baixado a 29 de agosto de 1969

baseado no Ato Institucional no. 5, pelo qual o Professor
Steiner foi aposentado do Magistério que nunca exerceu.
Por esta época, o Professor Steiner havia prestado exames

de Livre Docência e Doutorado em Filosofia, perante uma

banca de Professores das diversas Universidades-Brasíleiras,
obtendo grau máximo. Recém-chegado de Berlim onde

lecionava, há 3 anos o Professor agora, preocupa-se em

poder lecionar no Brasil, o que está probido e fazê-lo em

qualquer estabelecimento de ensino.

Médici nomeia novo
Comando para AM.

Brasília (AJB) - O general Argus Lima foi nomeado
ontem comandante militar da Amazônia e da 12a. Região
Militar, com sede em Manaus. Por outro decreto, o

presidente nomeou o general Carlos Alberto Ribeiro para o- ,

comando da 7a. Região Militar e da 7a. Divisão de
Infantaria. Para a reserva, por contarem tempo de serviço na

_ativa, foram transferidos os coronéis Newton Virgílio de

Carvalho, Oli Hastenpflug, Eric Tinoco Marques, Anísio
Sales Filho, Harry Rudi Petzhold, Seslau Gouvea Lima e

Amélio Braga e os tenentes-coronéis Euzemar Cavaliere,
Washington Fernandes Mendes e Josias Freire de Lima.

Foram assinadas ainda as seguintes promoções na Marinha:
a vice-almirante, o contra-almirante Roberval Pizarro

Marques; a contra-almirante, o capitão-de-mar-e-guerra
Domingos Matos Cortez e o capitão-de-mar-e-guerra o

capitão de fragata Tarcísio Bonifácio Ribeiro de Andrade.
PROJETO

O Congresso..Nacíonal aprovou ontem o projeto do

Executivo, que estabelece normas sobre o Conselho de

Justificação, integradas com o noyo estatuto dosmilitares e

à lei de promoções dos oficiais da ativa das Forças Armadas.
O projeto, enviado à Sanção, estabelece que o Conselho de

Justificação poderá ser aplicado ao oficial da reserva

remunerado, ou reformado, presumivelmente incapaz de
,

permanecer na situação de inatividade em que se encontra.

Diz ainda que é submetido ao Conselho de Justificação, a

pedido ou ex-ofício, o oficial das Forças Armadas
considerando 'não habilitado para o acesso, em caráter

provisório, no momento em que' venha a ser objeto de

apreciação para ingressar em quadro de acesso ou lista de
escolha. -

Verbas liberadas
Brasília (AJB) - Para reforço das

dotações orçamentárias da Presidência da República, foi

aberta ontem, uma verba de Cr$ 1.699 mil. Desse total,

Cr$ 540 mil se destinam ao reequipamento do gabinete do

Presidente e Cr$ 99 mil à ampliação e reforma dos palácios
presidenciais.

CANASVIEIRAS

Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto
do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

uma década, com letras e can

ções suas "O Cancioneiro da Ba

hia" que Jorge Amado igualmen
te autografou. Sobre sua recente

obra, Caymmi disse não ser um

disco .inteiramente novo, consi

derando-o mais uma mistura por
que "somei experiências de 1938

(Os Cânticos de Orixá) a coisas

de 1972, como a homenagem
pessoal à minha Mãe de Santo -

A Manininha dos Gangois - e

Francisca Flores dos Santos".

I

Brasília (AJB) - O vice-líder do Governo, senador
Benedito Ferreira, (Arena-GO), chamou a atenção das
Forças Armadas, ontem no Senado, para necessidade de
permanente e sempre renovado esforço de entendimento
com o povo, na urgente eliminação de "qualquer óbice".
'Ao contestar manifesto divulgado pelo Conselho de Centros
Acadêmicos da Universidade de São Paulo, que, segundo
ele, objetiva apenas' a subversão e a luta de classe, o

vice-líder do Governo insistiu que só através de completa
comunhão com o povo será possível vencer as incessantes
reinvestidas dos comunistas.

Analisando o manifesto dos estudantes paulistas, bem
Como o plebiscito que realizaram sobre ensino superior
pago, que está nas cogitações do atual Governo, o senador
Benedito Ferreira viu no documento uma tentativa de

provocar uma medida de represália, por parte do Governo,
,que agitasse e intrigasse o meio estudantil. Mas, afirmou,
eles não foram bem sucedidos, pois o Governo n-ão se

deixou ludibriar pelos autores damanobra.
TRISTEALIANÇA

Depois de afirmar que os comunistas lançam mão agora

de "uma triste aliança entre radicais de esquerda e ricos

contra o plano do Governo de implantar o ensino no país";
o líder governista no Senado contestou trecho do
documento denunciando a concentração de rendas,
reafirmando sempre o propósito de agitação, luta de classes
e subversão do manifesto. "Claro está - afirmou � que os

autores do panfleto outra coisa não procuraram senão o

tumulto, a luta de classes. Daí os dados falsos relativos aos.

gastos com as Forças Armadas que apresentam como sendo
de importância, que supera todo o orçamento da União".
Afirmou em seguida que esses gastos tem decrescido desde

1970, apesar dos novos encargos como os decorrentes do
mar de 200 milhas. "Essas tentativas, - acentuou - de

intrigar o poder civil com o militares não são contra um ou

contra outro, e sim contra ambos, porque o que eles tentam
é a derrubada do regime democrático".

Após dizer, que a luta contra a subversão só pode ser

vitoriosa através da ação dasForças Armadas, concluiu com

uma advertência às Forças Armadas, que precisam estar

sempre atualizadas com os novos métodos de ação
subversiva, a fim de que jamais possam ser intrigadas com o

povo.

Por outro lado, Jorge Amado,
parceiro do compositor na faixa

que dá título ao LP e autor da
apresentação do disco na contra

capa, estava presente, confírman
do que o seu romance "Teresa

Batista Cansada de Guerra" será

lançado no próximo dia 12, pela
Livraria Martins Editora.

Mais acusa�ões a Nelson Duarte

contra ele - inclusive algumas anônimas
- provocando irritação no delegado Sz1-

vio Martins de Barros. As sindicâncias es

tiveram paralisadaspor uns dias para que
o delegado examinasse todos os depoi
mentos prestados e intimasse novas teste

munhas. Um agente Federal, cuja identi

dade está sendo mantida em sigilo, presta
rá depoimento hoje, voluntariamente,
tendo prometido contar muita coisa estra

nha ocorrida durante o periodo em que
Nelson' Duarte,chefiava o setor de investi
gações da 140.. DP. A Comissão Geral de

Investigações vai apurar também quanto
foi gasto na festa de casamento do filho
de Nelson, este ano, realizada em Vila Isa

bel, com banquete onde foram. consu

midos 18 perus e 100 garrafas de uísque.
O presente de casamento, Nelson Duarte

deu ao filho um carro O km.

Rio (AIB) - Com novos depoimentos
hoje e amanhã, na Delegacia de Defrauda
ções, serão reiniciadas as apurações de su

borno do detetive Nelson Duarte, enquan
to continuam a chegar outras denúncias

Pesquisa Tecnologica da UFP
terá apoio do Governo Alemão

,
Recife (AJB) - O embaixador da Ale,-,

,

manha Ocidental, Sr. Kà'r1Hermânii KnoI(e'
manifestou o desejo de seu país em cola
borar com a Universidade Federal de Per
nambuco no setor da pesquisa tecnológica. "

O Reitor Marcionilio Lins
�

de Barros, da

UFP, declarou que já existe intercâmbio no

campo de letras com o país germano. Mas,
acrescentou o Magnífico que o embaixador
alemão demonstrou bastante interesse no

ensino da disciplina de estudos de proble
mas brasileiros, achando que uma matéria
desta ordem seria de vital importância no

seu país. Depois do encontro com Mareio
nilio Lins, o embaixador Hermann Knoke
visitou o Campus da UFP em companhia

do assessor para assuntos ínternacionais,
professor Miguel Otavio Júnior.

DORMITÓRIO DUPLEX' LAQUEADO· MODERNO
COLCHAO DE ESPUMA «V!JLCAN))

Cientista iapones fala
de pesquisa sobre câncer
Rio, (AJB) -_ o professor Yiushi Yama

mura da Universidade de Tóquio, falou on

tem aos participantes do Primeiro Encon

tro Nacional Sobre Pesquisas em Cancero

logia, sobre suas experiências de insemina
ção de câncer pulmonar em coelhos. O pro-:
fessor conseguiuprovocar nos coelhos tipos
de câncer bastante semelhantes aos encon

trados nos seres humanos, o que não acon

tecia quando as pesquisas eram' feitas em

camundongos e ratos, cujos tipos de câncer

eram muito diferentes do ser humano, e

assim tomavam as pesquisas quase inúteis.

plasma de coelho normal e água destilada
como veículos e no outro grupo a substân

cia "TWEEN" 60. Todos os coelhos em

que o professor aplicou cinogeros apresen
taram um só tipo de câncer, os coelhos ti
veram diversas espécies de Mal.

Segundo dados estatísticos, a mortalida
de por câncer pulmonar no Japão é duas

vezes maior entre os homens do que entre

as mulheres, e esta mortalidade aumentou

nos últimos 20 anos cerca de doze vezes

para os homens e dez vezes para as mulhe

res. A respeito da imunologia, tratamento e

.cura do câncer, o cientista disse que no Ja

'pão, Estados Unidos e França várias pesqui
sas estão sendo feitas, principalmente com

o SCG, mas ainda não há um resultado, que
se possa apresentar como final.

RESULTADO

Para' as suas" experiências o professor
Yamamura utilizou coelhos pesando entre

um e três quilos e aplicou-lhes doses de car-.

cinogeros químicos, usando em um grupo

VIAGENS ... 'assunto para entendidos, eu senão vejamos, você

"pede, nunca ter.vlalsdo, m;as e seu AGENTE DE VIAGENS deve
saber tude sobre "elas".' Se e seu assunte é viajar não faça dele um

problema, entregue-e a um' especialista, e veja, eu repita, corno é
bom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:

REVEILLON MARITIMO - Rie Grande, Santos, Rio de Janeiro;
Salvador, Vit�ria. Saída 26.1P.., regresso 06.01.73. ,

;
CRUZEIRO A TERRA DO FOGO - Rie de Janeiro, Santos, Rio
Grande, Buenes Aires, Mentevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabe Hornos, Puerto Madryn. Duas sa idas 4 e 17 de

janeiro de 1973 - duração 19 dias., "

Informações - preços e cendições peça ae seu AGENTE DE
VIAGENS.

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de Setembro no, 16 - Fone: 3389,

• • •

MÓVEIS CIMO FLORIANÓPOLIS
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Comércio cumpre horário
de Natal a partir de 2a.

I ,
'

A partir de segunda-feira os estabeleci-
mentos comerciais de Florianópolis amplia
rão o seu atendimento ao público durante
o mês de dezembro, dentro do chamado

I , horário de Natal.
Ontem a Delegacia Regional do Traba

lho homologou o, acordo firmado entre o

Sindicato do Comércio Varejista e o Sindi
cato dos Empregados no Comércio de

Florianópolis, estabelecendo a prorrogação
do horário de trabalho dos comerciários no

próximo mês:
A tabela de horário a ser obedecida pe

.Ios estabelecimentos a partir de segunda
feira é a seguinte:

De 4 a 7 de dezembro - até as 19 horas;
De 11 a 13 de dezembro - até as 20

horas;

Nabor explica ·razões de
novo prazo para impostoDe 14 a 23 de dezembro - até as 22

hôras;
O acordo estabelece que nos dias em

que o comércio funcionar até as 22 horas
os empregados terão direito a uma hora pa
ra refeições, no período vespertino. A pror
rogação do horário de. trabalho da mulher,
bem como o exercício e o pagamento de
horas extraordinárias estarão sujeitos aos

dispositivos da Consolidação das Leis do
Trabalho.

Por outro lado, o presidente do Sindica
to do Comércio Varejista, Sr. Arnaldo Luz,
formulou apelo aos comerciantes, no senti
do de que os empregados sejam liberados
do trabalho no dia 30 de dezembro (sába
do), a fim de melhor comemorarem a pas
sagem de ano.

o Secretário de Finanças disse
que até o dia 20 a Prefeitura
receberá os 35 mil carnês

MULTAS
Disse o Secretário que até o dia 20 de dezem

bro a firma contratada por Cr$ 600 mil para ela
borar o cadastro dos contribuintes de Florianó

polis - a Planasa - deverá entregar os 35 mil
carnês, os quais imediatamente serão postos à dis

posição do público nos estabelecimentos bancá
rios da cidade. Onze dias após, aqueles contri
buintes que aproveitarem o período para saldar o
compromisso com a municipalidade gozarão de
10% de desconto sobre o valor do imposto inte

gral ou mesmo sobre a primeira parcela. Aos re

tardatários no pagamento da primeira mensalida
de será cobrado 10% a mais. Passados os trinta'
dias iniciais, haverá multa no valor de 20% e em

casos de persistência na omissão aos pagamentos,
será feita cobrança executiva.
A DEMORA

.

Explicou o Sr. Nabor Collaço que a demora na

confecção dos carnês, "segundo a Planasa", deve
-se à "acidentada topografia da cidade" e a ine
xistência de uma organizada estrutura urbana.

- A firma alega que seus funcionários encon

traram muitas dificuldades no trabalho de cadas
tramento em consequência da acidentada topo
grafia da cidade. Além disso, Florianópolis não

dispõe de' um organizado setor urbano. Não exis
te ruas nos morros e no Estreito ocorre um de
senvolvimento desorganizado, pois a maioria das
ruas que deverão ser pavimentadas ainda não fo
ram entregues à Prefeitura, enquanto que outras
ainda não têm nomes.

Contou o Secretário que a Planasa encontra
também problemas na mecanização dos talões.

Alertou que, contudo, "os' contribuintes não

sofrerão maiores prejuízos, só encontrando difi�'
.

culdades momentâneas na localização dos talões.
Depois do dia 20 a situação estará normalizada".

- O maior' prejuízo é do poder público que
não está recebendo os numerários como devia.

Admitindo que em decorrência do atraso .na

confecção dos carnês está ocorrendo um "retar
damento" nas obras municipais, afirmou que a

partir de janeiro a situação estará regularizada. As
parcelas iniciais do imposto deveriam ser pagas
em fevereiro.

VALORES

Observou õ Sr. Nabor Collaço que Florianó
polis é, no País, a cidade que possui "a alíquota
mais baixa do Imposto Territorial Urbano e Pre-

dial" .Glauco em Brasília trata de
financiamentos para pecuária

diada em Porto Alegre, segundo entendi
mentos feitos ontem entre o Secretário da
Agricultura e o Sr. Humberto Garofallo, di
retor do órgão para a região Sul. Já a exe

cução dos serviços será contratada com o

Serviço de Extensão Rural.
.

O Sr. Glauco Olinger informou que os

custos operacionais correrão à conta do
Governo do.Estado e do Condepe, na base
de 50% para cada parte, sendo agências fi
nanceiras o Banco do Estado e o Banco do
Brasil.

.

.
- Em Brasília - afirmou - procurare

mos obter do Ministro Cime Lima, do Ban
co Central e do diretor do Condepe a ex

tensão do r .ograma para todo o Estado, já
que a idéia inicial era a de localizar os tra
balhos exclusivamente no Planalto Catari
nense.

Com relação à disponibilidade' de recur
sos para financiamento, o diretor' do

Condepe para a região Sul, Sr. Humberto
Garofallo, disse ontem em Florianópolis
que existem verbas suficientes para atender
toda a demanda dos criadores catarinenses.
Informou também que não há limite para
os financiamentos, que poderão ter seus

projetos aprovados ainda no corrente ano.

E isso é um fato curioso - acrescentou - por
que é na Capital onde os imóveis têm os seus

. melhores preços. "Um imóvel situado aqui talvez
tenha o dobro do valor de qualquer outro que
esteja localizado em Joinville, Blumenau, Tuba-
rão ou I tajaí".

7

O Secretário da Agricultura, Sr. Glauco
Olinger, viaja hoje para Brasília, onde deve
rá manter contatos com Q Ministro Cirne

,

Lima, com dirigentes do Banco Central e

com o diretor do Condepe, visando estabe
lecer as bases de financiamento à pecuária
de corte em Santa Catarina.

Explicou o Sr. Glauco Olinger que o

I Condepe mantém convênio com o Banco,
II Interamericano de Desenvolvimento, atra-

• vés do qual são oferecidas condições espe
ciais de crédito aos criadores.

- Através do Condepe - afirmou - se-

Irão
possíveis financiamentos para o aumen

to de produtividade das fazendas. Esses fi-,
nanciamentos são feitos com quatro anos

, de carência, juros anuais de 7,25% e 12
anos de prazo para a liquidação do emprés-
timo. As primeiras cotas de pagamento são
feitas a partir do término do quinto ano.

- Outra vantagem do Condepe - pros
I seguiu o Secretário da Agricultura - é o

financiamento gratuito de corretivos, ferti-

I lizantes e sementes para a formação de
áreas demonstrativas com pastagens artifi

II ciais de 10 a 20 hectares por propriedade.

,'1 A coordenação do Condepe para asapli
, cações em Santa Catarina deverá ficar se

j'.j
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O prazo para pagamento da primeira parcela
do Imposto Territorial Urbano e Predial, ante

riormente 'marcado para o dia 30 do corrente, foi

prorrogado até 31 de dezembro em virtude de
atrasos ocorridos na confecção dos carnês que
serão utilizados pelos contribuintes. A explicação
foi dada ontem pelo Secretário de Finanças da

Prefeitura, Sr. Nabor Collaço, acrescentando que
a previsão de cobrança dos impostos para os pró
ximos quatro meses é de Cr$ 2,5 milhões, impor-

. tância que corresponde a 18% da receita orça
mentária do Município para o exercício deste

ano.

o valor do Imposto Territorial Urbano e Pre
dial corresponde a 0,285% sobre o imóvel, en
quanto que as taxas de Coleta de Lixo e Serviços
Urbanos correspondem, respectivamente a 0,25%
por área edificada e 1% por metro de frente, am
bos sobre o salário mínimo.

1- Quem tem. uma casa de tamanho grande,
paga mais coleta de lixo, e quem tem um terreno

com maior frente para a rua paga uma taxa mais
elevada de serviços urbanos. Tudo depende das
condições de cada propriedade.

Governo libera SERVIÇO DE INFORY.AÇll.O DE MERCADO AGlUCOLA = snu =

C ° N V E N I 0, MINISTERIO DA AGRICULTURA = SEC"ii:TA1UA DA AG,nCULTL·.A = SC ••

maIs recursos
,

para as bolsas
A T A C ADO = 28-11-72.PREÇOS DE
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ii AAAoz AHARELlo Se. 60 Kg. 102,00 105,00 97,00 103,00 ::
II' ::

,I FAR.MANDIOCA fINA...... Se. 115 Kg. 38,00 29,00 28,00 30,00 33,00'i!
ti

. II

n FEIJll.O PRETO COMUM.... Se. 60 Kg. 72,00 68,00 77,00 77,50 62,50 ii
II

"

I: BATATINHA Se. 50 Kg. 31,00 �5,00
.

�7 ,00 35,00 60,00 ii
11 1\

II MILHO AMARELO COHUM... Se. 60 Kg. 31,00 33,00 33,00 30,00 '23,50 ii
II ti

!! BANHA COMUM .......... Lata 16 Kg. 115,60 �7,00 1JO,60 �g,OO ii
II

II

,i BANHA ESPECIAL ex, 30 pctes. 92,00 92,50 85,00 95,10 ii
ti "

ii OVOS BilANCOS MEDIO ... ex, 30 Dz. 58,00 51,00 63,00 _56,00 51,00 ii
u II

!! FRANGO ABA'rIDO ••••••• Kg. Ü"LlO' 3,65 L;,üO 1:,'10 11,10 II
II ti

II
TOMATE PAULISTA....... cx,: 27 Kg. M,OO 36,00 w5,00 50,00 ',::,00 ii

i. CE:iOURA EXTRA••••••••• ex. 30 Kg. 28,00 37,00 60,00 60,00 50,00' li
II II

II ahpltST. • ::
b=============================================================================================�'

A Secretaria da Educ�ÇãO entregou ontem aos diretores de
137 estabelecimentos de ensino do Estado, a segunda par
cela da quantia correspondente à concessão de bolsas de

estudo, beneficiando 17 mil estudantes. .

O totai liberado foi de Cr$ 2.157.678,18. Dessa quantia
Cr$ 214.240,85 foram destinadas ao Ensino Básico I;
Cr$ 1.096.745,51 ao Básico II; Cr$ 780.091,82 ao Ensino
Médio e Cr$ 96.600,00 ao Ensino Profissional.
Falando no ato de entrega o Secretário da Educação afir
mou ter sido sempre preocupação do Governo "procurar
socorrer a escola particular, porque reconhecemos o que ela
tem feito por este Estado e pór este Brasil".
A entrega foi realizada no salão nobre do Instituto Estadual

. de Educação, presentes diversas autoridades ligadas ao ensi- .

no público e particular de Santa Catarina.

OPORTUNIDADE' Leia

e

divulgue

3 lotes no Jardim Sta. Mônica na Trindade, em zona.

de grande valorização.
,.

Preço 14.000 el 20% de entrada saldo em até 20 me- o ESTADO
ses.

Tratar cf Gastão Fones, 4606 e 3164

,_'

RESTAURANTE PRAYONAGRADECIMENTO E CONVITE PARA MISSA

FACI'l - FACIL

v.�!������pmx;m:�m�������,"s II'quadrados com 3�.OO metros de frente para a Baía :1
S!JI, com praia particular, murado, com rampa para II'lancha etc. Barbada preço de ocasião.

.

Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)
•

na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,
.

pronto par3 constru ir.
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos OE,
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no E�1reito.
.

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício
Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escritó
rios, Consultórios etc.
Tratar com Paulo pelo fone 4414.

Filhos, genros, nora, netos e bisnetos de JOAO FRAGA, ainda
. consternados com o seu falecimento agradecem as manifestações de

.

pesar recebidas durante o doloroso transe que os acometeu.

Outrossim convidam aos parentes e pessoas amigas para a Missa que
mandarão celebrar em intenção de sua alma na Capela da Igreja do
Asilo Irmão Joaquim, dia 30 (quinta·feira) às 19,30 horas.

'

CONSERTO TV
SERVILAR SERVILAR SERVILAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃODEOBRA
SOM c-s 8,00

IMAGEM C�$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 1.27

COMIDAS

TfPICAS CHINESAS �r�
t�,-

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
CONVOCAÇÃO

De' ordem do Sr. Presidente do Conselho Deliberativo do Lira

Tênis Clube, ficam convocados todos os Membros deste Conselho,

parareu n ião que se fará realizar no, dia 29 de novembro

(quarta-feiral, às.ip,oO horas, na sede do clube, tendo como ordem

do. dia, Diversos Assuntos ..

ANTÔNIO APÔSTOLO .

Preso Cons. Delib. LTC

.' _l-
,

SERViÇO A LA CARTE)ç$TEL.2059

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

IMOBI,LIARIA ANDRADE RAMOS
.

R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

1 . fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamen�o -'80 m2

BOM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1.pronta- 108 m2

PóSSUlMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFICIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento
· 3 dormitórios - sala - cepa-cozinha - banheiro -

dependência de empregada - área de serviço - garagem.
· atenção pi acabamento _: armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex

.

�
..

SEGURE SEU TELEVISOR ALUGA-SE
RUA FELIPE SCHMIDT 125

ALUGA-SE A CASA E� REFORMA No. 125 À RUA FELIPE
SCHMIDT, COM DEPOSITO DE 60m2, NOS FUNDOS -

PRÔPRIO PARA PEQ�ENA INDÚSTRIA DE CONFECÇÕES OU
MALHARIA A RESIDENCIA TEM 7 PEÇAS, INCLUINDO TRÊS
QUARTOS NO ANDAR SUPERIOR LOCAL PRÔPRIO PARA
PEQUENA LOJA. TRATAR NO LOCAL NO PERíODO DA
MANHÃ, DAS 9 ÀS 11 HORAS.

VENDE--SE TELEFONE
Faça agora o seguro geral de seu televisor por apenas
,Cr$ 10,00 mensais.
Inclusive tubo de imagem.
Se o seu televisor estiver avariado procure-nos..
TATEC - TV Assistência Técnica Ltda.
Rua Hermann Blumenau, 54.
Fone 3240

Vende-se telefone no Estreito. Preço Cr$ 15.000,00 à vista. Tratar

.pelo fone 4141.

RESIDÊNCIA NO CENTRO
VENDE-SE

LINDA RESIDÊNCIA A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43

'COM QUATRO DORMITÔRIOS COM ARMÁRIOS IMBUTIDOS

LlVING, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL COMPLETO

GARAGEM, �EPENDÊNCI� PARA EMPREGADA COM

QUARTO E BANHEIRO COMPLETAMENTE INDEPENDENTE,
EM UMA ÁREA DE 403 m2.
TRATAR A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43 OU PELO FONE

3009.

"

I
I

'� M =- �

CERTIFICADO EXTRAVIADO
MTPS - INSTITUTO NACIONAL DE
PREVIOENCIA SOCIAL

SUPERINTENOENCIA REGION4L
EM SANTA,CATARINA

F:oi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Votkswaqen, ano 1968, Cor Vermelho Granada, Motor no.

BF-193397, Chassis B-8-523160, pertencente ao Sr. Licério Brasil
da Silva.

CARTEl RA EXTRAVIADA
O Sr. ·Antônio Carlos Prestes de Castilhos, declara que extraviou sua

Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profissional B.
Criciúma, SC.NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA

çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFÉRECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN
CIA JURIDICA.

PROCURE--NOS, TEREMOS PRAZER EM
SERVI:_LO.

.

COORDENAÇAO DE SERViÇOSCARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. Waldyr Martins Neves, declara que extraviou sua carteira Na

cional de Habilitação, de categoria Profissional.
Criciúma - SC. . G'ERAIS E DO PATRIMONIO

CARTEIRA EXTRAVIADA Prádic COIT, '2 pavimentos, 5 instalações sanrtar ras, 5 entradas

independentes, próprio para escritórios. cl (nica ou residências,

'Desocupado. Tratar Rua Nereu Ramos no. 17. Telefone 4279. Local
do imóvel.: Rua Álvaro Carvalho, 70 esquina Rua Vid81 Ramos,

'AVISODIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

.

O Sr. Santo Ibrain Bajaque, declara que extraviou sua carteira Nacio
nal de Habilitação.

Tubarão - SC.
· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)

Pelo presente AVISO, tornamos público de que a Su

perintendência Regional do INPS está interessada na

locacão de um imóvel, no Bairro do Estreito, de pre
ferê�cia nas proximidades do Centro Comercial, de
área mínima de 250 m2, destinado a instalar o Posto

de Benefícios e Arrecadação do Citado Bairro.

CARTEIRA EXTRAVIADA CASA DE VERANEiO
· salas para comércio
· granja
· fazenda

Vende-se confortável casa de veraneio na praia de Ingleses.
Tratar com Dr, Antônio Dias da Silva - Rua Felipe Schmidt no. 23
- �o. andar - sala 2 - Florianópolis-SC.

O Sr. José Carvalho de Souza, declara que extraviou sua Carteira
Nacional de Habilitação.

Tubarão - SC.LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS
---------------------------------------��

DEPOSITO - CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito de alvenaria, com área constru ída de

343 m2, à rua Padre Roma, 53 - Centro - Entendimentos com Sr.
Aarão no horário comercial ou pelas telefones 3478 e 2889 - CI·
MO.

-

CARTEIRA EXTRAVIADA Os interessados deverão apresentar propostas, devi
damente acornoanhadas de croquis detalhado, com va

lidade de 120 dias, no Serviço de Administração do
Patrimônio, situado no 70. andar do Edifício "UNI
BANCOS", à Rua Trajano no. 16, no horário de expe

diente, até o dia 10 de dezembro de 19'12.

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lancamento O Sr. Iria Formentin, declara que extraviou sua carteira Nacional de

Habil�ação.
.

Tubarão, SC.EXCELENTE PL<\NO À SUA DiSPOSICÃO
, Construímos casas a seu gosto - Trind�'de
· Totatrnentefinanciadas, inclusive terrnrio

· Comece a paqar, somente após receber 8S Ch8VCS. CARTEIRA EXTRAVIADA
V E N 0.0 T E L E F O N ESE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-·NOS;

UMA EQUIPE ALTAMENiE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
DE TUDO PARA VOçÊ, COI\IHEÇ!\ NOSSOS rRFCOS.

O Sr. Antônio Matos dos Santos, declara que extraviou sua cateira
Nacional de Habilitação.

Florianópolis, 2.7 de novembro de 1972.
.

( Número 46·33, tratar pelo mesmo, preço a vista Cr$ 11.000,00.
Tubarão, SC.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mineiros querem 40%
de aumento salarial

Estivadores doSul:
TST julga sua causa

[SiNTESE I
CAÇADOR

dos Mineradores uma reunião entre osmí

neíros e empresários, ocasião em que foi
discutido um acordo amigável com a apre
sentação de uma proposta pelos minerado

res. Segundo o Sr. Fidelis Barato, presiden
te do Sindicato dos Míneíros, a proposta de
aumento salarial não foi aceita e os minei

ros continuarão com o. dissídio coletivo
com o objetivo de conseguirem o reajuste
de 40"Ál.

Criciúma (Sucursal) - Os trabalhadores
das minas de carvão do Sul de Santa Catari

na pleiteiam um reajuste salarial para o pró
ximo ano na ordem de 40%, e neste sentido

o Sindicato dos Mineiros da Bacia Carbo

nífera Sul Catarinense já impetrou um dis

sídio coletivo junto ao Ministério do Traba-

lho.
'

o Secretário de Segu
rança e Informações, Coro
nel Peret Antunes, estará
na próxima sexta-feira no

município de Caçador, on
de presidirá a solenidade
de inauguração do novo

prédio da DelegaciaRegio
nal de Polícia. O ato está
programadoyara às 11 ho
ras,' devendo contar com a

presença do prefeito muni
cipal e outras autoridades.
A lOa. Delegacia Regio

nal de Caçador tem sob
sua jurisdição os municí
pios de Porto União,
Irineápolis, Videira, Tan

gará, Matis Costa, Salto
Veloso, Arroio Trinta, Pi
nheiro Preto é Fraiburgo.
A partir da sua inaugura
ção, o Secretário de Segu
rança e Informações inicia
rá oficialmente o processo
de descentralização de to-

.

dos os serviços administra
tivos naquela região, pro
porcionando aos habitan
tes facilidades na obtenção
de todos os documentos li

gados ao setor policial, tais
como carteira de habilita-

.

ção, portes de armas e car

teira de identidade.

O Tribunal Superior do
Trabalho incluiu na pauta

da sessão programada para
hoje o julgamento da
maior causa trabalhista em

curso no Judiciário do

País, cuja origem é da Jun

ta de Julgamento de Tuba
rão. A indenização pleitea
da por 72 estivadores lota

dos no Porto de Imbituba,
ascende a oito milhões de
cruzeiros já acrescida da

correção monetária corres-

pondente.
A Reclamatória foi pro

posta por 72 estivadores
do Porto de Imbituba, que
se dedicam ao embarque
de carvão extraído mrSul
do Estado. Como reclama
das figuram a Companhia
Siderúrgica Nacional e a

Usiminas, que perderam na

primeira instância e recor

reram ao Tribunal Regio
nal do Trabalho da 4a. Re

gião, sediado em Porto

Alegre. Segundo os estiva

dores, recebiam eles remu

neração de acordo com a

produção diária, passando
a perceber, a partir de

1964, um salário-dia que
representou uma diminui

.ção de 65% do salário per
cebido à base �e produção.

O feito foi jul�ado pro
cedente e encontrava-se
em fase de execução de

sentença quando as ernpre-

sas siderúrgicas ingressa
ram com uma Ação Resci
sória no TRT da 4a. Re

gião, em Porto Alegre, vi
sando anular a reclamató
ria. O Tribunal Regional
não apreciou a ação, en

tendendo que a competên
cia é do Tribunal Federal
de Recursos, embora tenha
havido recurso contrário a

este entendimento, que foi

impetrado junto ao Tribu
nal Superior do Trabalho.

Ontem realizou-se na sede do Sindicato

Jarbas Passarinho
dia 7 em Joinville

feito Harald Karmann,

Paralelamente,anuncia-se a vinda tam
bém nesta data à Joinville do Marechal do
Ar Márcio de Souza e Melo, convidado pára
receber o título de Cidadão Honorário do.
município.

. .

O ex-Ministro da Aeronãutícal
catarinense de Florianópolis, foi distingui-/
do com a honraria pela Câmara Municipaf
tendo em vista os relevantes serviços presta-,
dos ao município.

Joinville (Sucursal) - Fonte do Diretó

rio Acadêmico da Faculdade de Ciências

Econômicas e Administração de Empresas
de Joinville comunicou ontem, extra-ofi

cialmente; que é provável a vinda do Minis

tro Jarbas Passarínho para paraninfar no

próximo dia 7 de dezembro a turma de

economistas daquela unidade de ensino su

perior. Convidado pelos formandos, o Mi

nístro da Educação e Cultura estaria em

Joinville na qualidade de hóspede do Pre-

Muniz expõe em

81umenau suas
últimas obras

Blumenau (Sucursal) - Carlos Alberto Botafogo Muniz,
escultor, pintor, joalheiro, gravador e ceramista do Rio de
Janeiro, chega amanhã à Blumenau para organizar a exposi
ção de suas principais obras na Galeria Açu-Açu,

A exposição de objetos de bronze, jóias de prata e outros
trabalhos que Botafogo Muniz já expôs em Nova Iorque,
Los Angeles, Canadá .e Berlim, será inaugurada no próximo
dia 7 com um coquetel que a Galeria Açu-Açu vai oferecer
aos convidados.

.

Botafogo Muniz, está agora realizando trabalhos especiais
para' a União de Bancos Brasileiros, Letra S.A., Tecon
Tecniconsultura, Datamec S.A. e Banco do Estado da Ba
hia.
DI CAVALCANTI

Quarenta desenhos e cinco pinturas a óleo do artista Di
Cavalcanti estarão expostos durante a primeira quinzena do

próximo mês rio Banco Halles Comércio e Indústria, de
Blumenau. Di Cavalcanti Já manteve contatos com a direção
da Galeria Açu-Açu tratando dos detalhes da exposição,
cuja abertura ainda não tem data programada.

Roubos preocupam
políci� de Lages

Lages (Sucursal) - A Polícia de Lages está preocupada
com o aumento do número de roubos de carros. N0s últí-,
mos três dias, oito carros foram roubados e encontrados'
mais tarde abandonados e depenados.

A medida já adotada pela Delegacia Regional de Polícia
visa acabar com os focos de marginais nos bairros mais dis
tantes do centro da cidade. Os policiais admitem que o;
maior problema que Lages enfrenta no campo da marginali-j

. t

dade reside na periferia da cidade mas os assaltos .�es:tão
sendo praticados em maior número na zona central.

"

Sobre a depenação de veículos pelos assaltantes,' a Polí
cia revelou que os marginais preferem roubar os acessórios,
principalmente rádios e pneus, por serem mais fáceis de se

comercializar. Já o carro; os ladrões o abandonam depois de

depenarem-no por encontrar dificuldade em negociá-lo em

virtude da falta de documentos..

QUADRILHA

Menor morre
,

afogada em

Gc;lruva
JoinviJle (Sucursal) - A

menor Sônia Maria Nunes,
de 13 anos, de idade, mor-.
reu afogada na praia do
Saí, em Garuva, onde en-

•contrava-se banhando jun- .

tamente com seus colegas
Karin Volles e Dione
Starthauer.

JOINVULE
Cerca de 900 associados

do Sindicato dos Trabalha
dores Rurais de Joinville
estarão no próximo do

mingo elegendo a nova di
retoria da entidade, Até o

momento apenas uma cha- Sônia Maria Nunes, qUe
pa encabeçada pelo Sr.

,. frequentava a la. Série do
Nelson Hoz foi inscrita. O Colégio Bom Jesus, é filha
p residente do Sindicato, do casal Gregório e. Felo-

Sr. Norberto Kortmann, mena Nunes. As três. garo-

disse que a eleição começa-
tas encontravam-se a pou- .

cos metros da praia quan-râ às oito horas nos seguin- do foram envolvidas por
tes locais: sede do Sindica- uma onda. Karin e Dione
to, Sociedade Ginástica conseguiram se salvar en-

Rio Bonito, Cooperativa quanto Sônia Maria veio a

de Mecanização Dona emergir somente trinta mi-
Francisca e Salão Baumer, . nutos depois. Pessoas que
no 'bairro Vila Nova.

'

se encontravam na praia
do Saí tentaram recuperar
a vítima com massagens
mas nada foi possível.

A Polícia informou que os responsáveis pelos assaltos e

depenação de veículos formam uma quadrilha, cujo escon

derijo é o objetivo das diligências que vêm-sendo realizadas

pelos agentes policiais.
Ao recuperar um carro que fora roubado na semana pas

sada, a Polícia conseguiu prender Sérgio Borges, de l� anos,

que faz parte da quadrilha. Sérgio, ao tentar fugir, foi balea
do nas costas por um policial, encontrando-se em recupera
ção no hospital. A Delegacia Regional acredita que através
de Sérgio conseguirá identificar os demais elementos do gru

po.

·COLOCAMOS.AS COISAS NO PAPEL
PORQUE AS PESSOAS ACREDITAM MAIS

NAQUILO ,QUE ESTA ESCRITO.
E BEM IMPRESSO.

PALMITOS

A 1 Feira Exposição Co
mercial Agropecuária e In
dustrial será realizada nos

próximos sábado e domin
go nos munioipios de Pal
mitos e Caibi, numa pro
moção da Sociedade Inter
municipal. O objetivo da

feira, segundo seus promo
tores, é de mostrar o grau
de desenvolvimento das
atividades económicas da

região, além de enfatizar a
assistência prestada pela
Associação Catarinense
dos Criadores de Suínos.
Uma equipe técnica está
encarregada da coordena

ção da feira e dos convites
a serem formulados tam

bém a suinocultores inte
ressados em comercializar
seus produtos durante a

realização da feira-exposi
ção.

O corpo da menor foi
enterrado ontem no Cemi
tério Municipal depois de
velado em sua residência
na rua Nações Urtídas,
bairro Guanabara.

',e
,

-

VENDE-SE
CARRO ROUBADO

A Polícia ainda. não
conseguiu recuperar o

Opala-72, placas
JO-73-52, pertencente ao

Sr. Lídia Ponekeski, que
foi roubado quando en

contrava-se estacionado
defronte a Casa de Saúde e

Maternidade Dona Helena.

Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em It�guaçu,
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living; área de
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar c/ pequena entrada.
Tratar COI1)SR. GASTÃO fones 4604 e 3164.. .

FAXINAL
DOS GUEDES

A Divisão de Energia
Elétrica e Concessões do
Ministério das Minas e

Energia, prorrogou até o

próximo mês de fevereiro
o prazo concedido à Celesc

para a conclusão das obras
de construção da linha de
transmissão entre os muni

cípios de Faxinai dos Gue
des e Ponte Serrada, e re

des de distribuição de Pon
te Serrada e Itá.

Somo! uma ind�stria ir�fica
com consciencia da importaneia de nosso trabalho.
Com muito orgulho podemos dizer: Somos a maior,
temos�as melhores m�quinas impressoras

.

que ja se instalaram nesta Ilha. Tudo isso nos custou

m!,it� e�forço e trabalho, porque ser plcnelro
nao e faeil.

Foi com muita coragem que construimos
em Florian,;polis, o primeiro ediflcio especialmente
projetado para uma 9r�fica.

.
.

Começamos trabalhando apenas com tipografia.
Os tempos mudaram e exi9iram. Nós estamos

operando com o modernfssimo sistema off set Quando
fizemos isso est�vamos investindo no futuro

� ,

pois o que e escrito e impresso, perdura. E nós
queremos que a impressão da Grafo's seja sempre boa.

Por!m, nossa ind�stria não é só m�quinas,
tem tambem, gente que trabalha com o mesmo amor

na execução de um simples vclente ou de sofisticado
foi heto ou uma revista colorida.
Os rapazes da Grafo!s são assim porque a maior
exi9:ncia para estar "Iá" é muito talento e amor
ao que se faz.

Nós da Grafo's achamos qU� atender mal um
cI lente � imprimir a nO$SQ prÓpria ",ntença.
Trabalhamos para que as pessoas acreditem cada vez

mols no que está escrito. E mais ainda, no que foi
impresso pela Grafo's.

PINHALZINHO
-------------------

O Ministro do Trabalho
e Previdência. Social homo
logou a decisão da assem

bléia geral do Sindicato
dos Trabalhadores Rurais
de Pinhalzinha, que auto

riza a diretoria da entidade
a adquirir um imóvel no
valor de Cr$ 8000,00 pa- ri
ra f! construção de sua sede
próprirz. Por outro lado, o
sr. Júlio Barata autorizou
o Sindicato dos Trabalha
dores Rurais de Lontras a

construir sua sede própria,
em terreno doado por as

sociados.

MOVEIS COLONIAIS WEIHERMANN LTDA.

�.
GRAFO'S

Indústria Gráfica Ltda.
Felipe Schmidt. 115 • Fone 4774·Florianópolis

Rua Jacob Richlin, 55, ao lado do Edifício Boneville_ - FONE 4464.

JOINVILLE-SC
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Diversos prisioneiros assistiram à sessão do Conselho Penitenciário realizada ontem.

Novos selos lançados ontem
em Florianópolis iá estão
circulando por todo o País
Em solenidade realizada

ontem, às 10 horas, no sa

guão do edifício central da
Empresa Brasileira de Cor
reios, e Telégrafos, nesta

Capital, foram lançados
quatro selos da série, "De
senvolvimento Nacional"
em homenagem à obra
administrativa do Governo
Federal através do Mobral,
Ibge, do, Fundo de Garan
tia de Tempo de Serviço e

pelos índices alcançados
pelo PNB.

Ao ato estiveram pre
sentes os dirigentes das en
tidades homenageadas, re

presentantes de autorida
des civis e militares além
de grande número de fila
telistas. Disse na ocasião o

presidente da Federação
Filatélica e Numismática
de Santa Catarina, Sr. Tei
xeira da Rosa, que o lança.
mento , "inteligente e

oportuno, divulga assuntos
que merecem ser conhe
cidos e altamente procla
mados".
8 MILHÕES

A solenidade de lança
mento da tiragem de 8 mi
lhões de selos alusivos ao

Mobral, Fgts, PNB e ao I
Centenário do Censo foi
presidida pelo Diretor Re

gional da Ebct, Sr. Alóízio
Ribeiro. A primeira orado
ra, a agente estadual do
Mobral, Dona Alba Schilis
ting, ao agradecer a home
nagem disse que "a educa
ção é atualmente conside
rada como problema que
se liga de modo mais dire
to às condições que deter
minam o desenvolvimento

global da sociedade moder- ,

na.
_ Os economistas de

hoje encaram a educação
como o melhor investi-

Il.�

mento ou emprego de ca

pital. A capacidade produ
tiva do homem educado é
tão superior à do desedu
cado que os gastos com

sua educação podem ser

rapidamente recuperados.
Após historiar a evoluo,

ção do Mobral, salientou
Dona Alba Schilisting flue
"é oportuno se dizer que o

objetivo da Fundação Mo
vimento Brasileiro de Alfa
betização não reside em

número de pessoas que sai
bam ler, escrever e 'contar.
Se assim o fosse não have-'
ria necessidade de uma du
ração de cinco meses para
o curso de alfabetização.
Em dois ou três meses o

trabalho estaria realizado".
O que se propõe - ob

servou - é alfabetizar sem

pre se pensando em edu
car. Dar ao alfabetizando,
no.sentido de integrá-lo na

Comunidade, condições de

aprendizagem, semi-quali
ficação ou 'aperfeiçoa
mento profissional cabível.
ISso a curto prazo para que
de imediato ele sinta as

van tagens da educação e

passe, por esforço próprio,
a outros estágios de apri
moramento, dentro das ne
cessidades locais e de um

maior benefício individual
e comunitário.

- Ao completar dois
anos de atividades o Mo
bral recebe não só o reco

nhecimento' dos milhões
de brasileiros que se alfa
betizaram em seus cursos,
mas também um reconhe
cimento internacional de
sua ação, ao ser distin-

. guido com a menção hon
rosa do prémio Reza Pah
lavi. "Eu Agora Sou Mais
Eu" não se constitui mais
em um simples título de li-

APTO. ESTEVES JR.

Vende-se apto. no 10. andar no Edifício Dona Martha
cl 3 quartos, amplo living, cozinha c/arrnârios, depen-
dência de empregada e área qe serviço. '

Preco 125.000 podendo ser financiado pI Agente Fi

nan�eiro do BNH.
Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.

i

;

vro. Corresponde 5% da
população brasileira que
deixa de viver alheia à vida
nacional.

'

IMPORTANTE

Para o presidente da fe
deração Filatélica é-Nuriis
matíca de Santa Catarina,
Sr. Teixeira da Rosa, "o
procedimento da Ebct, in
teligente e oportuno, di
vulga assuntos que mere

cem ser conhecidos e alta
mente proclamados. Atra-'
vés da prestação de servi

ços, esses selos cumprem
sua missão postal é, trans
mitern mensagem aos ·que
têm olhos abertos e espíri
to alerta".

_ Essas criaturas, são os'

filatelistas que hoje afir
mam-se coma aficcionados
de um hobby que, sendo
passatempo apaixonante,
proporciona cultura e esti
mula \ a investigação. Não
dígo levianamente quarido
afirmo que a filatelia é in
centivá ao conhecimento e

à pesquisa, nos campos da
educação, da sociologia, da
economia, e das mais di
versas ciências e tecnolo
gias.

O Sr. Teíxeira- da Rosa
solicitou ao Diretor Regio
nal da Ebtc que transmita
à direção nacional da em

presa os cumprimentos dos
filatelistas catarinenses pe
la "ação eficiente'" dos
funcionários do órgão".

Falaram ainda os repre-'
sentantes do Ibge, BNH e

Federação das Indústrias
de Santa Catarina, todos
focalizando o desenvolvi
mento nacional.

OSSELOS

impressos na Casa da
Moeda do Brasil, os oito
milhões de selos entraram
em circulação nacional on
tem mesmo. Todos em ta
manho de 33 x 33 mm, o
de menor valor
(CR$ O,lO)r efere-se ao

Mobral. Os demais têmos
seguinte valores: I Cente
nário do Censo _

CR$ 0,20; ProgramaHabi
tacional/Fundo de Garan
tia de Tempo de Serviço;
CR$ 1,00; Crescimento do'
Produto Nacional Bruto _

'CR$ 2,00.

'O relógio, marcava exatamente l1h50min, Alcides, ultimamente vivia com a família na

quando cinco homens voltaram ontem suas cos- Colônia Penal Agrícola, em Canasvieiras.
tas ao passado, deixando para trás as grades da João Camilo, natural de Jaraguá do Sul, com
Penitenciária Estadual e, "alegres como nunca", 42 anos de idade; foi condenado a 22 anos de
ultrapassaram o portão daquele estabelecimento reclusão. Cumpriu 11 anos e 9 meses. João deve-
penal, ganhando a liberdade. ria ter sido posto em liberdade em março, mas à

Foi rápida e simples a paradoxalmente chama- última hora, 9 Conselho Penitenciário tomou co-
da. Sessão solene do Conselho Penitenciário Esta- nhecimento de um processo'por agressão e feri-
dual, realizada ontem no "Auditório Esperança". mentos leves, instaurado há muitos anos, o que
Iniciou-se às 11 horas, sob a presidência do Sr. veio a retardar, por mais oito meses, a sua liber-
Milton Leite da Costa e que concedeu a liberdade dade. Foi sempre apontado como exemplo de
condicional aos reeducandos Alcides Barbosa do comportamento e dignidade.
Nascimento, João Camilo, Dercflio Alves Barbo- , JOão, há alguns anos, quando fazia um serviço

. sa, Levíno Rodrigues da -Silva e Jo[o Maria Padi- externo, conheceu uma moça que, há três anos, é
lha de Souza. , sua esposa, tendo o casamento se realizado na'

Na oportunidade, o Presidente do Conselho própria Penitenciária. O bom comportamento de
Penitenciário fez um breve discurso, falando do João proporcionava-lhe uma grande regalia: pas-
exemplo que os cinco tinham sido na Penitencia-' savà os fins de semana em casa, com a esposa,
ria, onde mantiveram sempre elogiável comporta- voltando somente na' segunda-feira.
mento e desejou-lhes felicidades na nova vida. Fa- Homem simples, de poucas palavras, disse ape-
lando .sobre João Camilo, disse o Sr. Milton Leite nas: "Hoje é o dia mais alegre da minha vida. Saio
da Costa que "dentro desta casa, João Camilo foi daqui sem saudades, embora tivesse vivido bem
um exemplo de dignidade. Conscientemente dis- aqui, pois era amigo de todos, desde o mais novo
ciplinado e com uma grande vontade de se rege- interno até o Diretor e os membros do Conse-
nerar, conquistou o respeito da administração da lho".
Penitenciária, dos funcionários, e, o que é mais ' João Camilo que é um excelente pintor de
importante, o dos companheiros". paredes, pretende fixar residência em Florianópo-
OS LIBERTOS lis, onde já tem emprego garantido.

Todos'os libertos foram condenados éomo in- Dercflío Alves Barbosa natural de Lages, 44
cursos no art. 1:21 do Código Penal, por crime de anos, foi condenado a 36 anos de reclusão, pas-
homicídio. São eles: sando na Penitenciária precisamente 13 anos, 4

Alcides Barbosa do Nascimento, natural de meses e 9 dias. Há dois anos vive na Colônia Pe
Lages, 45 arios de idade, condenado a 20 anos; nal Agrícola, juntamente com sua companheira.
Cumpriu pena de 8 anos, 3 meses e 27 dias. E Tem uma filha e pretende casar-se logo "para
motorista e aprendeu carpintaria na Penitenciá- acertar a situação".
ria. Passará a viver com a família - é casado e Entrou na Penitenciária sem profissão e hoje é
tem sete filhos - em São José e trabalhará como um excelente cortador de pedras. Ontem mesmo

motorista particular, iniciando no trabalho den- acertou um emprego na Capital, onde fixará resi- ,

tro dos próximos dias. 'dência.
'

Falando à reportagem, disse: "Por, ter sido A exemplo dos demais, Dercílio também sai
sempre muito tranqüilo, encontrei aqui muitos e com uma pequena economia, o que o levou a

bons amigos, o que me possibilitou unia vida rela- dizer: "Saio muito contente e, ainda, com alguns
tivamente boa. Saio sem saudades da Penitenciá- contos de réis." Os anos passados em reclusão
ria, mas levo alguma dos bons amigos que deixo não o habituaram ao linguajar atual.
aqui e que ainda permanecerão por mais algum Levino Rodrigues da Silva, natural de São Mi-
tempo". _ guel do Oeste, 29 anos de idade, solteiro, cum-

"

priu 5 anos e dois meses da pena de 15 anos a

que fora condenado. Era agricultor e na

Penitenciária exerceu a função de garçon. É o

único dos cinco que voltará para sua terra natal,
onde trabalhará numa fábrica de óleo de soja' e
milho.

"Não sentirei saudades daqui mas, também é

certo, nunca esquecerei estes anos _ declarou".
E proseguiu: "Agora vou voltar para minha

terra, onde já tenho trabalho e com a 'idéia de
arrumar uma noiva e casar".

Ao receber suas economias da tesouraria da
Penitenciária, Levíno - que ainda não conhecia
as novas notas _ achou-as muito bonitas e per
guntou os seus valores, pois estava acostumado
ao padrão antigo.

Antes de sair, Levíno foi visitar o seu irmão,
que também cumpre pena 'pelo mesmo delito, so

'

que recebeu uma pena maior. Na visita ao irmão,
que é mais velho, Levino deu-lhe alguns conse-

lhos para que possa sair breve.
'

João Maria Padilha de Souza, natural de La
,

ges, 35 anos de idade, casado, tem um filho de 10
anos . Foi condenado a 15 anos e oito meses, ten-
do cumprido 8 anos e 3 dias.

'

Quando' entrou na Penitenciária era motorista.
Ali aprendeu o ofício de sapateiro e trabalhará
'por conta própria, na capital.

Fez questão de dizer que "fui muito bem tra-
.<

tado aqui, desde que cheguei. De uns tempos pa-
ra cá, inclusive, passei a ir para casa nos fins de
semana".

Encerrada a entrevista com os libertos, inda
gados se tinham mais alguma coisa a dizer, os

cinco foram unânimes: "Queremos agradecer a

todos os que nos ajudaram, principalmente ao

Dr. Paulo, que nunca foi, para nós, um diretor,
foi UI11 bom amigo e conselheiro".

"

Dito isso, começaram a despedir-se dos funcio
nários e, por último, foram ao gabinete do Dire

tor, para despedidas finais. Este prometeu assisti

-los quando necessário e lhes dirigiu algumas
palavras amigas, o que fez alguns olhos, acostu
'rnados a cenas duras, envermelharem e, até mes

mo. umedecerem.

Agora está fácil tirar uma carteira de
identidade. ,Não existem mais as filas

A Sra. Francelina Mafra, vice-diretora da Divisão de
Polícia Científica, afirmou que "a política de descentra

lização de serviço, preconizada pela Secretaria de Segu
rança e Informações, já está produzindo resultados alta-

mente positivos". '

' ,

- No Instituto de Identificação - prosseguiu _ verifi-
, ca-se o desaparecimento das filas e o pronto atendimento

no fornecimento das carteiras de identidade.
> Atribuiu à decisão do coronel Peret Antunes em criar

filiais do Instituto de Identificação nas cidades de Join

ville, Tubarão, Joaçaba, Blumenau, Lages e Mafra, aliada
ao fornecimento de carteiras nos colégios da Capital,
através de uma equipe volante, "como a grande respon
sável pela solução do problema das filas e"'da demora �a
en trega da iden tificação".

- Anteriormente - sublinhou '_ tudo era feito em

Florianópolis, originando-se grandes filas defronte ao

prédio da Polícia Científica, formada por caravanas que
vinham do interior. Muitas, inclusive, dormiam ao relen

to, para garantir um bom lugar, e frequentemente ocor

riam brigas, sendo necessária a intervenção da rádio

-patrulha para acalmar 'os ânimos. Hoje tudo mudou. A

pessoa chega, traz a documentação necessária, que lhe é

devolvida na hora, e no mesmo dia recebe a sua carteira

de identidade.
�

Juri absolve,Waltrudes,
·quematou rival por amor,

A criação de filiais do InstitutoMédico Legal tornou tranquilo o trabalho.

Polícia não tem
.

'

pistas' para
achar fu'gitivos
A polícia continua sem pistas para localizar Ademar

Farias, o Vica, e Ildefonso da Cruz, que na manhã de

domingo fugiram da Penitenciária Estadual, onde cum

priam penas por roubos.

Na madrugada de ontem dois ladrões tentaram entrar

na casa do dentista Tomas Camilli, em Coqueiros, che
gando, inclusive, a'arrombar uma janela. Só não, entra

ram na casa porque a cachorrinha Marta impediu. O ani

mal, um pequinês, ficou furioso por não ter conseguido
segurar os ladrões, chegando a destruir, a dentadas, uma
colcha.

Os ladrões tentaram ainda penetrar em outra casa das

'imediações. Entretanto, nesse ínterim, fora chamada a

Rádio-Patrulha que, estranhamente, espantou os mar

ginais, pois chegou com a sereia aberta.
,

Os dois ladrões, que os populares acham ser Vica e

Ildefonso, fugiram escondendo-se no mato.

ATROPELAMENTO

Na tarde de ontem, quando saía de trás de um ônibus

e tentava atravessar a Rua Santos Saraiva, o menor Val-
,

dir Alziro Martins foi atropelado pelo Karman-Ghia AB

-03-98. O motorista socarreu a vítima, conduzindo-a ao

Hospital Sagrad'a Família. De lá, constatando a gravidade
do caso, levou-á para o Hospital de Caridade, de onde se

evadiu.
O menor, que sofreu graves ferimentos, ,tem oito

anos. É filho de VaÍdir e Maria Terezinha Martins e resi

de' nas proximidades do local onde 'se deu o acidente.

Em sua última sessão de 1972, realizada
ontem, o Tribunal do Juri da Comarca de

São José, absolveu, por seis votos contra

um, a ré Waltrudes Vieira Antunes, que a

18 de, abril de 1970, com várias facadas,
abatera .Selma Pierri, que era amante de seu

marido.
A sessão foi iniciada às 13h30min, sob a

presidência do Juiz Alberto Luiz da Costa.
Iniciando os debates, o promotor Alcindo
Caldeira Filho, procurou refutar a tese que
seria defendida pelos patronos da ré, ale

gando qU,e esta não agira em legítima defe
sa.

Na defesa funcionou, somente, o advo

gado Alcides de Assunção Tavares, já que
os outros dois defensores, os advogados
Arestino José de Campos e Osvaldo Horn,
que atuaram nas audiências, por motivo de

saúde, não puderam estar presentes.
,O patrono da ré,! defendeu a tese da

"Legítima defesa própria e da honra, co

mulada com homcídio privilegiado, com

base no parágrafo I, do artigo 121, do Có

digo Penal e que foi aceita peJo Conselho
de Sentença, depois de terem, acusação, e
defesa, ido a réplica.
A sessão terminou às 21h40min, quando

o Juiz Alberto Luiz da Costa lavrou a se

guinte sentença: "'rendo o Conselho de

BR-282·
TRECHO LAGES - BOM RETIRa. - FLORIANÓPOLIS

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO

Sentença, reconhecido que a ré Waltrudes
Vieira Antunes agiu em defesa propria, de
conformidade com os artigos 19, item II e

21, absolvo-a da acusação que lhe foi feita
,

pelo- douto representante do Ministério PÚ
blico e, por isso, determino que seja afasta
do o nome da ré, do rol dos culpados e que
a mesma s; mantenha na prisão onde se

encontra, até o decurso do prazo recursal".
O prazo para apresentação de recurso,

que é de cinco dias, encerra-se na próxima
terça-feira.

'

OJURI
O _Conselho de Sentença, que levou uma

hora para chegar a .um "vereditum", estava
assim composto: <Eloy Losso, adir

Schmidt, José Eládio de Souza, Valmir

Martins, Edu Domingues, Raul Souza e

Elpídio Vicente Curcio.
RECORDANDO

Cansada da situação que seu marido
mantinha com sua ex-empregada Selma

Pierri, por volta das 14 horas do dia 18 de
abril de 1970, um sábado, Waltrudes V.

Antunes, dirigiu-se à casa de Selma, na Pro
casa, onde depois de discutirem, caíram em

luta corporal, quando Waltrudes sacou de
uma pequena faca de cozinha, que trazia

consigo, 'abatendo a desafeta com vários

golpes.
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o movimento teatral em Santa Catarina elltá falido, dizem "RII�

Nunca eXÜJtiu, garantem o..troll. A.tualmente, nem público, nem

bORII ellpetáculoll; nem t:eatro amador, nem profÜJ8ional. A.
'

burocracia dominou a arte, n..ma época em que a própria arte

tornou um invelltimento altamente lucrativo em qualq..er parte.
FlorianopolÜJ conta com o Álvaro de Carvalho,

!Im teatro com apenall 570 lugarell e que já foi bom. anti!1I da

reforma por q..e pa8110" e q..e, para certoll ellpetáculoll é ,

pequeno demaÜJ, além ,do Teatro Trapiche, de arena, com

capacidade para 150 etípeétadorell. 1Imboll 011 proble".m - calla

de ellpetáculoll e temportultul teatrais � são uma roda-viva, um

problema angll8tiante que se arrasta morosamente durante

011 últimoll doÜJ an'fll, principalmente.
"Galileu Galilei", de Brecht, teve cinco lotações.

II
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petáculos eram apresenta, nhias vem semp�e<para fi-

dos num mês. Isso não sig- car uma semana em cartaz.

nifica, absolutamente; ati- As despesas, os prejuízos,
vidade teatral. Há aqui tem que ser cobertos pelo
uma geração que nunca foi Departamento de Cultura,
ao teatro. Por isso, não e o Departamento não dis-

basta trazer boas peças. É põe de verbas pará isso. É,
necessário investir, para então, mais interessante

que se eduque o povo e a mandar uma companhia
esta geração:

o

A gente só' simples para o interior, on-

paga para ver o que conhe- de muitos nunca viram tea- ,"

ce. Não existe público trona vida, do que pagar o

constante para teatro, por- dobro para vir a Floria-

que inexiste uma atividade nópolis e ficar três dias."

teatral; constante, embora Declarou, ainda, o dire-

haja sempre um grupinho tor do,Departamento de

reduzido, formado por in- Cultura, que as peças elas-

telectuaís, - artistas e alguns sificadas em primeiro lugar
unive rsij ários, que fre- nas festivais percorrem too,

quenta o teatro quando as do o Estado, como a deste

, �'as s�9 boas 5! quando ano, o. que não é 'Verdade.
,«: -_ na6"''li'S,:vitâ'tii:ii1i-:õU6:iS'lêã-4:?7: '1' Qúálquél.lipessóa que esteja'

pitaisr Com exce:ção°'desse', mais .ou menos ligada ao

público: DS outros vâo por movimento teatral catari-

acaso; ou motívadóse 'pelo, . ' nense sabe, perfeitamente,
sensacíonalismo que envol- ,que 'nenhuma das peças

- 'l "

'

Quando é, que a Prefeitura
trouxe teatro para cá?
Nunca. No entanto, no in
terior do Estado, nós fir
mamos constantemente
convênios com as prefei
turas.
E a situação do i�terior ci�
Estado' e bem pior do que
a da Capital. Aqui há ór
gãos federais, estaduais em

condições de promoverem
a vinda de grandes compa
nhias, o que não vem acon

tecendo. Nossa missão é
dar assistência àqueles que
não têm condições. Ainda
há cidades do interior, on

de o teatro é desconheci
do."

Pf,OBLEMA UM - O
TAC

O Teatro Álvaro de Car
valho está subordinado ao

Departamento de Cultura
que, por sua vez, 'está su

bordinado à Secretaria do
Governo. Segundo Luiz
Alves da Silva, diretor do
TAC, a programação, que
deveria ser de responsabi
lidade do Teatro, está a

cargo da Divisão de Artes
-

do Departamento de Cul-
tura, havendo uma verba
irrisória de Cr$ 70.000,00
anuais, pa r a a contratação
de espetáculos para a Capi- ,

tal e interior do Estado,
enquanto a Fundação Tea
tro Guaíra, de Curitiba,
conta com C"r$

I.� ."'.� 99_0.000,00. Ainda segu-n-.
do o diretor do TAC, essa

hierarquia provoca como'
pleto desentrosamento en

tre o Alvaro de Carvalho e

com Maria Della Costa; ao Departamento de Ex-
"Pais Abstratos", de Pedro tensão Cultural da UFSC,
Bloch, com quatro espetá- a exemplo do que .fizeram
culos, assistidos por 1.300 juntos em 69 e '70". O di-
pessoas; "Galileu Galilei", retor do TAC não esconde,
de Brecht, com o Teatro ainda, a sua irritação com

Oficina de São Paulo: 5 referência às críticas que
a presentações vistas por são feitas ao Álvaro de
2.200 pessoas; "Linhas" Carvalho: "A bomba sem- "

Cruzadas"; de Allan Ay- pre estoura aqui. Ninguém
ckborun, 4 espetáculos sabe é que dependemos do'
com

-

2.5000, pessoas; "O Departamento de Cultura,
Avarento", de Moliére, vis- e que o diretor do Teatro
to por 2.500 espectadores é, também, o adminis-
em 4 espetáculos; "Dois trador, o relações públicas,
Perdidos Numa Noite Su- o cicerone das companhias
ja", 2 apresentações com que aqui vem, o encarre-

1.000 pessoas; "Navalha gado' da venda dos 'espetá-
Na Carne", com Tõnía cuias,' enfim, ó "quebra
Carrero - 4 espetáculos -galho" para tudo.", "

vistos por 2.400 pessoas e PROBLE;MA DOIS: 'O DE-
.

<'�H;ãir"; "1}üe'- foi�assistioo�4""J'PÁRTA:MÊNT(jí'ÓltGtht����"
pqr 1.600 espectadores em TURA '

'

'"

3 apresentações. Mas o re- '. ParaAugusto de 'Souzá,
cord de bilheteria foi con- '

diretor da Divisão de Artes,
seguido por "Agenda Con- do Departamento de cu-.
fidencial", com Marcia de tura da Secretaria do Go--

,

vemo, o teatro está em cri
se em Santa Catarina, por�
que até agora não foi resol
vido' ainda o problema dó
Teatro. 0- que se fez foi
dar um jeitinho: "Teatro é
investimento", diz Augus
to. "Há necessidade de se

formar uma Comissão Es
tadual de Teatro, a exern

plq ,
do que existe em -São

Paulo. Mas também tem

que haver verba. O Gover
no tem que investir em

teatro. Ou se usar o siste
ma de Fundação,

�
como

ocorre no Paraná".
Augusto de Souza diri

-gíu "Contestado'". autor
catarinense, tema catari
nense, 'atores escolhidos
entre os melhores do Esta
do. A montagem da peça
elevou-se a Cr$ 31.000,00.
Com 'exceção de Cr$
7.000,00 dado-s pelo Go
verno, o resto foi por con
ta do grupo. "Foi uma ex

periência que procuramos
fazer", explica o diretor da
Divisão de, Artes do DC,
"para saber se daria para

,

fazer teatro, contando ape
nas com a participação do
público. Foi um fracasso
total, em que somente cer

ca de 600 pessoas viram os

12 espetáculos apresenta
dos."

Augusto faz questão de
frisar que a crise do tea tro
em nosso Estado é uma

questão de estrutura: "Es
se negócio de dizer que
Santa Catarina é a terceira

platéia do 'Brasil, já era. O
que havia era o entusiasmo
de alguns, quando dois es-

e não está interessada em

.conhecer, independente
. mente da categoria do es

petáculo e de preços.
"Contestado" foi um

exemplo .disso em suas úl
timas apresentações, quan
do os espetáculos foram
dedicados a estudantes, ao

preço de Cr$ 5,00, conse
guindo uma platéia míni

ma, constituída de estudan- '

tes de nível superior que,
na sua maior parte, esta

vam indo a teatro pela pri
meira vez.

6 uvidas pela reporta
gem, várias pessoas decla
raram não ter o hábito de
ir a teatro, alegando moti

vos vários: '

Tamar Dias - Universitá
ria: "fui ao teatro apenas
uma vez. Houve uma pro
moção do DCE, graturta

. �"'-'O Estad o"" dó
-

Paraná,
, .•

que até alguns anos atrás
apresentava o mesmo pro
blema, buscou a solução -

e a encontro - na funda-

TarcisioMeira e Glória Menezes - a televisão funcionou.

Glauce Rocha e Rubens de Falco, em "O Exercício", de Carlino.
ção de uma comissão está
dual de teatro ou, mais

precisamente, na criaçãq
da Fundação Teatro Guai
ra, que detém polpudas
verbas. A criação de um

órgão desses não seria a

melhor solução; também
para Santa Catarina?

"Existe a Comissão Es
tadual de Cultura e, a nos

so ver, cabe a ela a criação
desse serviço. Mas até, o
momento, não se tem co

nhecimento do que ela es

tá fazendo, com exceção
do trabalho desenvolvido
pelo seu presidente, Padre
Rohr.no sentido da preser-·
vação dos sambaquis," fi
naliza 'o diretor do Depar
tàmento de Cultura.

A VOZ DO POVO
Por outro lado, o públi

co de Florianópolis tam

bém deixou de -ir a teatro;
ou aquela geração de há 5
anos atrás já desapareceu e

a nova, com raras exce

ções, desconhece comple
tamente o que seja esse

ramo de arte. Desconhece

para estudantes. Não re

cordo o nome da peça.
Gosto de teatro, mas não

sinto nenhuma motivação
para ver as peças que tem

, pasado por aqui."
Antônio Silva - comer

ciante: "só fui a teatro

uma vez, para ver Márcia
de Windsor. Isso porque
minha esposa insistiu mui
to. 'Os'ingressos são muito
caros. Se eles fossem mais

baratos, talvez a gente se

acostumasse.
"

Vladmir Pinto - professor:
"as peças que passam em

Florianópolis não tem a di

vulgação que merecem, E,
além do mais, as boas pe
ças são esporádicas. Daí

porque a gente não se ha
bitua a frequentar teatro.

Mais divulgação, melhor se

leção dos espetáculos', mais
atividade teatral. Só assim,
haverá condições de-se for
mar em nossa Capital um
público interessado em

teatro, um público fiel."

ó Departamento de Cultu
ra, havendo épocas em que
o diretor do TAC, tendo a

pauta vaga, cede o Teatro

para determinado .espetá
culo, coincidindo fazer o

Departamento de Cultura
a mesma coisa, para outro,
à mesma hora do mesmo

dia, havendo a necessidade
de adiamentos de última
hora. E prossegue o diretor
d o Álvaro de Carvalho:
"esse desentrosamento
existe porque o TAC não é

autônomo, como deveria
ser. Apesar disso, até
1970, o Teatro conseguiu
apresentar bons espetácu
los, principalmente porque
se uniram o Departamento
de Cultura e o Departa
mento de Extensão Cultu
ral da Universidade, apre
sentando, então, peças co

mo "Tudo no Jardim",

,

Windsor e Adriano Reys,
que fez 5 apresentações
para 3.000 espectadores".

Para o diretor do Tea
tro Álvaro de Carvalho,
não falta público para os

bons espetáculos: "O TAC
deveria ser autônomo", fri
sa ele, "Deveria manter
contatos diretos com as

companhias e fazer sua

própria programação, que
seria então submetida à Se
cretaria do Governo. Se
poderia trazer no máximo
dois espetáculos de catego
ria por mês, sendo o res

tante da programação
mensal preenchida com pe
ças de grupos locais ou do
interior do Estado, incenti
vando assim o teatro ama

dor e possibilitando a for

mação de profissionais. O

Departamento de Cultura
deve tia se unir novamente

Marcia de Windsor e Adriano Reis - "Agenda
Confidencial",

classificadas este ano, no

Festival de Lages foi apre
sentada em nenhum outro

lugar, com exceção das
duas representantes da Ca
pital, que as reviveram

aqui.
Quanto ao sucesso de

público e bilheteria, alcan
çado por algumas peças em
1969 ("Navalha Na Car
ne", "Galileu Galileu") ex
plica o diretor do Departa
mento de Cultura que isso
só foi possível graças à co

-prornoção do Departa
mento de Extensão Cultu
ral da UFSC que, atual
mente, limita suas promo
ções ao âmbito do próprio
campus.
"Dispomos de uma

verba orçamentaria de Cr$
70.000,00. Destes, 20% fi
cam no Estado, como ver

ba de contenção."
E se o Teatro Álvaro de

Carvalho fosse autônomo
não resolverja o proble�
ma? "Não, porque na ver

dade Florianípolis, em ter
mos culturais e, particular
mente em termos de tea
tro, sempre dependeu do
governo estadual. Mas A
Prefeitura, por exemplo.

ve o espetáculo, como foi
o caso de "Navalha Na
Carne" e "Haír",
CARLOS HUMBERTO
CORREA

'

"O Governo' tem incen
tivado o teatro em Santa
Catarina", diz firmemente
o diretor do Departamento
de Cultura, referindo-se
tanto ao teatro amador co
mo o profissional. "Prova
disso, é a tealização dos
festivais de teatro, estadual
e sul brasileiro, embora es

se incentivo esteja dentro
das condições orçamentá
rias".

Perguntado sobre o por
que da ausência de bons
espetáculos, durante todo
este ano e por que as peças
premiadas nos festivais não
percorrem o Estado e não
vêm à Capital, diz Carlos
Humberto Co.rea que "a
política do Departamento
de Cultura em relação ao

teatro, é.no sentido de sua

interiorização, uma vez

que já está provado que
Florianópolis não tem pú
blico para teatro. Um espe
táculo de categoria tem es

pectadores para apenas 3
dias, e as grandes compa-

1
f

"Em Família", de Oduvaldo Vianna Filho, conseguiu público."Navalha Na Carne ", em 1969 - 2.400 pessoas viram. Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Respingos de
�

verao

, I

Uma chuva de verão. As janelas lacrimejam
silentemente sem que um resto de sol aponte no'

horizonte para consolá-las. As chuvas de verão possuem
o estranho condão de tornar as pessoas alegres. Sob uma
sombrinha solitária, vermelha de bolinhas azuis, vai

Nemésio, o nauta, protegendo contra o peito :a(
doméstica Noêmia. O vento enfunaas velas de umafarda
e os dois deixam escapar gargalhadas oceânicas. Parece-

\ �
,

que a chuva faz transbordar o seu amor.

Cerélia, a filha de Maria que vai rezar na Catedral

agradece a Deus o sol e a chuva, sempre com uma,
dogmática resignação. Chove, mas Cerélia nem se

importa. Vai rezai' e passeia a sua fealdade pela PraçaXV
a caminho da Catedral. Sua maxi-saia negra pouco falta
para ser um hábito clerical. Quem será o seu amor? D.

I

IPANEMA TODA NUA, fIlme' nacional de Libero

Miguel, com Adriana Prieto, Osmar Prado e Juan de

Bourbon. Eastmancolor. Censura 18 anos. Cine São José

3-7,45-9,45 horas.

Hélder ou D. Sigaud?
'

O bêbado do cais Frederico Rolla contempla a chuva
'. que cai e pede a "saidera" ao garçon. Está feliz só em

, imaginar que pode estar chovendo cana pura. Não quer
perder nem por nada esse porre paradisíaco e gratuito.

Aquela doce menininha loura de longos cabelos.
caídos em delta sobre os ombros, sente uma' imensa paz
na chuva que fez o mundo silenciar, emudecer. 'Pssssiul ,

.

Cuidado para não acordá-la! O seu restinho -infantil .

repousa sobre o alvo travesseiro onde ela dorme e sonhá.
;0 plácido sorriso revela um sonho bom, alegre e limpido,
sem chuva. . ...

Juca-tá-em-todas é um ente feliz e 'estreme.ce "de
entusiasmo as banhas mal contidas no físico patusco e

rotundo. Parece um mamute. Juta, como $ugere.: o

,à'pelido, é um grande "metido ", chova ou faça sol. Sua

. profissão mais comum é a de porteiro. De circo, teatro
ou "Inferninho ". Como sua procura é intensa e a oferta
nem sempregenerosa, Juca já foi de tudo. Vendedor de.

pipoca, engraxate, "Barrabás"· na peça circense "O
Manto Sagrado ", amolador de facas e guia de cego. Onde

quer. que �e instale um espetáculo bizarro lá estará o Juca

trabaihand<}:Ép porteiro, "partner" ou leão-de-chácara.

'Assim foi na "Mulher Aranha", no "Circo e Teatro

,(;'arcia��,ql� "Parqué DivercõesCatarinence".
.

,

Chove,J!las Juca iporteiro numa espelunca onde se

joga si,:i�c();·e está feliz. Agora 'no verão será possível vê-lo
paramentado com o uniforme da Kibon,

.

vendendo
sorvetes na proporção de 2 por 1. Dois para a freguesia,
um- pará apagar a fogueira que todos os verões costuma I'

se acender em seu esôfago.
O verão é assim: torna as pessoas lânguidas,

preguiçosas nos dias de sol a pino. E ativas, quase tão

ágeis quanto as crianças, nos dias de chuva. Escravo
eterno do sedentarismo, eremita enfeixado em quatro

· paredes, invejo a Nemésio, o forçudo naval, amante de
Noêmia. Invejo o bêbado do Cais Frederico Rolla,
amante das mesas de um bar e do relento. Sem falar em
Cerélia, a filha de Maria amante de Nosso Senhor, e em

Juca-tá-em-todas, .
o amante das profissões simples, sem

fontes.

Sergio da Costa Ramos

Cinema

O BARÃO OTELO NO BARATO DOS BiLHÕES,
filme nacional de Miguel Borges, com Grande Otelo,
Dina .Sfat , Ivan Cândido, Milton Moraes, Zi1ka

Sallaberry. Eastmancolor. Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.
.

.

,I

O BARÃO OTELO NO BARATO DOS BILHÕES; de
.

Miguel Borges.

. SOM' ALUCINANTE, show de, música brasileira,
filmado' ao vivo, com Roberto Carlos, Wilson Simonal,
Elis Regina, entre outros. Eastmancolor. Censura 5 anos.

Cine Coral 3-8-10 horas.

III'I
II

GRINGO, DISPARE SEM PIEDADE, com Brian

Kelly - Eastmancolor.'

, ,

ASTERIX E CLEÓPATRA, desenho animado em

longa metragem.
Programa Duplo Roxy 2 e 8 horas.

A TENTAÇÃO ENTROU LÁ EM CASA (La Servant)
filme francês de Jean Paul Bertrand, com Daniel Gellin e

Ulla Jacobson. Eastmancolor. Censura 18 anos. Cine

Jalisco 8 horas.
I

,I
I

I
O CAPITÃO BANDEIRA CONTRA O DR. MOURA

BRASIL, filme nacional com Cláudio Marzo e Norma

Benguel. Eastmancolor. C�nsura 18 anos. Cine Glória 5 e

8 horas.

O AMOR FAZ COISAS ESTRANHAS (Love Does

Strange Things to People) de Franco Brusatti, com

Frank Grimes e Carole André. Technicolor. Censura 18

anos, Cine Rajá 8 horas.

LAMPIÃO - REI DO CANGAÇO, de Carlos

Coimbra, com Leon'ardo Villar, Vanja Orico.

Eastmancolor. Censura 18 anos.

Cine São Luiz 8 horas.

Darei Costa

TvI I
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TV CULTURA CANAL 6
'TV E - 15:00; Clube dos Heróis - 15:30;Vitória Bonel
li - 18:40; Bola em Jogo - 19:20; Rede Nacional de
Notícias - 19:30; Jerônimo - Laços de Sangue - 19:50;
Tom e Jerry - 20:35; Comédia do Costinha - 20:45; O
Imortal - 21 :45; Hawai 5-0 -: 22:45;, Chaparral
23A5.

.

TV COLIGADAS CANAL J
Padrão Musical � Abertura - 14:50; TV Educativa -

] 5:.00; Mundo da Crianç-a - 15:40; Seriado de Aventura
- 16:00; Mulheres em Vanguarda - 16:30; O Circo-
17:00; Vila Sésamo 17:05; Brigada 8 - l8:00;Bicho do

I
Mato - ] 8:20; Atualidades Econômicas Altona - 18:55;
Uma Rosa com Amor - 19:00; Tele Jornal Malhas He

ring -. 19:40; Selva de Pedra - 20:10; Discoteca do Cha
crinha 21 :00; O Bofe -- 22:15; Clássicos do Cinema -

23:00. ,------�------�--------____J
�-�----------�-i

nft ALEGRE:I
IfSUA VIDA I
OUVINDO
RÁDIO

Uma das teorias sobre a transmissão dos vírus
do câncer admite que todos os seres herdam.dos
genes do ovo e do esparma o potencial genético
para produzir um vírus cancerígeno que 'pode
tornar-se maligno; Experiências em camundon
gos e galinhas provam que esta teoriaé verdadei
ra para essas duas espécies. Seria também válida

para os seres humanos?
-

Esta questão e suas implícações, tanto na Bio

logia como na Medicina, foi Q tema principal do
IV Colóquio Le Petit, que se realizou de 13 a 15.
de novembro na Cidade do México, ·com a pre
sença dos mais destacados pesquisadores 'de vá
rias Nações.

Para lo Colóquio, que se instalou nos salões do
Hotel Hazienda Cocoyoc, na Cidade do México,
foram convidados cerca de 100 dos mais famo

sos pesquisadores científicos. destacando-se o

professor Melvin Calvin, Prêmio Nobel de Ou í

mica de 1961, que, juntamente com os-professo
res F'. Jacob e J. Monod, Prêmios Nobel de íVhildi-·
cina de 1965, e M.G. Stocker, Diretor do "Impe
rial Cancer Research Fund", oferecera-m substan

ciais resultados de suas pesquisas. Mais - _de· �5
temas foram levados a debate no' Colóquio, entre
os quais 'destacou-se a pesquisa-de part(c.qlas'ce
lulares, que tenham a capacidade <�e. se !Í1Ul.tipli-
car (Possíveis Episomas em Eukarvotes). .

.

,
,

-. ,

Melvin Calvin, Nobel de 1961: a química contra o câncer.

• Apesar do pavor que o

câncer desperta em toda a

humanidade, faz relativa
mente pouco tempo se ini
ciaram as pesquisas visan-.

do descobrir sua origem e

possibilidade de prevenção
'

e c u r a. As descobertas
mais significativas no com
bate ao mal se registram
nas últimas duas décadas,

graças ao avanço da tecno- .

logia, permitindo aos estu

diosos exames minuciosos
das células humanas.

A despeito do curtoespa
ço de tempo já.hâ informa
ções resultantes de pesqui
sas que provam que alguns .

vírus provocam câncer em
ratos, galinhas, coelhos e

em macacos. Já-Se sabe,

que o desequilíbrio hor
monal, as irradiações, o fu
mo e, provavelmente, al

guns vírus provocam cân
cer do homem.. No entan

to, não se conhece ainda
como se desenvolve a ação
desses agentes ..

No encontro de
-

biólogos
moleculares" realizado na

Cidade do. México muitos
elementos novos foram so

mados aos jã conhecidos
nessa ·luta, lentá e segura
de combate ao câncer.
O IV Colloquio Lepetít
reuniu, entre 13 e 15 de

novembro; 70' biólogos
moleculares-a fím de favo
recer trocas de- informa
ções e incentivar novas ex

períêncíast Na 'oportunida
de 'merece_fam destaque os

trabalhos apresentados pe
los professores ,�,C. "GaJIo.
,e: G.G"lT!;>daro, ambos, do
Instituto Nacional do Cân
cer de,Bethesda (EUA), B.'C. '.t

Roízrnan, 'da Universidade
de Chicai;:e ·Dr. Pagano
da,Universidade da Caroli
�� do Norti:·

.

"'..
....r:' �� \

I
A 'LE\JCEMIA

14' 'foram ;�i�olados alguns
vírus �u� provocarri- leuce
mia em ratos, coelhos e ga
linhas e, mais recentemen
te, em cobras e macacos.

Todos esses vírus têm uma

. enzima chamada "trans
. criptase inversa". A pre
sença dessa, enzima é um

fato diagnóstico de leuce
mia a vírus ern pássaros e

mamíferos."
'

Gano ,detec,tou .a presença
dessa- enzima em células
humanas leucêrnícas e sua

ausência em células huma-
nas normais,'

Depois .utilizou anticorpos
contra essa<,�ima, extraí
dos do vírus da.Ieucemia
de dois primatas (Wooly
Monkey e Gibão) e. verifi
cou . que ,esses anticorpos
de primatas inativam a

tr anscriptase inversa en

contrada em· células leucê
micas humanas. Provou as- -

sim que á enzima presente

em células leucêmicas hu

manas está intimamente
· relacionada com a enzima

, desses vírus (RLV) que
provocam leucemia nos 2

primatas, que são muito.

próximos do homem.
Empenha-se, agora, em iso

lar esse vírus e provar que
ele realmente provoca leu-

·

cernia no homem e que
não está presente nas célu
las humanas leucêmicas

apenas por acaso.

TUMORES DO COLO
!UTERINO,
Os tumores cancerosos do

· colo do útero podem ser

consequência de frequen
tes infecções dos órgãos
genitais de muitas mulhe
res. Durante o Colloquio
,Lepetit, o Prof. Roizman

informou que conseguiu
detectar em tecidos rle mu
lheres portadoras de tumo
res uterinos, fragmentos de

"herpes vírus - tipo 2",
conhecido por ser o princi
pal causador de infecções

< vaginais. Entretanto, isso
·

não é o bastante para se
.

·

concluir que seja ele
õ

cau

sador daqueles tumores.
De qualquer maneira a pre

sença do vírus "herpes-2"
n as células. cancerígenas
parece ter alguma relação
com tumores cervicais, fa
to que os meios científicos

passarão a estudar mais a

fundo, partindo do expos
to pelo Prof. Roizman.

O Prof. Roizman afirmou
aos congressistas: "Se se

conseguir imunizar as mu-

·Medic·ina

ii 'cill,,;cia contra· o cânêer
'-

'

SENO 24'10

No leite de algumas mulheres há um virús'

que possui a mesma estrutura e muitas proprie
dades biomédicas, iguais às dos virus que provo
cam câncer de mama em camundongos. Alguns
indícios bioquimicos desses virus podem ser de

tectados no câncer do tecido mamário humano.

Reunidos na Cidade do México, entre 13 e

15 de novembro, cientistas e pesquisadores de

todo o mundo mantiveram no IV Colóquio Le

iietit mais uma conspiração tática, estratégica e

profilática contra 11m inimigo comum: o câncer.

No gráfico, os percentuais dos tipos mais co

muns de tumores cancerosos, no homem e na

mulher.

17'10 PELL;��PElLE 11'10

10'10 BOCCA��BOCCA 2'10
. . .

VIE
RESPIRATORIE 2'10

APPARATO
OIGERENTE 23'10

ORGANI ,

GENITAl! 30'10

lheres contra o vírus "her
pes-2" e 'houver diminui

ção de câncer uterino, ter
se-á prova consistente da
in te r l igaç ão entre esse

vírus e o câncer."

Por. sua vez, o Dr: Pagano
informou ter encontrado
fragmentos do vírus Eps
tein-Barr (outro tipo de

herpes vírus) em células de
23 pessoas portadoras de
linforna de Burkitt, um ti

po de leucemia muito fre

quente na África,

Esses dois últimos fatos in
dicam que os herpes vírus
muito provavelmente estão

relacionados com o câncer
humano e esses foram os

ternas mais importantes
apresentados no IV Collo
quio.

COMO pARECE· Que ES'
s« PER,,{'N�O OI'. 6eNn� :" ,
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LlONS CLUBE

O Lions Clube Florianópolis Centro e Líons Clube
Norte estão em atividades com o Bazar Beneficente que
inauguraraJ"l1 ontem, à rua Felipe Sclunidt, na Dipronal.
CASAMENTO

Clemente e Jorge Trilha e Senhora Christina Kosmos
Apostolos, estão nos convidando para o casamento de
seus filhos, Adélia e Constantino, dia 7 às 19 horas, na
Igreja Ortodoxa São Nicolau. A recepção aos convidados
será no clube Doze de Agosto.
ALTA COSTURA

Noite de gala da Alta Costura em São Paulo, está
marcada para dia 5 próximo. O costureiro Lenzi que está
sendo convidado, deixa de. comparecer, por
compromissos assumidos anteriormente.
BUSS

Alcides Buss, classificado em 10. lugar no Festival
Catarinense de, Poesia Uníversitãría, com absoluto êxito
fêz lançamento de seu livro, "O Bolso ou a Vida", em
nossa cidade. A promoção foi do Diretório Central de
Estudantes da U.F.S.C. e Livraria Cruz e Souza.
HOSPITAIS

.

)

Os Hospitais Santa Beatriz de Itajaí, Nossa Senhora
dos Prazeres de Lages e o Pavilhão do Rotary Clube de
São Francisco do Sul serão contemplados com auxílios
fmanceiros do Governo do Estado.

A decisão foi adotada pelo Governador Colombo
Salles, ao aprovar exposição de motivos do Secretário
PriscqParaíso, da Saúde.

COHAB
'

O Conselho de Moradores do Conjunto Habitacional
"Costa Cavalcanti" de Itajaí, inaugurou domingo, um
Centro Comunitário e um Posto Policial.
A ínfozéiação é da COHAB-SC, acrescentando que

tanto o Centro Comunitário quanto Q' Posto Policial
funcionarão em casas cedidas pela Administração da

Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina.

IPESC
A Presidência do Instituto de Previdência do Estado

de Santa Catarina (IPESC), em reunião realizada,
constituiu uma comissão especial para examinar e emitir
parecer sobre as propostas da concorrência pública
destinada à implantação do serviço de Computação
daquele Instituto.

Segundo informação do Presidente do IPESe, Luiz
Alberto de Cerqueira Cintra, a comissão será presidida
pelo Professor Octacílio Schüller Sobrinho.

BESC
O Grupo Financeiro BESC será a primeira empresa do

Estado a operar em open-market, Para isso. já foi
instalada a mesa de operações de open-market, que,
segundo dirigentes da BESC Financeira possibilitará
operações em larga escala no setor de mercado de

Capitais.
�

O Sistema open-market, tem por, finalidade captar as
-

disponibilidades financeiras de empresas para aplicação a

cUrto prazo.
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Tereza Rachel estréia dia 6 no Teatro Álvaro de Carvalho
com a peça "Tango ", sucesso em todo o Brasil.

COQUETEL
Ieda e Ary Mesquita, ele Paraninfo da Escola Superior

de Administração e Gerência, em sua residência com

elegante coquetel, homenagearam os· Formandos da
"ESAG". Também deram presença ao coquetel os

Professores e Sras. Antônio Nicoló Grillo, Carlos Passoni
Junior; Murilo Resende Salgado e Francisco Mastel1a.
Gilberto Dias, professor que atualmente está fazendo

curso em São Paulo, também participou da homenagem
aos Formandos da "ESAG".

SAÚDE
A Comissão de Saúde de Tubarão, integrâda pela

Comunidade do Conjunto Habitacional da CORAB, a

ACARESC, a Ação Social Diocesana e a Escola Reunida
Martinho Ghizzo, iniciou dia 26 a SEMANA DA
SAúDE.
AUXÍLIO

O Secretário Carlos Augusto Caminha, da Educação,
dando continuidade ao programa de auxílio financeiro

do MEC e Secretaria da Educação e entidades esportivas,
entregou os recursos destinados aos clubes. do município
de Itajaí. Este auxílio objetiva o desenvolvimento da

Educação Física e os Desportos de Santa Catarina. Ao
>.- ..,. �. J,f':-.'';::

� ·<.1 c .ç._..-,..;;J; �

A senhora

Walecy Rosa d
o destaque

de hoje
em

nossa coluna.

Clube de Caça e Tiro : Vasconcelos Drumond foi·
destinada Uma verba de Cr$ 48.360,00;' ao Clube
Náutico Marcílio Dias Cr$ 22.620,00 ao Clube Náutico
Almirante Barroso Cr$ 14.�20,00 e à Sociedade Cultural
e Assistencial Tiradentes Cr$ 13.000,00 perfazendo um

total de Cr$ 98.800,00. Por outro lado outros seis
clubes receberão verba num total de Cr$ 124.200,00.
INAUGURAÇÃO

Para inauguração do novo prédio' da Delegacia
Regional de Polícia de Caçador, estará dia 10. de
dezembro naquela cidade, o CeI. Delso Peret Antunes,
Secretário de Segurança e Informações, acompanhado de
Assessores.

.

.

A _partir da inauguração do moderno edifício da

Delegacia, o CeI. Peret Antunes iniciará oficialmente a

descentralização de todos os serviços administrativos.
CARROUSSEL

Iolé Faria, sábado visitou a Carroussel boutique, para
adquirir .a nova linha em maiô, que aquela boutique
acaba de receber. Também os lançamentos em micro,
estão chegando na CarrousseI.

SECKETÁRIU NA GUANAuARA
Levando os documentos adicionais para o Programa

"Desenvolyn:nento . Integrado co Setor Saúde", qu� k
." ' V' .. .:i. ,. J . '. � '.'�"-,,; 4-

Leonor

WaltrickRodrigues,
um broto

da sociedade de Lages
que será

debutante
,

no

Serrano Tênis aa»:

PISCINA & PRAIA
Com o calor, começa a

movimentação de verão. A

piscina do Country Club
tem estado florida. A praia
da :Joaquina, com a nova

estrada para a Lagoa intei
ramente pavimentada, tem
atraído um número incrí

vel de pessoas.
Outra coisa: Como não

há espaço, no canto da

praia, para estacionar to

dos os carros; estes entram

pela praia adentro; qual
quer dia um banhista será

atropelado. É preciso pen
sar em uma estrada parale
la à praia.

ART-NOUVEAU
Belíssima a nova deco

ração da boutique Art
Nouveau. Suas proprietá
rias, Eliana Cabral Cherem
e Miriam da Nóbrega
Bauer atarefadas com a

conclusão das obras, para
iniciar a venda de natal.
VÁNIAMARIA
Estamos informados de

que o presente de aniversá
rio de 15 anos que Vânia
Maria recebeu de seus pais,
casal Vânio Oliveira, foi
uma passagem para o exte

rior, recebido durante um

jantar muito íntimo em

sua residência.

------__.-',/

permitirá a concessão de financiamento do' Banco
Alemão para a Reconstrução, viaja na próxima
segunda-feira à Guanabara, o Secretário Prisco Paraíso.

Durante toda esta semana os técnicos e assessores da
Secretaria da Saúde, com o apoio de outros setores da'
administração estadual, concluíram os últimos
levantamentos de dados e finalizaram a elaboração das
informações solicitadas pelo Ministério do Planejamento.
CLUBE7

A Diretoria do Clube 7 de Setembro de Palhoça,
sábado com noite de gala e apresentação de Debutantes,
inaugurou o novo salão de festa. Foram patronesses, as

Senhoras Zilda -Luchi Silveira, Delcia Vidal Silveira e

Maria Irene Schwinden.
PALESTRA
"A Marinha do Brasil na Guerra da Independência",

foi o tema da palestra que o Comandante Paulo
Fernando Peixoto Garcia Justo, fez na Academia
Catarinense de Letras.
PESAR

Faleceu na noite de domingo o doutor José Boabaid.
A Sociedade e o mundo ·oficial, com pesar
acompanharam o sepultamento do ex-governador do
Estado.

·CORAL 3 _. 8 � 10 Hs.S.JOSÉ

CINEMA

3 � 7,45 - 9,45Hs.;

PARA
.

HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL LTOA.

"IPANEMA TODA NOA"

CINE ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.,

1 � FILME

�
I

.-

GRINGO, DISPARE SEM PIEDADE
com: Brian Kelly - Fabrizio Moroni - Keenan Wynn
em eastmancolor

2:D,FllME

RITZ 5 - 7,45 - 10Hs.
..

, O Barão Otelo
NcrBarafo

DQsBilhões

RITZ AMANHÃ
...

_._-----,

... ".�.

II!]

o GRANDE'TUBARAO
. BRANCO' E' UM
ASSASSINO !! I

CINEMA CENTER FILMS "",,",',

ÊlE ATACA TUDO
QUE SE MOVIMENTA ...

:3 HOMENS E
UMA MULHER
LUTAM PARA CAÇAR ÊSTE
DEVORADOR DE HOMENS/

MORTEBMNCA
EMAGUAAZUL t,:

IBIUIWAlIR.WHIlIOI!IHI �
HO�U{AO 'I PETER GIMBEl !.c,�� lO' PfTER GIMBEL.e JAMESl1P$COMB ·TECHNICOlOR t.;St�IB. rolUCWIIJAt.rm fIlMCOIIP,

. "FRANCE ,<

ANGLAQE'
.

!3ISELA HAHN'

GLO'RIA 5 - 8 Hs

SÃO JOSÉ A PARTIR DE .SÁBADO

'.

ISTrU"!>OK)1

WAYNE MAUNDER· MARIANNE McANDRE'N
PHILlP CAREY· EDY WIlliAMS

e YVONNE DE CARLO

QUAL A IMPORTÂNCIA DOS \17 MINUTOS" NA VIDA DE UMA MULHER ?

OS SETE MINUTOS
1\ TIlE SEVEN MINUTES II

COMO

Constance Cumberland

A BUSCA INSACIAVEL DO PRAZER NAS. NOITES DE LOUCURAS DE

HOOU2JOA E DtllGlo.o..rOI

RUSS MEYER
'OHIIOD(

RICHARD WARREN LEWIS
....sa ...OO NA NOVU' ... DE

IRVINÇi WALLACE
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ÁRIES - Provavelmente reCe_
'berá colaboração que será de
cisiva em seu futuro, de uma
pessoa nascida Virgem, SUa
Sexta Casa Astral. Aproveite.
Fluxo benéfico aos escritos de
um modo geral. Pode amar.

TOURO - Dia bastante favo
rável, à música e à literatura.
Outrossim, se estiver ligado à
imprensa falada, escrita e tele- '

visada seu sucesso ainda será
maior. Cuide da saúde e da
personalidade.

lelDióina Mari8a Bamo8

Roupas alegres GÊMEOS - Faça todo esforço
possível.para superar o aspecto
negativo reinante no ZOdíaco,
neste dia. Otimismo é a me

lhor maneira de conseguir.
Bom todavia, ao amor, aos ne

gócios e à medicina. Ótimo às
viagens.

CÂNCER - Resolva primeiro
os seus problemas, para ajudar
os demais, isto é, pessoas que
necessitam de sua colaboração.
Seja prudente e diplomático.
Bom aos negócios, ao amor e

às novas amizades. Pode viajar.Blusinha em

xadrez azul

e.branco,
com

enfeites 'de
sinhaninha

vermelha.

Decote

redondo, com
renda grossa
arrematando. '

LEÃO - Mercúrio e o Sol em
bom aspecto em sua Quinta ./

Casal Astral, tendem a lhe be-
,

neficiar material, profissional e i:
socialmente nesta quarta-feira.
Evite, contudo desprestigiar as

atitudes alheias. Pode amar.
\

VIRGEM - Pensamentos posi
tivos produziram ações cons

trutivas neste dia mercuriano.
Tenha sempre isso em mente.
,Boas influências ao amor, aos

jogos, carnês e à loteria. Via

gens favorecidas.

LIBRA - Se deseja alcançar
seus objetivos, evite dispu tas e

atritos de toda ordem, princi
palmente no ambiente domés
tico. Os negócios, a vida pro
fissional, as finanças e o amor

deverão merecer a melhor das

atenções.

ESCORPIÃO - É possível que
surjam inesperados benefícios

I
para você nesta quarta-feira,

Ipr incipalmente se praticou
boas ações no passado. A in

fluência também é das' melho-
e

res ao trabalho, aos escritos e

ao amor.

SAGITÁRIO - Boa' posição
astral para tratar de assuntos

com a justiça ou com autorida

des governamentais. Muito

bom, também, aos tratamen

tos de saúde e para submeter

se a delicadas intervenções ci

rúrgicas. Ame.

Românticos estes

dois

vestidos que
levam bordados

coloridos em

volta.dos

decotes. O

da esquerda,
na cintura

tem casinha

de

abelha e

saia franzida.

Saia de brim

em pregas

fundas, costuradas
até os

quadris e bem

curtinha.

Blusinha em

malha.

Vestido em

malha, de cor clara com

pequenas flores.

As calças são meio curtas ou com bainha virada, para
deixar ver as meias listradas, que são superatuais. Se

quiser "envenenar" mais seu traje, use os chapéus de

brim, meio amassados.

Aconselhando
CAPRICÓRNIO - Influência

neutra para assumir novas .res

ponsabilidades, fazer novos

planos em relação ao futuro e

para conseguir a liderança em

seu campo profissional. Cuide
da saúde e não saia da rotina.

AQUÁRIO - Dia negativo pa
ra tratar de assuntos dos quais
não tem muita experiência e

perícia. Positivo, contudo, aos
projetos e empreendimentos
em andamento e as atividades

imobiliárias.

PEIXES - Não deixe 'que o

excesso de trabalho compro
meta o seu estado de saúde.

Modere-se, pois tudo tende, a

dar-lhe bons resultados nesta

fase do ano.' Propício as comu

nicações.

Um pouco, de sal grosso na

frigideira que vai fritar o

peixe, é ótimo para evitar

que o peixe se quebre ou

grude no fundo.
*. * *

nue resolve mesmo, é ume
decer as manchas com um

pouquinho de vinagre, es

perar alguns minutos e la

var com água morna.
* * '*

Chá frio ou quente fica
mais gostoso, se for servi

do com uma pitadinha de

canela em pó.
* * .."

sados do lado direito,' vol

tarão 'ao normal se você se

gurar o ferro acima deles,
sem tocar no tecido.

* * *

se coloque água. Mas, se

você esfregar uma vela no

interior da vasilha antes de

colocar a água e levar ao

congelador, o gelo se solta

rá com facilidade.
* * *

Você pode dar mais brilho
a couros coloridos, esfre
gando-os com um pouqui
nho de leite, do tipo A ou

B, que são mais gorduro
sos. Depois dê polimento
com um pedaço de lã ou

flanela.

Um truque para quem de

seja uma fritura bem sequi
nha: antes de levar a gor
dura ao fogo, acrescente

uma colherinha (de café)
de álcool. Mas lembre-se

que a gordura deve estar

fria, para evitar que o fogo
'se forme na frigideira.

* * *

Para afiar tesoura, nada co

mo cortar .com ela, um pe- ,

daço de lixa em vários pe

daços.
* * *

Toda vez que lavar tecido

preto, lembre-se de enxa

guá-lo com chá ãe folha de

figueira. Ajuda o tecido a

conservar o tom negro.
* * *

* * *

Se tiver dificuldades em ti

rar um bolo da forma e fi
car com medo de quebrá
lo, experimente colocar a

forma em água quente du-
I

rante alguns minutos. As�
sim, ele sairá com facilida
de.

O pergaminho das cúpulas
de abajur pode ser facil
mente limpo, primeiro

.

com um pano macio para
tirar o pó e depois, esfre
gando-se álcool- em toda

sua superfície. Passe cuida
dosamente uma flanela
limpa e seca, para enxugar
o pergaminho.

'* * *

O feijão fica mais macio

quando levado ao fogo em

água fria e cozido lenta

mente. Ao adiçionar mais

água, não se esqueça de

que ela deve estar sempre
fria.

-' �l,'l/lItreumatismo
f)()t-:r rins

11l� motivos
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* * *

Botões prateados e doura

dos são muito bonitos,
mas' correm o perigo de

'

descascarem com o uso.

Para evitar isso, basta pas

sar, sobre eles, uma fina
camada de esmalte incolor.

***

Os fechos e dobradiças de
bolsas e malas não enferru
jam 'se você esfregá-los
com um pano ou algodão
embebido numa mistura
de benzinha e vaselina, em
partes iguais.

* * *

* * *

Para conseguir um caldo

de carne com uma cor bo

nita, transparente, basta

juntar uma casca de ovo na

fervura.

Se uma peça de mármore

apresenta uma mancha de

gordura,' desista de ficar es
fregando. Neste caso, o

Passe o veludo a ferro sem

pre pelo lado do avesso e

ligeiramente umedecido.

Os pelos que ficarem amas-

Ãs vezes, o gelo adere tan

to à forma, que é difícil se
desprender, por mais que que combate as dores musculares e

articulares...
- tome URODON,Al e viva CONTENTE!;:.

'.< * *

Elas também dilo mancadas ---COMPRE AGORA E
NÃO PAGUE

NADA, EM .DEZEMBRO!
CAMA - MESA - BANHO

MAIOS - SAíDAS - ROUPÕES
MALHAS FINAS
CRÉDITO INSTANTÂNEO

SEM ACRESCIMO.
Grande variedade dos afamados produtos Têx

teis de Santa Catarina.

Ótimo atendimento
.

Filiada ao Diners, Carte Blanche, Elo, Nacio

nal, Credicard e CSC.

Das 9 às 12 e das 14 às 19 horas

Elza Matinelli, artista mundialmente conhecida,

certa vez' apareceu

'assim fantasiada.
.

Uma micro-saia cheia de babados e

.
uma blusa que davam a impressão que estavam

.desabando de seu corpo..

Isso sem falar na mais horrenda sandália

que ela descobriu

sei lá onde.

Elza Martinelli, anista bonita

e exótica, realmente
não estava nos seus bons dias.

E a Ira Fürstemberg também se descuidou

um pouco e saiu

com esta roupa por aí. A

impressão que se tem, é que

a número era um pouco menor do que devia,

sem falar nas listras horizontais

([ue deixaram a

ex-princesa mais gorda.
O chapéu

junto com·�s sapatilhas ficou
também muito ruinzinho. R. CONS. MAFRA. 47 .,l.0N_E 4�02Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TRINDADE
Ótimo apartamento térreo construído
em 1968 com 72 m2, a 100 metros da

Rua, Lauro Unhares, Possui amplo livinq,
2 dormitórios, copa, cozinha com azule

jos, banheiro social completo com azule

jos e armários embutidos, área de serviço
grande e abrigo para carro.

Cr$ 45 000,00 a combinar.

. ,

A.GONZAGA S.A.-R. DEODORO 11-CRCI N274-FONES 345D

, (

RUA TOMAS JOÃO DOS SANTOS
Casa de alvenaria +- 190 m2. Com dois
pavimentos em terreno de 208 m2. Pavi
mento superior: 3 quartos, sala de estar,
sala de jantar, banheiro, copa/cozinha.
Pavimento térreo: sala, 2 quartos, ba
nhei ro, área de serviço e garagem.
Cr$ 100.000,00 a vista ou a combinar.

Um apartamento com 60 m2. Com li

ving, cozinha, um quarto social, banheiro
r
social, quarto de empregada com WC.
Cr$ 45 000,00 em condições.

EDlFICIO ANITAGARffiALDI
Apartamento com 2 quartos, living am

plo, cozinha, banheiro e área de serviço.
F rente para a F.lua dos Ilhéus.
Cr$ 80.000,00 com algumas facilidades.

SOLAR Da. MARTHA
.

Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro. pequeno. Cr$ 10500,00 a vista.

SOLAR DONA THEREZA
Apartamento no 20. andar - F rente para
a Rua Alves de Brito. Com living, 3 quar
tos (1 suite com banho privativo), ba
nheiro social completo, cozinha, depeno'
dência completa de empregada, área de

serviço e garagem. Living e salas, todo
acarpetado em lã. Permanecem no apar
tamento: cortinas e persianas, radiola es

tereofônica com alto-falante embutidos,
estantes, lustres, armários embutidos, co ..

fre de parede, instalações para ar condi
cionado, fogão a gás com Nautillus, 2

aquecedores .l u n ke r s , etc.

Cr$ 200.000,00 sendo Cr$ 160.000,00
até 15/12/72 e Cr$ 40.000,ào em 6 me

ses.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 60. andar. Possui 3 dor

mitórios, livinq, cozinha, banheiro social,
dependência de empregada, área de servi

ço e garagem. Cr$ 140000,00 à vista.

SOLAR DE KA.STELLORIZON
Apartamento no 20. andar com 4 dormi

tórios, sendo 1 com banheiro privativo,
amplo living, cozinha, banheiro social,
dependência 'de empregada, área de ser

v i ço e garagem. Área constru ida -

1 6 O m 2. SEM H A BIT E -S E.
Cr$ 180.000,00 - à vista.

RUA ÁLVARO DE CARVALHO X
TTE SILVEIRA

Casa de alvenaria com 1 quarto, sala,
varanda, cozinha e banheiro. Área cons

tru ída 90 m2. Área do terreno: 115 m2,
CR$ 60000,00 com 50% 'de entrada e

saldo a combinar.

RUA ALAMEDA ADOLFO KONDER
• Uma bel íssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e quarto de

.

casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço, Cr$ 250 000,00 com 50% de
entrada e saldo a combinar.

EDIFICIO'PRESIDENTE
. Apartamento com 2 'quartos, living, co
zinha" banheiro e área de serviço.
Cr$ 75.000,00 com algumas facilidades.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de

pendência de empregada, área de serviço.
Com a r rn a r i o s embutidos.
Cr$ 85 000,00 a combinar.

EDIFÍCIO ARTHUR
Apartamento tipo kitinete com 30,66

m2 - 90. andar - com sala/quarto con

jugado, cozinha e banheiro.
Cr $ 30000,00 com entrada de

Cr$ 15 000,00 e saldo até 30.12.1972.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento SEM HABITE-SE,

novo (entregue em 31/8/72); Com
130 m2. de área, com living, 3 dormitó

rios, copa, cozinha, banheiro social, área
de serviço, dependência completa para
empregada e garagem. PODE SER FI
NANCIADO. Cr$ 150,000,00.

EDlFICIO JORGE DAUX
Apartamento com 80 m2. - 90, andar -

com living, 2 dormitórios, copa/cozinha,'
banheiro social, área de serviço.
Cr$ 75.000,00 com entrada
C r $ 3 O. O O O, O O e s a Ido" 1 5 x

Cr$ 3.000,00. Óutr�s propostas 'a estu

dar. Pronta entrega.

EDIFícIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apartamento com bel rssíma vista pano
râmica. Com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro completo, área de serviço e gara
gem. Todo mobiliado. Cr$ 75.000,00 à
vista. Aceitando contra-proposta.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

BAIRROS RESIDENCIAS

.... ,. ...

RUA LAURO UNHARES
Residência, em alvenaria, com 370m2.
Com living, 4 dormitórios, 2 banheiros

sociais, 1 hall de distribuição, 1 lavabo.,
copa/cozinha conjugadas, varanda com

piso de mármore, dependência completa
de empregada, garagem' para 3 carros,

área de serviço.' Cr$ 240.000,00 a com

binar.

RUA DESEMBARGADOR EDMUNDO
DA LUZ PINTO - AGRONÔMICA
Casa mista com área constru (da de

87m2. Com 4 quartos, 2 salas, cozinha/
copa, banheiro e porão com tanque. Ter
reno de 12 x 20m. Cr$ 48.000,00 à vista
_ Outras condições a combinar.

RUA CÔNEGO BERNARDO
Um prédio de alvenaria novo com

270 m2. _em terreno de 15 X 27 metros, .

área de 405 m2. Pé direito com 6 metros

de altura. Funcionava o cinema. Especial
para depósito. Cr$ 90.000,00 à vista.

RUA SILVA JARDIM
Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de 23,20m. de frente por

25,00m2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
,Júlia Franco. Õtimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 10.000,00 com

50% de entrada.

RUA FELIPE SCHMIDT
RARA OPORTUNIDADE

.

Uma magn (fica propriedade, com 36 me

tros, esquina, casa em condícões de ser

usada tanto para residência, para escritó
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar.

E 3795

!I

,I
I
I

'�

SOMOS CATARINENSEB

RUA POETA Fco. MACHADO DE SOU
ZA - ESTREITO
Casa de alvenaria com 73,50m2. de cons

trução, com 3 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro, lavabo e varanda. <Yaragem de
madeira. Bel íssima vista panorâmica para
Baía Norte e Sul. Próxima a "Casa da

Amizade" - Cr$ 65.000,00 com entrada
de 50% e saldo a combinar.

JARDIM ITAGUAÇU
Tentamos mas não conseguimos descre
vê-Ia. Pois tudo que disséssemos a respei
to dela seria pouco. Um palacete novo de
250m2. por apenas Cr$ 220.000,00 sen

do Cr$ 50.000,00 financiados. Vá visitá
-la com nosso corretor.

EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORIÚ
Apartamento tipo duplex, contendo na

parte de' baixo: sala de visitas, sala de

jantar, cozinha, sacada e terraço de uso

comum. Em cima: quarto de casal com
armário embutido, quarto de solteiro,
banheiro social e área de serviço Área
constru Ida: 75 m2. Mobiliado com ca

mas, beliches, sala de jantar, cozinha,
etc. Cr 35.000,00 facilitados.

NA ILHA·
PARTE CENTRAL
RESIDENCIAS

RIZ.A PADRE SCHRADER esquina JU
LIAO DO VALLE - AGRONÔMICA
Casa de madeira em terreno de 11 x

36m. Cr$ 25.000,00 à vista - aceita-se
contra-proposta.

RUA RUY BARBOSA - AGRONÔMI
CA
Bel íssima casa de alv�naria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m., frente em

pilctís com 2 quartos, 'sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te

to, hall, quartode empregada, etc. Mais

garagem com 17m2. Vista para - Baía
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

LOJAS

NO CONTINENTE
RESIDENCIAS

RUA JOSÉ ARAÚJO - SEM HABITE
SE!

Residência alvenaria 140 m2, em ter

reno de 797,70 m2. Uving, 3 dorrnitó
rios com armários embutidos, copa, cozi
nha com armários, banheiro social cor-,.
pleto, dependência de empregada,. área
de serviço, garagem com 24 m2. Um de

pósito em alvenaria com 40 m2.
Cr$ 80.000,00.

RUA PROF. JOÃO ÁMBRÔSIO DA
SILVA - BARREIROS
Casa de madeira com 4 quartos, sala,
.copa, cozinha e W.C. Em terreno plano
de 22 x 26m. Cr$ 20.000,00 à vista.

RUA SANTO ANTÔNIO - BARREI
ROS
Casa de alvenaria, com 3 quartos, 2 salas,
cozinha, banheiro completo, hall e dis

pensa. Em terreno plano de 300m2. Cr$
50.000,00 - com algumas facilidades.

RUA DOS NAVEGANTES
Casa de madeira (com frente de alve

naria), antiga, com Uving, sala de jantar,
3 dormitórios, cozinha, banheirq com

pleto com banheira, sala de costura. Ter
reno com 300 m2. CR$ 15000,00 a

combinar (prestações suaves).
.

TERRENOS
RUA CORONEL AMÉRICO
Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de. profundidade, área 900
m2. Cr$ 15.000,00,

JARDIM ATLÃNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25,90 metros de
profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.
Troca por Volks 1.330 zero.

RUA FERMINO COSTA - CAPOEI
RAS
Terreno à 100 metros da Avenida Ivo Sil
veira com 352m2. Cr$ 8.000,00.

FÁTIMA
Terreno com 12,50 x 30 metros, área

375 m2. Cr$ 15.000,00.

RUA OLEGÁRIO DA SILVA RA
MOS

.
Terreno com 20 x 25 metros, área

500 m2. de esquina Cr$10.000,00 à vis
ta.

BOM ABRIGO
Terreno frente para a praia com 14
metros' de frente por 30 metros de pro
fundidade. Cr$ 25.000;00 com entrada
de Cr$ 15.000,00.

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de

Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

RUA _PROJETADA - PRÚXIMO À
RUA ALVARO RAMOS - TRINDADE
Terreno com 12m. de frente por 19,80m
de fundos, área de 237,60 m2.
Cr$ 5.000.00 a vista. Aceita-se contra
proposta.

RUA CAPITÃO EUCLIDES DE
CASTRO

.

'Terreno com 11,50 x 33,80 metros,
área 366,85 m2. Aclive forte
Cr$ 7.500,00 à vista.

RUA CAMILO S DE SOUZA
Terreno com 12 x 24 metros, área

288 m2. Cr$ 6.000,00.

BARREIROS
Terreno localizado no melhor ponto da,
praia do Bico da Pedra, com 32m x

41,25m. Ótimo local para construir resi
dência. Cr$ 35.000,00 com pequena fa
cilidade.

RUA LEOhERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2 Cr $ 15.000,00 com entrada de
CrS 10 000.00 e Soldo 5 x c-s 1.000,00

BALNEARIOS

BARBADAS

�or:�
ED. ANITA GARIBALDI
Em execuç_ão os serviços d� colocação de vidros, pintura das esquadrias e paredes, final
da colocaçao de tacos. Serviços de instalações e colocações de aparelhos em execução.
ED. FRANCISCO NAPPI •

Terraplanagem e!D execução e início de estaqueamento em 1/12.
SOLAR DA BAIA NORTE
Em final de Estaqueamento com início da estrutura.
ED. CARLOSTAULOIS
Serviços em execução: colocação de azulejos, colocação de esquadrias, revestimento
externo e instalacões.
ED' FLAMBOYÁNT
Serviços em execução: reboco dos tetos, colocação de adualas de portas e reboco dos
poços de elevadores.
VISCONDE DE OURO PRETO
Alvenaria do 50. andar e marcação do 60. andar, concretagem do 110. piso tipo.
ED. JAIME UNHARES '

Execução das formas e ferragem da laje teto do pavimento térreo (10. laje).
ED. ALVES' DE BkiTO
Obras internas inclu Idas limpeza geral. Ajardinamento externo, calçamento da via de
acesso lateral.
ENTREGA DIA 4/12.

RUA NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO
Casa de alvenaria 'Com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social com azulejos até
o teto, garagem para 2 carros. Área cons
tru Ida com garagem de 110 m2" Área do
terreno 310 m2. Cr$ 45.000,00 a vista.

TRAVESSA MARIA GORETTI -

CAPOEIRAS
Casa de madeira com 7m X 9m. Em ter

reno, de 10,00m X 24,50m. Com varan

da, sala, 2 quartos, copa/cozinha, banhei
ro completo, abrigo para carro.

Cr$ 15009,00 a vista.

JARDIM PANORAMA
Casa de madeira em terreno de 12,50

x 25 metros, com varanda, sala, 2 quar
tos, cozinha e banheiro. Lote no. 31.
Cr$ 15.000,00 com 50% de entrada e

saldo em 20 prestações.

..

RUA MARCELINO SIMAS
Casa mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi

tas, sala de jantar, 2 quartos. Área 48
m2. Em baixo: 1 dormitório, copa, cozi
nha, banheiro, garagem Área 48 m2.
Terreno 12 x 21 metros, todo murado.
Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita contra

proposta.

RUA LEOBERTO LEAL
Casa de madeira com 40,05m2. em área
de 14,00 x 30,00m2. Próxima ao. Clube

10. de Maio. Cr$ 12.000,00 à vista ou

Cr$ 15.000,00 facilitados.

EDIFICIO ARTHUR
Apartamento no 10. andar com sala/
quarto, cozinha e banheiro.

Cr$ 25.000,00 à vista Ou

Cr$ 10.000,00 de entrada e 20 x

Cr$ 1.000,00 .

RUA GASPAR DUTRA -:- ESTREITO
Um apartamento no Edifício CISNE
BRANCO. Com 2 quartos, sala conju
gada, banheiro e área de serviço .

Cr$ 45.000,00 - entrada de

Cr$ 13.000,00 e saldo passa-se contrato

da APESC - com 20 anos de prazo.

I
j
I
i
I

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

APARTAMENTOS
EDIFICIO ARTHUR CENTRO EXECUTIVO MIGUEL

DAUX
Sala comercial com 64 m2 - 20. an

dar. Com telefone. Cr$ 57.000,00 à vis
ta.

EDIFICIO JORGE DAUX
Sala comercial com 20 m2.

Cr$ 25.000,00 à vista.

EDIFICIO APLUB
Sala comercial com 50m2. com frente

para Rua dos Ilhéus. Cr$ 40.000,00 -

aceita-se contra-proposta.

CENTRO EX,ECUTIVO MIGUEL
DAUX

Sala comercial para consultório/escri
tório com 49 m2 Cr$ 35.000,00 com

Cr$ 20.000,00 de entrada e saldo 15 X

Cr$ 1.000,00.

ALUGA-SE
AVENIDA MAURO RAMOS, 286 -

CENTRO
Apartamento com 4 quartos, living, cezi
nha, banheiro social, dependência para

empregada e garagem.

RUA PROFESSOR ANÀCLETO DA
MIANI, no. 17 - CENTRO
Com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro

.

social, área de serviço, dependência para

el)lpregada e garagem ..

EDIFíCIO BANCO NACIONAL DO co
MÉRCIO - CENTRO
Apartamento completamente mobiliado,
com living, 2 quartos, banheiro social,
cozinha, dependência completa para em

pregada.

EDIFÍCIO APLUB
Salas para escritório ou consultório, com
tapetes, corti nas, lustres.

SERVIDÃO BERNADETE, 27 [Trans
versai Rua Crispim Mira).
Casa-com 2 quartos, sala, copa, cozinha,
banheiro e área de serviço.

.

EDIFíCIO CIDADE DE FLORIANÓPO
LIS
Apartamento com 3 quartos, sala, cozi
nha e banheiro.

GALERIA BERENtlAUSER

Sobreloja excelente para loja ou escri
tório.

EDIFíCIO AMÉLIA NETO - RUA FE
LIPE SCHMIDT, 32
Conjunto de salas.

EDIFICIO APLUB
Sala comercial com 50m2. frente para

Rua dos Ilhéus. Cr$ 40.000,00 .,' aceita
-se contra-proposta.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

Lojas e salas para escritório ou co

mércio.

RUA CAPITÃO EUCLIDES DE CAS

TRO, No. 679 - COQUEIROS
Uma residência com 3 quartos, sala, cozi
nha, banheiro, dependência para empre
gada e garagem.

RUA HENRIQUE VALGAS No. 48
Residência com dois pavimentos, tendo
2 salas, 3 quartos, cozinha, banheiro so

cial. dependência de empregada e gara

gem.

SOLAR DE KASTELLORIZON
.

BAfA NORTE - Apartamentos
com living, 3 dormitórios, banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência comple
ta para empregã(lã e área de serviço.

JARDIM STA.RITA DE CÁSSIA
Canasvieiras - 3 lotes frente para

o mar, sendo 1 de esquina com área de
407,77 m2., outro com 409,50 m2 e o

outro com 406,89 m2. perfazendo uma

área total de 1.224,16 m2. Excepcional
localização. Cr$ 35.000,00 pagável em 6
meses em parcelas a combinar.

CANASVIEIRAS
Apartamento no Edifício 'Beira Mar com
1 quarto dividido em dois com armário
de imbuia, living, 'cozinha, banheiro so

cial e área de serviço. Cr§ 25.000,00' com
50% de entrada e saldo a combinar.

RUA ÁLVARO RAMOS - TRINDADE
Uma "joinha" de casa com 2 salas, 3

quartos, cozinha, banheiro, quarto de

serviço, garagem, churrasqueira' e bel íssl-:
mo jardim. Tudo iSSQ por somente Cr$
45.000,00. Vale a pena dar uma olhada.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUTOMOVEIS

SIGA ESTA SETA.
voctVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO EA
MEUfORGARANTIA.

VEíCULOS USADOS DE QUALIDADE

Depertemento de'kiCulosUsados •
do seu Concessionário de QuaJidade '9Urfj,.,'"
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Verde Servilha 72

Opala - Cinza Prata Metálico 71

. Opala - Branco Everest c/teto Preto . . . . .. 71

Opala - Branco Everest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Everest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Polar ·, 70

Opala - Bege Esporte ..............•........ 69

Volks-Variant - Azul Diamante .•............•. 70

Volks-Variant - Branco Lótus ;.............. 70

Volkswagen - Vermelho Cereja 70

Volkswagen - Pérola , 66

Karmanghia - Vermelho Grená . . . . . . . . . . . . . . . .. 68

Galaxie - Cinza c/teto Vinil Preto .

I tamaraty - Preto Bali ...........•...........

Regente - Branco "
.

Dodge - Camionet - Azul Universal .

Chevrolet - 'Carni nhão - Verde Prado .

Ford - Caminhão - Marfin Azul : .

l-FORD CORCEL - OK - (1973) - Marrom Terracota

2-FORD CORCEL CUPÊ STD - OK -(1973) - Verde Tahiti

3-FUSCA 1.300 - OK - Amarelo Colonial

4-FORD CORCEL CUPÊ STD 1972 - Amarelo Azteca

5-TL - 1970 - Verde Folha

6-VOLKS 1970-Vermelho Cereja
7-VOLKS 1969 - Vermelho Cereja
8-VOLKS 1965 - Azul Cobalto

9-GALAXIE LTO 1969 - Vermelho Meteoro

10-MUSTANG HARTOP 1968 - Grená
ll-TRAILER Cinza

POSSUlMOS CARROS ZERO QUlLÔMEfRO
'DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI: Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis.- 6381 - Estreito.

Sedan '1300 - Verde' Folha .........•••.•....•. 1.969

Sedan 1300 - Branco, Verde. • . . . . . . . • • . • . . • . •. 1.970
Sedan 1300 - Branco, Azul Cobalto •......•..••.• 1.970

Sedem 1500 - Azul Pavão, Diamante, Bege •.•.••.• 1.971
Var iant - Vermelho Cereja .•.....

'
......•••..... '1.969

Variam - Bege, Verde Folha .... . . . . . . . . . . • • • •. 1.970

Kombi Standard - Pérola .......•.••.. " .•.. : .. 1.964

Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco ••••.. , . .. 1.970

FINANCIAMOS SEU VEícULO ATÉ 36 MESÉS

KOERICH s·p.rI
Comércio de Aut orncve i s

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1500 Laranja Monza 72

Sedan 1500 Azul Diamante 71-72

Sedan 1500 Verde Folha 71

Sedan 1300 Branco Lotus ........•..•..........•..70
Sedan 1300 Verde Folha 70

Sedan 1300 Branco Lótus ........•.....•
';

69

Sedan 1300 Bege Claro ; ...•..........69

Sedan 1200 Verde Amazonas 66
Sedan TL. 2 Portas Azul Diamante ".: 71 ,

Sedan TL. 2 Portas Branco Lotus 72

Variant Branca t.otus. ...............• : .: •..•.. 70-71

Variant Azul Diamante 70 -

Sedan 4 Portas 1600 Vermelho 69

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
Vo lks 1.300 - Gelo
Volks - azul

Vo lks - azul

Volks - verde

Volks - azul-diamante

Aero-Willys - cinza

Jeep (Candango) Rosa

68
70 .

68
69
69
62

1969
1970
1969
1968
1967
1964
1964
1960

AUTOMÓVEIS CoMPRA VENDA E TROCA

Fuscão OK 1972-
Fuscão OK 1972-
Fuscão OK 1972 -

Fuscão 71 /7.2 -

Volkswagen 1300 - 1971 -

Volkswagen 1300 - 1970-
Volkswagen 1300 - 1970-
Volkswagen 1300 - 1970-
Volkswagen 1300 - 1969-
Variant 1969 -

Karmann Ghia 1969-
Kombi 1963-
Ford Corcel

..
�969-

Esplanada 1968 -

.FNM-JK - 1970-
Vemaquste 1966 -

Verde Guarujá
Amarelo Manga

Vermelho Montana
Branco Lotus
Branco Lótus
Azul Cobalto
Branco Lótus
Branco Lotus
Azul Cobalto

Vermelho Cereja
Vermelho Cereja

Cinza Lobo
Verde

Preto e Branco
Branco Espuma
Azul Trarnandaf

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
.

ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:
RUA FELIPE SCHMIDT, 85

RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

CLIENTE AMIGO'
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

vetculo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS _ ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS lTDA.
Rua Victor MeireUes, 32 - Fone 4739

.

Florianópolis _ se

Volkswagem 1500 - Marrom OK ., 1972
Volkswagem 1300 - Verde OK 1972
Volksvágem - Branco .........•................ 1961
Corcel 4 portas � Azul 197'1
Corcel 2 portas - Branco ..•..................... 1971
Opala 4 portas - Amarelo ..•...•................ 1969
Galaxie - Verde ..... ;.' ... ',' ............•...... 1967

� JENDIROBA

�AUTOMÓVEIS LTOA •

. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPALA O.K.
CHEVROLET OPALA 4P.
CHEVROLET OPALA 4P.
VOLKSWAGEN
VOLKS VARIANT
FORD GALAXIE
SIMCA ESPLANADA

. NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
.

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
Financiamentos até 36 meses

VEicUlOS' USADOS
Afta Qualidade

Opala 3800 luxo vermelho ••••••••••••••••.•. 1969
Variant branco polar •••••••.••••••••.•••••. 1971

VOlkswagen sedanverrnetho ...••. , . ó· •••••••• e 1966

Volkswagen seden branco .•••••••.•••.•.••••. 1962
DKW Vemaguet azul •••.•••••••••••• , •••••• 1966

Dodge Dart .sedan amarelo/preto •••••••.• : ••••• 1970

Volkswegeni·1600 - 4 port.as verde .•.•••••••••••• 1969
Caminão F-SOO ••••••••••••••.•••. � ••••••• 1956.

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEléuLOS USADOS

FlORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
R-EVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS

Landau várias cores ÓK 1973

Galaxie 500 várias cores OK ;. 1973

Corcel GT várias cores OK 1973

Corcel Cupâ Stand luxo várias cores OK........................ 1973

Corcel Belina luxo várias cores OK 1973

Jeep Verde Claro e/capeta preta 01( 1973

F-75 Pick-Up várias cores OK 1973

Rural Willys 4x4 várias cores OK 1973

Rural Willys 4x2 várias cores OK 1973

F-l00 Pick-Up várias cores OK 1973

F-350 luxo e Stand várias cores OK 1973

F-600 Gasolina luxo e Stand várias cores OK 1973

F-600 Diesel luxo e Stand várias cores OK 1973
Galaxie Bege Claro : 1968

Galaxie Cinza Metálico 1968

Galaxie Verde Claro 1969

Galaxie Cinza Metal. c/vinil preto 1969

Galaxie Bordô Metal 1970

Galaxie LTO Mec. Branco c/vinil Preto 1969

Galaxie LTO Mec. Ar Condic. Verde Metal. c/vinil 1969

Galaxie Landau Mec. Azul Turqueza c/vinil Preto 1971

Galaxie Landau Aut, Ar Condic, Marrom c/vinil Preto .. 1971

Galaxie Landau Aut, Ar Condic. Azul Metal. c/vinil ...... 1972

Mercedes Benz Automóvel Azul � ,...... 1964

Dodge Dart com vinil Pr�to.; 1970/71
Corcel GT Vermelho e Preto c/vinil Preto 1969

TL" VW Verde Iguaçu 4 Portas 1972

Volks Branco Lotus 1300 1970

Variant Branca Lótus ,....... 1972

Vemaget Vermelha ;, 1967

Vamaget Cinza 1960

DKW Vemaget Creme 1964

Simca Creme e Cinza ó ,................. 1963

Simca Branco e Grená Metal 1965

Aero Willys Azul , 1963

Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelha 1965

F-l00 Vermelha e Bege 1969

F-350 Azul I.............................................................. 1970

F-350 Bege 1968.

F-350 Vermelha 1967

F-350 Vermelha ;..................... 1965

F-350 Verde 1960

Camionete Dodge 3.000 Kgs. Azul e Bege 1951

1973
.1971
1970
1971
1970
1968
1965

VERAS VEICULOS E
PECAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Um Corcel Luxo 4 portas grena 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cinza 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cereja c/ teto de vinil, 1970
Um Volks. Grená (jólal, 1969.
Um DKV Vemaguete bege 1965.
Um Gordini branco (motor novo), 1964.

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho .. , O.K.
Volks 1.300 70/71
Volks 1.300 '. . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1966
Volks 1.300 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1962
Kombi 1964

IPIRANGA AUTOMOVEIS
.

.

RUA SETE DE SETEMBRO, 13

FONE: 3886
FINANCIAMENTO EM 36 MESES!

Volks .......................•..................70
Variant ...........•.•... " .•.........• ; .••...... 71

Volks .•.......•..•••..••.......................68
Volks ..........•...........•.•.......•........69
Volks:' -:-....•..• r •••••••••••••••••••64

.

Corcel Cupê ..••.•......•.........•.....•.......70
Kombi ... :...••....•...•..... : ..••.•.......•..68

,j . . I
.

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

. PROFISSIONAIS

DR� OSWALDO. KERSTEN
Professor Assistente de Cirurqia da UFSC
Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-
'JfO

.

CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131

Diariamente das 16 às 18 horas .'

Residência: Ru� Almirante Alvim'; 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO .. MQREIRA.,
AMORI'M

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poelinq"
.

DEPI LAÇÃO
.

Ex-Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de

São Paulo.
CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Ediffcio
Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

·�DRA. LEA S. - DA 'NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório edlf ício Associação de

M�dicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Ps{quica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS .

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua JerônimaCoelho, 358

- Florián6 olis-

DR. CARLOS A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Clfnica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

·Dlt· RAUL CHEREM FILHO
CJ ínica Médica reumatismos.

.

Ho_spital Celso Ramos. Atende

das 12,30 às f6,OO horas.

Consultório

diariamente

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia'

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Cató

lica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES

TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)
.

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - f·1.

da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia

riamente a partir das 12,30 horas.

,

! DR. EDMO BARBOSA SANTOS
,

Cirurgião Dentista
..

:

Horário: de .2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

,

.. _-

,

_.

ALDO LUZDR. AVILA DA
ADVOGADO
CPF 0017766283

. ..

.Ediflcio Praça XV, 100. andar - Sala 108

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

I

, ,

tmIiD "',
, .

-:::, _::
-

�

nOTJ::L

ROVAL
RUA JOÃO P.INTO - FONES, 19St • � _ 3 R•••

FLORIANÓPOLIS � SANTA CATARINA - BR"SII.

APARTAMENTQS SUITES

BAR - JARDIM DE INVERNO - SAL}{O DE RI:CEPÇOES
TELEFONE • RAD!O . TELEVlsAo • GELADEIRA. AR CONDICIONADO

AQUECIMENTO CENTRAL . lAV,o.NDUIA • ESCRITORIO 9,0..,0. HOSPlDES

) .

70 ÁPTOS. E 50 QUARTOS
CAFÉ DA MANHÃ INCLUI'oO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA

100 VEíCULOS
Cx. Postal 0-81 - 0-82 - FONES 6665 e El230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

HOTEL BRUGGEMANN

.'

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

"
•.•.

i telefonej-televisâo e geladeira' _ ,:'
. �'.;'.�

Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

I

,.

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HEI)CltIO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
,.

Fone 1611 I
,

lUX HOTEL
I

ISeu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis �
...

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEl
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - FOJle 2968

DIVERSOS

TV. TV. TV. TV. TV. TV.' TV.

• ,AUTORIZADO
* CONSERTO A DOMICfuo
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO

.PHllIPS

e
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICI NA DE TV

Av. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto.
no Serviço.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Na Grande
,

Area

Rio (AJB) - O Ministro Armando Rollemberg, Presi
dente do Tribunal Federal de Recursos, suspendeu a exe

-cução da sentença em favor do jogador César que foi
punido por sete meses, acusado de agressão a um árbitro.
César continuará, pois, impedido de-jogar pelo Palmeiras.
Uma

_

vitória do esporte, sem dúvida. Mas não se pode
considerar uma vitória definitiva da organização esporti
va.

Basta ler a sentença do juiz LuísRondon Teixeira de
Magalhães para sentir os fundamentos de uma importan
te decisão, que prova a inconstitucionalidade de toda a

legislação esportiva brasileira emanada do Conselho Na
cional de Desportos.

Não precisa ser doutor em direito para entender as

razões do Juiz Federal, que acolheu o mandado de segu
rança contra a suspensão de César. Ele, reconhece ao

CND poderes para baixar regulamentos" que se destine a

disciplinar competições ou orientar as atividades e o fun
cionamento das associações esportivas': Mas nega-lhe,
em nome da Constituição, poderes para "ditar normas

que invadam a esfera dos direitos individuais, como, por
exemplo, a interferência no trabalho profissional do atle
ta...
E nega porque, recorda, as normas disciplinares em

questão nasceram do CND quano o país já vivia ao abri-

go de uma Constituição (a partir de 1946j.
-

- Cabe exclusivamente a lei - diz a sentença - a

prerroga tiva de cominar sanções a quem infringe regras
que disciplinam a atividade profissional': E o caso, por
exemplo, da lei que regula a atividade dos engenheiros, a
dos advogados e a dos farmacêuticos.

A parte final da sentença, sentença na qual os juízes,
I-

a agressão a árbitrosesportivos, encerra um libelo contra
a improvisação da Legislação Esportiva, concebida toda
ela a margem da Constituição:

- E evidente que no caso dos autos não se trata de lei

inconstitucional, mas de deliberação do CND, o que é
- \

muito pior. E princípio assente admitido em todas as

legislações dos povos cultos, que ninguém, é obrigado a

fazer ou deixar de fazer alguma coisa senão em virtude
de lei".

"Nesta ordem de Raciocínio, se não há lei, não há
crime a punir. E dado que inexiste lei competente, vota
da pelo Congresso Nacional, sancionada pelo Presidente
da República e regularmente publicada para ter valor

I I (quer para a aplicação de sanções,
-

quer para a criação
dos tribunais de justiça esportiva), evidente que os impe
trantes não poderiam ser punidos no âmbito da inconsti

, tucionai justiça desportiva da Federação Paulista de Fu
j tebol, mas apenas na forma da lei penal competente': _

Em síntese, não se pode tomar a sentença do juiz
Rondon Teixeira de Magalhães senão como uma valiosa
advertência no sentido de que a legislação esportiva bra
sileira precisa, com urgência, passar do plano irregular do
arbitrio ao universo respeitável da lei e da justiça.

Entendamos, portanto, a sentença oportuna do minis
tro Armando Rollemberg corrio uma cautelosa mas cir
cunstancial medida de defesa da ordem esportiva neces

sária ao bom desfecho do Campeonato Nacional.. Mal),
1- tendo também a certeza de que o juiz Federal de São

I Paulo vem em bOI! hora abrir os olhos dos legisladores
contra um cochilo imperdoável na elaboração das nor

mas jurídicas do esporte brasileiro.

Armando Nogueira

APTO. CENTRO

Vende-se apto. com 2 quartos, amplo living com 2
ambientes, banheiro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar no
Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
C/ Financiamento- p/ agente financeiro do .BNH e pe
quena entrada.
Tratar c/ Gastão fones 4604 e 3164.

CONSTRUTORA IRMAOS MULLER LTDA.

Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763

Estreito - Fpolis - SC

FONE: 3736

CASAS RESIDENCIAIS

APARTAMENTOS
CONJUNTOS COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS
Projeto e Construções ....

com financiamento.

LEIA E DIVULGUE

��O ESTADO"

Azevedo, Major e Bauer; Valter e Orlandinho; Mano, Alves',
I

Reinaldo e Silva; enquanto o Vasco apresentará Andrada,
Paulo César, Moisés, Joel e Alfinete; Alcir e Suingue;
Carvoeiro, Tostão, Silva e Jaílson (Ademir).

e Luiz Carlos; Ismael, Pedrilho, Walmir e Muniz. Cruzeiro:
Hélio, Lauro, Darci, Fontana e Vanderleí; Piazza e Zé
Carlos; Eduardo, Roberto Batata, Dirceu Lopes e Lima.

NJl Capital paraense, o Fluminense jogará importante
partida, contra o Remo que também almeja classificar-se.
Marco Antônio, contundido no jogo' contra o Vasco, não
participará do encontro, devendo Pínheíro'lançar Jailson em

seu lugar. O Remo deverá alinhar Dico, Aranha, Mendes,
Dutra e Cuca; Silva e Hertz; Copeu, Caíto, Roberto e Neves;
enquanto o Fluminense entrará em campo com Félix,
Toninho, Silveira, Assis e Marco Antônio; Didi e Denilson;
Adilton, Jair, Rubens e Lula..
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Flamengo joga no desespero:
não pode pensar

.

em . perder
\

Náutico e Flamengo farão o jogo mais importante da

C4a. rodada do certame nacional, que se inicia na noite de

_
hoje, com 10 partidas. O rubro-negro está com apenas dois

pontos à frente do time pernambucano e qualquer tropeço
contribuirá para que sua classificação às finais fique
comprometida. O Náutico, por seu turno, depois de jornada
das mais irregulares, firmou-se nos últimos compromissos e

ainda tem esperança de conquistar a quarta vaga, a exemplo
�o seu adversário de hoje e do Clube do Remo, que está um

ponto à sua frente.
Além deste encontro, que será realizado no Recife,"

outras nove partidas serão efetuadas: Nacional x Cruzeiro,
km Manaus; Remo x Fluminense, em Belém; Ceará x

Palmeiras,' em Portalezaj.Alíf x Santos,' em Natal; Brasil x
Vasco, em Maceió; Sergipe x São Paulo, em Aracaju;
Internacional x Vitória, em Porto Alegre; Atlético x

América Mineiro, em Belo Horizonte e Corinthians x Bahia,
em" São Paulo. Amanhã, em Porto Alegre, São Paulo e

Recife, mais três jogos encerrarão a rodada.
Com início marcado para as 21 horas, Náutico e'

Flamengo jogarão no Recife, em partida que deverá atrair

grande público, devido à colocação das duas equipes na
tabela. Sábado último, o time pernambucano tinha túdo
para melhorar sua posição, mas não foi além de um empate,
em casa, frente ao Coritiba..0 Mengo de Zagalo, por seu

turno, ganhou precioso ponto, ao empatar com o Cruzeiro,
em Belo Horizonte, mantendo suas aspirações.

O time da casa deverá iniciar com Helinho, Borges,
pilson, João Paulo e Sidclei; Romero e Dedeu; Paulinho,

yasconcelos, Paraguaio e Elói. Por outro lado, a equipe
rubro-negra deverá iniciar com Renato, Moreira, Chiquinho,I _

Fred e Mineiro; Liminha e Paulo César; Doval, Fio, Caio e
I

Rodrigues Neto.
I

! Em Manaus o Nacional, sem Campos, receberá o

Cruzeiro, que' apesar de classificado está se apresentando
com a sua melhor formação. A ser iniciada às 21 horas, a

partida apresentará os seguintes elencos: Nacional -

Pedrinho, Antônio Piola, Jurandir, Edmar e Nelson; Daniel

Ainda ressentido pela catastrófica apresentação de

domingo, quando apanhou e levou "olé" do Internacional,
o São .Paulo, ainda sem contar com todos os seus titulares,
jogará contrai o Sergipe, em Aracaju, em partida de vital

importância para a sua classificação. O time local jogará
com Edson, Gecélio, João Carlos, Ailton e Valnil;
Raimundo e Zé Pequeno; Edmilson, Paulo Sérgio,
Adãozinho e Leal; enquanto o tricolor paulista alinhará
Sérgio, Nelson, Arlindo, Dias e Gilberto; Edson e Pedro

Sem Ademir da Guia, Leivinha, Ronaldo e Luiz Pereira, Rocha; Paulo, Terto, Zé Carlos e Paraná.
poupados pela direção técnica, o Palmeiras jogará em Já classificado e jogando futebol de alto nível técnico, o
Fortaleza, enfrentando o Ceará, numa partida que o técnico Internacional receberá o Vitória, em Porto Alegre, que, porOsvaldo Brandão qualificou autêntica "festa de seu turno, precisa ganhar para continuar lutando por umaconfraternização visto que as duas agremiações estão

vaga no Grupo D. O tetra-campeão gaúcho não tem
classificadas. Jogará o time local com Hélio, Pàulo Tavares, blpro emas de contusões e deverá se apresentar com
Odélio, Mauro e Dímas; Edmar e Joãozinho; Nado (Jorge Schneider, Cláudio, Figueroa Jorge Andrade e Pontes;
Costa), Samuel, Erandy e Dacosta; enquanto o Palmeiras
alinh 'L

- E; J
-

C I Alf d Z D' d
Tovar e Paulo César; Valdomiro, Bráulio, Escurinho e

ara eao, unco, oao ar os, re o e eca; u ue
..

Volmir; enquanto os baianos terão Aguinaldo, Cláudio,Zé Carlos; Edu, Fedato, Polaco e Nei.
Deodato, Leleu, Franca e Valter; Fernando e Gibira; Osni,Com uma equipe que faz lembrar o bi-campeão mundial Juarez, André e Mário Sérgio.de clubes, o Santos está em Natal, onde, logo -rnais, dará Em São Paulo, o Corínthíans tentará vingar-se, no Bahia,

combate à equipe do ABC, que no domingo constitui-se na da derrota de domingo, imposta pelo Santos. Por seu lado,
grande "zebra" do teste 115. Jogará o time praiano com o campeão da "boa terra" tem um grande motivo para
Cláudio, Orlando, Carlos Alberto, Vicente e Zé Carlos; ganhar: está no quinto posto do Grupo A, um apenas atrásClodoaldo e Brecha', Jair, Nenê, Pelé e Edú; enquanto os<LO. do São Paulo. O time paulista ainda não contará com Tião
potiguares atuarão com Tião, Sabará, Edson, Nilson e

..

..

, ..

Marino, devendo. apresentar-se com a mesma formação do
Rildo; Maranhão e Orlando; Líbânio, Baltazar, Alberi e

MarcI1io. último jogo, ou seja: Ado, Zé Maria, Luís Carlos, Vagner, e

Desmotivado pela fraca campanha e com o seu principal Pedrinho; Tião e Rivelino; Paulo Borges, Sicupira,
Mirandinha e Aladim; enquanto o Bahia terá Buttice, Odair,astro - Roberto Menezes - contundido, o Brasil recebe o
Onça, Roberto Rebouças e Souza, Baiaco e Amorim; Natal,Vasco, em jogo que, segundo os dirigentes do clube, terá Picolé, Eliseu e Morais.

apenas duas atrações: Tostão e o juiz José FavílleNeto, que Finalmente, no, Mineírão, apesar de ser um clássico local,
apitará em Maceió pela primeira vez, depois que apanhou de a partida considerada como a mais fraca da programação de
Everaldo. Jogarão os locais com Vermelho, Gato Preto, hoje: Atlético e América Mineiro.

Muito conforto por dentro e uma
cara linda pára não sujar a paísaqem

.
-

Com muito respeito a beleza de Itaguaçu,
a Construtora Alliança começa construir
o Edif ício.Itapoã.

A filosofia do projeto ao ser

encomendado aos engenheiros, era: Um
edifício com muito conforto e uma cara

linda para não sujar a paisagem de

Itaguaçu.
O I tapoã .será.assirn. ,.

Uma verdadeira casa grande em autêntico
estilo colonial. Dois Blocos. Cada bloco
com entrada independente. Dois Andares
Sacadas de frente para o mar. Estacionamento
coberto para todos os apartamentos.

Porém, preocupados com tanto conforto
e beleza, os engenheiros cometeram uma

terrível injustiça:
O ltapoã só terá 17 apartamentos e

daqu i a doze meses, apenas 17 fam íl ias

poderão desfrutar de toda esta maravilha.
Se depois de uma espiadinha pela

janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no ltapoã. Porque
morar em Itaguaçu é um estado de espírito.
É viver em férias.

Mas apartamento no ltapoã, não é

apartamentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105
metros quadrados.

Apesar de serem poucos os apartamentos,
os preços e financiamentos são suaves e

acessíveis a muitos.
Os prazos, nem se fala, vão até 240

meses. Isto é, 20 anos e pequenas prestações
para pagar muito conforto, uma linda moradia
e a mais bela paisagem desta terra.

O sol, a praia e o mar estão a sua espera.
Vá morar em Itaguaçu. No Itapoã.

l

�
c»
ro
'Q
o

o.

Edifício Jtapoã,
Praia de ·Itaguaçú.

Informações e vend'��; s. SIMAS Empreendimentos Imobiliários - Felipe Schmidt, 51- Fone 2979 - Reg. SCIESC no. 150 - Aberto até as 22 horas.

I ncorporação e Construção

00
ALLlANCA

construtora alliança Itda
Rua Fúlvio' Aducci, 930

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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n 81umenau sede do certame
nacional de

Blumenau (Sucursal) -
,

Promoção da Federação
Catarinense de Tiro ao Al
vo, inicia-se amanhã o II

Campeonato Sul brasileiro
da modalidade, a ser reali
zado nas dependências do
Clube Blumenauense de
Caça e Tiro.

disponibilidade de tempo e

"stand" de tiro, a exemplo
dó concurso extra, de "pís-.
tola livre" a 50 metros.

SC PRESENTE

Santa Catarina, como

sede' do certame, tema sua

participação confirmada,
tendo a federação, através
do seu presidente, Carlos
Melcher, distribuído circu
lares, convocando as se

guintes pessoas, para inte
grarem o selecionado do
nosso Estado: Airton Ra
mos e Luiz Eugênio Uríar
te, de Lages, além do pró
prio Carlos Melcher, para a

prova de "Pistola Olímpi
ca"; Luiz Eugênio Uriarte,
Wilson Dcheidernantel, de
Ibirama e Ivo Moes, de
Blumenau, para "revólver
rápido". Na prova de "ca
rabina-deitado" participa-

Santa Catarina, Paraná
e Rio Grande do Sul já
confirmaram suas presen

t ças no certame, enquanto
c São Paulo e Estado do Rio

somente hoje comunicarão
•.

a sua decisão à FCTA. Ca-
da equipe será formada
por três atiradores, dentro
das modalidades "pistola
olímpica", "revólver-preci
são', "revólver-rápido",
"carabina-deitado", "cara-

g bina em pé e joelho"; e a

O participação individual nas
o provas ocorrerá dentro da
(;
C
C FCF organizará o

torneio de verão\,
"

\

� Como o faz semanalmente, esteve na tarde de ontem na
H sede da Federação Catarínense de Futebol, o presidente Jo

I
sé Elias Giuliari. A novidade apresentada. é que, por solicita

I ção da Loteria Esportiva, a FCF organizará um torneio en

I tre os meses de janeiro e fevereiro, devendo as jogos faze
I rem parte dos testes, devido a carência d'e partidas nestes
( meses.
I Segundo Giuliari, participarão do referido torneio: Avaí,
• Figueirense, América de Joinville e Próspera de Criciúma, e
� deverá iniciar-se no dia 14 de janeiro, com turno e returno.

Na impossibilidade de não poder contar com o Avaí, que

I provavelmente deverá estar excursíonando neste período,
para o Triângulo Mineiro, Giuliari convidará outro clube,

I podendo
a escolha recair entre o Hercílio ou Internacional

de Lages.
n Independente da participação ou não do Avaí, Giuliarijá
� divulgou .a primeira rodada: em Florianópolis - Avaí x

Próspera; e em Joinville, América x Figueirense.
O torneio, que deverá chamar-se "de Verão", é em ho

menagem ao Conselho Regional de Desportos e, hoje pela
manhã, Giuliari viaja para a Guanabara a fim de acertar' os
detalhes. Além do Torneio de Verão, Giuliari tratará na

CBD da participação de SantaCatarina no Nacional.

Avaídisposto a·

manter liderança'
. .

Na rodada dupla de amanhã a noite no Adolfo Konder, o
Avaí tentará manter sua condição de líder do
quandrangular da Integração, enfrentando o Colorado na

partida de fundo, com Figueirense e Atlético fazendo a

preliminar.
Walter Miraglia não, está se descuidando do preparo

físico e técnico do plantel e ontem, devido ao forte calor,
dividiu os exercícios em dois períodos; um pela manhã e

outro h noite. Na parte da manhã, o treinador determinou
"maratona-training" na Avenida Rubens de Arruda Ramos

� e física leve. A tarde, os jogadores tiveram folga para praia e

à noite fizeram um treino tático com bola e exercícios
físicos, além de rápido "bate-papo".

.

Miraglia gostou da rriovimentação dos jogadores, qu�
mostraram maior entrosamento e raciocínio nas jogadas. E
pensamento do treinador, iniciar o jogo com o mesmo time
que venceu o Atlético no último sábado, e está confiante
num bom resultado com Rubens; Gonzaga, Lili, Vilela e

Orivaldo; Miltinho e Celso; Ademir, Lica, Moacir e Léo;
para ratificar o predomínio do futebol catarínense sobre o

paranaense.

MADEIRAS E MATE'RIAIS DE CONSTRUÇÃO
. ::::,"'\',\" MELHORES PREÇOS

j\l�\� PHILlPPI & elA ·

.. ,::/,/!l- a casa do construtor
Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 - 6520 - 6521 - 6395
Filiais: Centro - Fone/4723
Balneário Camboriú - Fone2Üi2

•

tIro ao alvo
Dobes está na rotina,ma
seu -filho

-

engana repórter
Blumenau (Sucursal) - Embora permanecesse durante

todo o dia de ontem o aviso colocado no dia anterior à
porta de seu consultório, o cirurgião-dentista milionário
atendeu normalmente seus clientes nas horas marcadas e

cumpriu seu expediente normal no Setor Odontológico do
Inps, demonstrando que a rotina continua.•Falando ontem
a .0 ESTADO, agora um pouco mais disposto do que na

noite anterior, mas visivelmente irritado pelo assédio de
pessoas que se dizem representantes de bancos,
financiadoras e investidoras' e, muito mais, pelos que o

procuram para pedir dinheiro emprestado e "com garantia", I
o Sr. José Dobes Filho afirmou que não vê motivos para
tanto alarde, "pois não sou o primeiro a ganhar na

Esportiva e meu prêmio não é dos maiores". Continua
esquivando-se de falar sobre- a aplicação do 'prêmio,
alegando inclusive que ainda não o recebeu. '

Relembrou as queixas do médico Abelardo Viana, que
fez jus a prêmio de mais de Cr$ 800 mil, e nunca havia
visto tantos afilhados na vida.
FILHO IMPROVISADO

Na qualidade de primo da esposa do Sr. José, o jovem
Ricardo Freitas, de 11 anos, - filho do Dr. Gelásio de
Souza Freitas - resolveu tirar partido da situação e, na sua

alegre juventude, passou toda a tarde na casa de D. Araci. A
certa altura um repórter bateu à porta e Ricardo atendeu
dizendo que ninguém estava em casa e era filho do dentista
premiado. passou então a ser interrogado e com muita
vivacidade respondia às perguntas formuladas.

. Representando muito bem mostrou-se a princípio
temerário em dizer onde, estavam "seus pais". MaS resolveu
ceder e revelou que sua "mãe" estava ausente e que "papai"
viajou para Florianópolis e depois para Curitiba, fugindo
das visitas e dos que vão pedir dinheiro emprestado".
Demonstrando uma calma' incomum, pediu ao repórter que
voltasse quatro dias depois quando a situação 'estivesse
normalizada.

. Declarou ainda que não fez pedido especial ao "pai"
milionário, porque sua maior 'preocupação atual é a prova
de Português=- exames finais - do Colégio Santo Antônio
onde cursa a primeira série ginasial. Segundo Ricardo, neste
teste não corre a sorte e sim a inteligência e pode haver
muita "zebra". '.

O repórter despediu-se certo de que havia conseguido
uma boa matéria ao mesmo tempo lamentava não ter

providenciado um fotógrafo. Deu alguns passos, meditando
sobre o trabalho, até que caiu em si, lembrando-se de que b
casal José e Araci Dobes não possui filho, mas apenas uma
menina - Ivena - de treze anos. Resignado ante a derrota
inesperada, já que via nas probabilidades de sucessomuitos
anos de profissão contra apenas onze de vida, chegou à
Redação sem a matéria, que antes pensava .tratar-se do
maior "furo" jornalístico fie toda sua carreira.
UMA FAMrLlA FELIZ

.

Além das irmãs Maria de Lourdes e Maria Terezinha,
ambas residentes na Guanabara e casadas com um professor
e um funcionário do Ministério da Fazenda, a maioria da
família ainda reside em Florianópolis exceto João Alfredo
que é Delegado de Polícia em Rio do Sul. Depois de Aluízio
ter sido avisado por O ESTADO, a notícia foi levada até D.
Judite - a mãe do fe1izardo _ pelo próprio Aluízio. Aos 63
anos, ela estranhou quando. o filho apareceu em sua casa à
noite com um carro diferen.te do seu e perguntou o que
'havia acontecido .. Aluízio, revelou que fora' abalroado na

Agronômica pela manhã 'e' o prejuízo se elevava a

T R I B U N'ÂL D E JUS T I ç A

DIRETORJ4, PE POéUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES
,. .trnSÊNHÀDE .lOLGÃMENTOs '

A Câmara Crirnlnaldo Tribunal de Justiça de Santa Catarina, em
sessão ordinária de terça-feira, dia 28 de novembro de 1972,
julgou os seguintes processos:

1) Recurso criminal no. 6.479 de Campos Novos, recte, o Dr.
.Juiz de Direito, ex-offtcío e recdo,' João Maria Guimarães.

,

Relator: Des. TROMPOWSKY TÀULOIS.
,

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da
Procuradoria Geral do 'Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
'provimento. Custas na forma da lei.

Acórdão.assinado na sessão.
2) Recurso criminal no. 6.466 de São Francisco.do Sul, recte,

a Justiça, por seu Promotor e recdo. o Dr. Juiz de Direito.
Relator: Des?EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade, conhecer do recurso e negar-lhe

provimento. Custas na forma da lei.
3) Apelação criminal no. 11.893 de São Joaquim, apte, o

Assistente do Ministério Público e apdo, Marcelino, Zanella.
.

Relator: Des. TROMPOWSKY TAULO!S.
Decisão: À unanimidade e de' acordo com o parecer da

Procuradoria Ger'!,l do Estado, conhecer do 'recurso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da lei.

-

4) Apelação criminal' no. 11'.970 de Porto União, apte, Paula
Faerber e apda. a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des, MARC(LlO MEDEIROS .

Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da
Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.
'. 5) Apelação criminal no., 11.949 de Mondaí, eptes, Segundo

Luiz Slaviero, alindo Slaviero e Olvjdlo Slaviero e apda, a Justiça
por seu Promotor,

Relator: Des. MARCltlO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade e' de acordo com o parecer da

Trocuradoria Geral do. Estado, conhecer do recurso e neqar-Ihe
provimento. Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.

Cr$ 1.500,00, mas que o outro motorista se comprometera
de pagar os prejuízos. .'

O filho disse então que não se incomodasse porque
estava ali para levar uma boa notícia, que foi contada com
jeito para evitar uma emoção maior. Anunciou que Zezo'
havia ganho na esportiva e teve como indagação: "É
muito?" ,

.

Aluízio falou em um milhão e meio, mas D. Judite não
se apercebeu de imediato quanto representava o prêmio. O
filho disse que daria para comprar um edifício de dez
andares e D. Judite mostrou-se curiosa:

- Quais são os planos de Zezo, perguntou interessada em

saber o que pretendia fazer o filho mais velho.
A conversa se prolongou por mais alguns minutos e D.

Judite resolveu se recolher. A noite foi longa e o sono

interrompido diversas-vezes, quando acordava, pensava e

"ficava feliz da vida".
Ontem D. Judite preferiu ficar em casa, realizando a

rotina normal de seus afazeres domésticos e dedicou parte
do dia ao jardim da casa.

UM SONHO REAL
Ao ver o irmão chegar a sua casa, à noite, Antônio Carlos

estranhou o fato e foi logo dizendo: "Hoje comentei com
meu colega de repartição que havia tido um SOMo no qual
uma pessoa chegada à família foi premiada na Loteria
Esportiva". Em seguida perguntou se fora Aluízio a pessoa
que tornava o sonho realidade.

Aluízio disse que não, mas anunciou como vencedor o
irmão Zezo. Depois de superada a primeira emoção da
notícia, os irmãos começaram a estudar a possibilidade de
aparecer novos ganhadores e acreditavam - baseados em

testes anteriores - que se acontecesse, surgiriam mais dois
vencedores, no máximo, diminuindo o prêmio em Cr$ 250
mil.

.

As últimas pessoas da família a tomarem conhecimento
do fato, foram as tias Genoveva Guralski - natural da
Polônia - e Helena; Ambas mostraram-se contentes e D.
Genoveva, aos 84 anos, na sua total lucidez, afirmou que a

sorte estava chegándo mais peito e "vou continuar a fazer
minha fezinha na loteria como até agora".
PERIQUITO: MUITO OURO E SORTE

Os comerciantes Renato Gozdziejewski - 34 anos, dos
quais 15 radicados em Blumenau - e Melentino Teodoro
de 29 anos, criado no Vale do Itajaí, proprietários daloj�
"Periquito de Ouro", se dizem enjoados de premiar tanto
gente. Estão contentes com o movimento de apostas e se

consideram pioneiros na cidade na venda de loterias, a

quarta loja do gênero no País, a maior do Estado e do Sul
do País. Não temem a concorrência das demais e' o movi
mento oscila entre 80 e 90 mil cruzeiros por teste,' com
média de apostas por cartão de Cr$ 12,00, uma das mais
altas no País.

Muita gente já foi premiada no "Periquito de Ouro",
sendo o recorde superado agora por Dobes -,1,4 milhões
seguido de Ingo Gíelow com Cr$ 330 mil. Flávio Leme e

Hercílio Dallabona já ganharam cerca de oito vezes na

esportiva e receberam Cr$ 119 mil cada um. Segundo as

estatísticas da casa, os premiados pelo "Periquito", ultrapas
sam a vinte. Enfim, acham os proprietários que o "Perí
quito", que é de Ouro, tem dado muita sorte para o povo
de Blumenau.

'

rão Carlos Melcher e Edgar
Budag, de Blumenau e

Ralf Jacobsen, de Indaial;
enquanto no concurso "ca
rabina três posições" (dei-
• tado, em pé e deitado),
Carlos Melcher, Eliézer
Walter de Menezes, de ln
daial e Herbert Jurk, de
Joinville, defenderão a se-

leção catarinense.
.

Das equipes dos demais
Estados, que ainda não en

viaram as relações dos seus

membros uma das princi
pais atrações deverá ser o

paranaense Carlos Olsen,
que integrou a equipe bra
sileira de tiro, nos Jogos
Olímpicos de Munique e é
um dos mais conceituados
atiradores do Brasil.

Amanhã, às 20 horas,
no Clube Blumenauense de
Caça e Tiro, será realizado

o congresso deabertura do
certame, sendo o seu iní
cio efetivo marcado para
âs oito horas de sexta
feira, com hasteamento de
bandeiras e estandartes da
Confederação e Federa
ções de Tiro ao Alvo. Às
8h3Omin terá início a pro
va de "pistola-olímpica" e

às 14 a de "revólver-preci
são". Sábado, 'às oito ho
ras, o certame terá prosse
guímento, com a prova de
"revólver-rápido" e às 13 a

de "carábina-deítado".
O II Campeonato Sul

brasileiro de Tiro ao Alvo
será encerrado no domin-'
go, -com a prova de "cara
bina em pé e de joelho" e

às 19h3Omin será realizado
o jantar de confraterniza
ção dos participantes, bem
como entrega de medalhas
e troféus.

6) Apelação criminal no. 11.971 de Jaraouá do Sul, apte,
Eriileu Lückmann e apda. a Justiça, por -seu Promotor.

R"elator: Des. MARC(LlO MEDEIROS.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer' da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e negar-lhe
provimento. Custas nâ forma da lei.

7) Apelação criminal no. 11.969 de Lages, apte, Amélio Luiz
Busato e apda a Justiça, por seu Promotor.

Relator: Des. RUBEM COSTA.

Decisão: À unanimidade e' de acordo com o parecer da
Procuradoria Geral do Estado, conhecer da apelação e dar-lhe
provimento em parte, tão somente, para excluir das condições do
sursis o pagamento das custas. Custas na forma da lei.

Acórdão assinado na sessão.
8) Apelação criminal no. 11.942 de São Joaquim, apte. José

Rogério Patr ício e apdo. Sebastião de Oliveira.
Relator: Des. RUBEM COSTA.

Decisão: A unanimidaue " de acordo com o parecer da
Procuradoria Geral do Estado, não conhecer do recurso. Custas
na forma da lei .

Acórdão assinado na sessão.
9) Apelação criminal no. 11. 953 de Biguaçu, aptes, Pedro

Genibaldi Simones e Antônio Genibaldi Simones e apda. a

Justiça, por seu Promotor.
Relator: Des. RUBEM COSTA,
Decisão: A unanimidade e .de acordo com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhecer do recurso e dar-lhe
provimento em parte, para desclassificar o crime para o art. 129
caput do Código Penal, aplicar aos réus a pena de 6 meses de
detenção, concedendo-Ihés o benefício da suspensão condicional
da pena. Custas na forma da lei.

10) Apelação criminal no. 11.882 de Blumenau, 'apte .

. Antônio Pedro de Lima e apelada a Justiçapor seu Promotor.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: À unanimidade e de acordo com o parecer da

'P,roc�radoria Geral do Estado, conhecer do recurso e neqar-Ihe
provimento. Custas na forma da lei.' ,

Jaime Sprícigo Diretor

Trein� intensivo
visando o Colorado

Embora a grande maioria dos jogadores do Figueirense
preferisse pegar uma praia e aproveitar a .manhã de sol
Jorge Ferreira não' deu folga ao plantel e deu duas horas d�
'trabalhos, divididos em duas pàrtes. Tião Marino, que
retornou ontem ao Corínthians, foi a grande ausência, com
vários jogadores lamentando sua saída, devido à boa
amizade existente e por outro lado, ficaram satisfeitos pela'
oportunidade que' terá em. firmar-se definitivamente no

esporte nacional.
'-

,Jocely finalmente terá sua oportunidade na equipe
titular, tendo em vista ser o único jogador que ainda não
tivera uma oportunidade.

Amanhã, ele estará vestindo a camiseta número um do
Figueirense.

'

Sem poder contar com Luiz Everton e Tião Marino, que
deixaram o clube, Jorge Ferreira modificou 'ii estrutura
técnica: da equipe, visando os próximos compromissos:
Assim sendo, Caetano, devido à sua boa atuação sábado, em
Curitiba, onde fortaleceu a defesa e auxiliou o ataque, .serâ
mantido na lateral esquerda, passando Juquíhha para a

ponta esquerda e Land para o comando de ataque, ao lado
de Armando.

Na primeira parte dos trabalhos de 'ontem, o técnico
comandou 30 minutos de ginástica coletiva; com

v

os

jogadores reclamando muito do calor- e da dureza êos
exercícios; e para finalizar, coletivo.
TREINO FOI BOM

Antes de iniciar. o coletivo, o primeiro e único da
semana, Jorge Ferreira reuniu o plantel no centro do
gramado e fez rígida preleção, explicando aos jogadores que
o Figueirense tem condições e chànces de sagrar-se campeão
do quadrangular da Integração.

Devido ao seu reduzido plantel, num total de 13
jogadores, com Carlos Roberto entregue ao departamento
'médico, a solução foi fazer o coletivo contra os juvenis de
Iberê, que sp preparam para disputar Q Nacional no

próximo mês .. eIl} São Paulo.

VENDE-SE CASA

Bairro de Fátima - Rua Antonieta de Barros, 325.
Uma casa com 3 quartos, banheiro, living sala de
visita, sala de estar, cozinha, copa, sala de �ostura e

garagem.
Cr$ 110.000,00 - CR$ 90.000,00 agente financeiro.
Saldo a combinar. Tratar 'com SR. GASTÃO fones'
4604 e 3164.

TELEVISOR A CORES PHILCO
7T:::=:-,

� (-==1:

AGORA COM A PROGRAMAÇÃO DIÃRIA A, CORES, E COM AS FACILIDADES QUE SOMENTE AS CASAS SANTA MARIA

PODEM OFERECER, ADQUIRA HOJE MESMO O SEU TELEVISOR PHILCO POR APENAS. Cr$ 320,00 MENSAL

CASAS SANTA MARIA, ONDE SEU DINHEIRO FAZ MILAGRES
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